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Park disabili: è valido solo il modello europeo
Il 14 settembre scadono i con-
trassegni di colore arancione
che permettono la sosta sugli
spazi riservati alle persone
con capacità di deambulazio-
ne impedita o sensibilmente
ridotta. La sostituzione è gra-
tuita e si effettua agli sportelli
della Polizia locale. 

Virtus Agredo:
il calcio giovanile
fa... squadra

Sport
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Massoneria:
tutto cominciò
a Villa Cornaro

Cultura
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Polizia locale Il vecchio contrassegno scade il 14 settembre. Sostituzione gratuita
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Scuola: i progetti e i sogni dei nostri “centini” 

Servizi

Rete di imprese per l’accedere al credito

Ruggero Pertile protagonista
alla maratona mondiale di Pechino

PAGINA 2

L’assessore regionale
Marcato: «Agganciare
la ripresa: la crisi
ha cambiato il mondo»

La filiera della subfornitura potrà accedere al credito preferenziale dell’azienda 
di riferimento. Sindaci e Ipa: «Iniziativa strategica per lo sviluppo del territorio»

Roberto Marcato

Fisco ridotto del 47%,

ma lo sviluppo passa

con il rilancio 

dei lavori pubblici

e dell’edilizia privata
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L’intervistaL’hanno chiamato “accordo di
filiera Leader” e ha l’ambizio-
so obiettivo di affrontare, at-
traverso una stretta sinergia
tra le imprese e i loro subfor-
nitori strategici, il tema del-
l’accesso al credito, uno dei
nodi che soffoca le piccole e
medie industrie. L’impegno di
sperimentare e dar forma sul
campo a quella “rete d’impre-
se”, evocata come la strada
maestra.
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Camposampierese virtuoso

I nostri campioni Miglior risultato di sempre per l’atleta di Villanova di Camposampiero

A 41 anni, l'atleta di Villanova di Camposampiero ha ottenuto
il quarto posto alla maratona ai mondiali di atletica, svoltasi il
22 agosto a Pechino. Ruggero Pertile ha varcato il traguardo
soltanto 53 secondi dopo la medaglia di bronzo, conquistata
dall'ugandese Salomon Mutai. 
Tutto africano il podio, con l'oro all'eritreo Ghirmay Ghebre-
slassie e l'argento all'etiope Yemane Tsegay.

Economia Accordo tra il coordinamento Attività economiche e il Banco Popolare di Verona

Le amministrazioni comunali
di Borgoricco, San Giorgio
delle Pertiche, Santa Giustina
in Colle e, da quest’anno,
Camposampiero, hanno par-
tecipato nuovamente al bando
regionale  “Progetti degli Enti
locali per avviare e consolida-
re la presenza di servizi QUI-
Donna a sostegno delle pari
opportunità”, atto a finanziare
la rete di sportelli territoriali.

QuiDonna:
al via il terzo
progetto
regionale
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Da Cavino a Borgoricco in bi-
cicletta, in un itinerario che
intreccia lo sport al diverti-
mento, la conoscenza e la tu-
tela dell’ambiente all’amore e
alla valorizzazione del patri-
monio storico e culturale del
territorio. Tutto questo è “Bici
in Festa”, manifestazione
ideata e organizzata dall’asso-
ciazione “Amici per la bici.

“Bici in festa”
In mille
sulle strade
di Valle Agredo
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Appuntamenti

I sindaci della Federazione augurano
buon anno scolastico ai studenti,
alle loro famiglie, ai docenti e a quanti
operano per il buon funzionamento
dei nostri istituti  
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ECONOMIA.  INTERVISTA ALL’ASSESSORE REGIONALE ROBERTO MARCATO 

«Agganciare la ripresa, consapevoli
che la crisi ha cambiato il mondo»

Delega pesante, strategica per un Veneto
che vuole uscire dal tunnel della crisi e
agganciare la ripresa economica, quella
che il riconfermato presidente Luca Zaia
ha affidato a Roberto Marcato.

Come vive quest’esperienza, asses-
sore?
«Naturalmente sto ancora prendendo le
misure, ma è un’incombenza che avverto
pienamente. L’economia veneta è tra le
più importanti del nostro Paese e ha ri-
levanza europea: averne la responsabili-
tà istituzionale richiede un impegno for-
te, assorbente».

Da dove ha cominciato?
«Dall’ascolto, incontrando tutte le asso-
ciazioni di categoria del Veneto, nell’in-
tento per coglierne gli umori e le aspet-
tative».

Risultato?
«Due, sostanzialmente, le richieste più
importanti che ho raccolto: l’urgenza di
sburocratizzare procedure e apparati; la
necessità di sfruttare appieno le oppor-
tunità offerte dai fondi europei». 

Clima?
«Positivo. Rispetto a qualche tempo fa
nel mondo del lavoro  prevale un leggero
ottimismo. E questo fa ben sperare, per-
ché l’aspetto psicologico è importante, in
alcuni casi persino determinante. Quello
che mi auguro è che  non solo  negli im-
prenditori ma in tutto il tessuto sociale
veneto prevalga la consapevolezza che
questi anni di crisi hanno radicalmente
cambiato il mondo. Chi ritiene sia un in-
cidente di percorso e che si ritornerà pre-
sto come prima, o chi pensa che non ab-
bia determinato cambiamenti anche per
quanto riguarda il futuro, è destinato a
rimanere fuori dalla storia. Qualora le
aziende tornassero a fare utili anche im-
portanti, le dinamiche di gestione di que-
sta ripresa non saranno le stesse del pas-
sato».

Nei suoi incontri ha avvertito que-
sta consapevolezza?
«Sì, abbastanza. L’atteggiamento delle
stesse associazioni è cambiato». 

Dovrà farlo anche la Regione.
«Assolutamente sì, e ha ragione il presi-
dente Zaia nel sostenere che è finita
l’epoca dei contributi a pioggia per le sa-
gre, le fiere, le manifestazioni… Oggi
dobbiamo essere molto rigorosi ed es-

CHI E’
Quarantasette anni, pro-
motore finanziario, l’impe-
gno politico e amministra-
tivo di Roberto Marcato
inizia nel 1998 a Piombino
Dese, dove risiede, con
l’assessorato al bilancio,
tributi e servizi sociali. 
Dal 2004 al 2014 è asses-
sore della Provincia  di Pa-
dova: fino al 2009 con de-
leghe all’ambiente e tutela
ambientale, riserve natu-
rali, cave, polizia minera-
ria, elettrodotti e politiche
energetiche; dal 2009, co-
me vice presidente,  con
referati alla viabilità, ca-
ve, polizia mineraria, poli-
tiche energetiche, parchi e
riserve naturali, caccia e
pesca.
Nel 2014 è consigliere co-
munale di Padova e presi-
dente del parlamentino di
Palazzo Moroni. Vi resterà
per poco più di un anno: il
31 maggio scorso è eletto
consigliere regionale e il
29 giugno il presidente
della Regione Veneto, Luca
Zaia, lo nomina assessore,
con deleghe all’artigiana-
to, commercio, piccole e
medie imprese, industria –
fiere e mercati, distretti,
ricerca e innovazione, im-
prenditoria giovanile e
femminile, energia in tutte
le filiere, tutela consuma-
tore
L’attività politica è tutta
all’interno della Lega
Nord: si iscrive nel 1992; è
responsabile Enti locali nel
2012 e segretario provin-
ciale di Padova nel 2014.

senziali anche nella pianificazione: le ri-
sorse che abbiamo devono essere drenate
su situazioni strutturali economiche e so-
ciali».

E magari da un sistema istituziona-
le e amministrativo moderno ed ef-
ficiente.  L’intervento legislativo
sulle Province è stato sconfortante.
«Diciamo pure disastroso. L’unico effetto
che ha prodotto è stato quello di ridurne
drasticamente la capacità di utilizzare le
risorse finanziarie. La Provincia di Pado-
va era un esempio di federalismo quasi
perfetto, perché la tassazione locale con-
sentiva di pagare gli stipendi ai dipenden-
ti, di fare strade, scuole, manutenzioni…:
tutte attività che la riforma ha messo a ri-
schio. Ma c’è di più: non solo la riforma
ha azzoppato un ente che aveva la giusta
dimensione intermedia tra Comuni e Re-
gione, ma gli ha  tolto  respiro, prospetti-
va, capacità di programmazione».

Come si può uscirne?
«E’ necessario prima capire dove questa

presunta riforma andrà a parare, e poi
agire di conseguenza. Un coordinamento
territoriale e di area vasta è necessario».

Permane la vostra opposizione alla
Città metropolitana?
«Sì. Anche qui, come purtroppo succede
in Italia, si usa uno strumento tecnico per
questioni politiche. La città metropolita-
na che aveva pensato il governo, che da
Venezia doveva allargarsi a Treviso e Pa-
dova (PaTreVe),  metteva insieme realtà
territoriali profondamente diverse, prive
di omogeneità territoriale e di bilancio».

Perché di bilancio?
«Come si è visto poi con lo scandalo Mo-
se, Venezia era al collasso finanziario, e
c’era il rischio che questo debito venisse
spalmato in tutta la Città metropolitana.
Per Padova, poi, oltre al danno economi-
co avrebbe dovuto incassare anche la bef-
fa di non contare nulla, giacché il sindaco
dei sindaci sarebbe stato quello di Vene-
zia».

La partità più complicata che vi at-
tende rimane quella della sanità.
Cosa dobbiamo attenderci?
«Il primo obiettivo è quello di mantenere
alto il livello di servizio socio sanitario.
Ricordo che il Veneto consegna ogni anno
21 miliardi di residuo fiscale a Roma, e
tutto possiamo pensare tranne che con
tutti questi soldi che lasciamo in termini
di solidarietà finanziaria al resto del Pae-
se non possiamo garantire la salute ai no-
stri cittadini. Il nuovo ospedale di Pado-
va, che sarà una struttura di respiro na-
zionale ed europeo, avrà anche questo
compito: garantire e alimentare, grazie al
contributo della scuola di medicina del-
l’Università di Padova, gli standard qua-
litativi della sanità veneta. 

Per l’Alta Padovana?
Il nostro territorio ha un ospedale di ec-
cellenza con due gambe: Camposampiero
e Cittadella. E’ un modello che funziona e
che ha un equilibrio che va assolutamente
garantito e mantenuto.  

Buon lavoro.

Tagliare la burocrazia e utilizzare appieno i fondi europei. Sanità: nell’Alta padovana va mante-
nuto l’equilibrio e le eccellenze dell’ospedale a due gambe di Camposampiero e Cittadella

di Francesco Cassandro

Roberto Marcato, assessore regionale
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L’hanno chiamato “ac-
cordo di filiera Lea-
der”, e ha l’ambizioso

obiettivo di affrontare, attra-
verso una stretta sinergia tra
le imprese e i loro subfornitori
strategici, il tema dell’accesso
al credito, uno dei nodi che
soffoca le piccole e medie in-
dustrie.
L’impegno di sperimentare e
dar forma sul campo a quella
“rete d’imprese”, evocata co-
me la strada maestra per libe-
rare tutte le potenzialità di un
territorio, porta le firme del
Coordinamento Attività Eco-
nomiche del Camposampiere-
se e del Banco Popolare di Ve-
rona. L’iniziativa ha ottenuto
il plauso e il pieno sostegno
della Federazione dei Comuni.
Nella giunta del 3 luglio scor-
so, gli undici sindaci del Cam-
posampierese hanno ricono-
sciuto «il valore strategico e
d’innovazione dell’iniziativa».
Concretamente l’accordo per-
mette alle filiere di subfornitu-
ra e alle imprese fornitrici
strategiche di avere un acces-
so al credito preferenziale con
prezzi agganciati al listino del-
l’azienda di riferimento (Lea-
der).
La definizione, e quindi l’indi-
viduazione delle aziende Lea-
der, sarà concordata tra il  Co-
ordinamento Attività Econo-
miche del Camposampierese e
il Banco Popolare di Verona,
in virtù di  caratteristiche eco-
nomico/patrimoniali e di visi-
bilità sul  territorio della Fede-
razione dei Comuni  del Cam-
posampierese. 
Tra i criteri che saranno presi
in esame, si cita la propensio-
ne all'internazionalizzazione;
l’impatto sulla filiera manifat-

turiera provinciale, realizzata
attraverso una significativa in-
cidenza dei fornitori di im-
pianti, macchinari, materie
prime, semilavorati e servizi

provenienti dalle imprese del
territorio; la propensione al-
l'innovazione; la partecipazio-
ne diretta/indiretta a filiere
produttive di spessore inter-

nazionale; la partecipazione a
forme aggregative d'impresa. 
L’originalità, la concretezza e
le potenzialità di questo accor-
do saranno presentate in un
incontro pubblico che il Coor-
dinamento delle Categorie
Economiche del Camposam-
pierese organizzerà a settem-
bre.
«Seguiamo e sosteniamo que-
sta iniziativa con grande fidu-
cia – hanno dichiarato Cri-
stian Bottaro e Pierluigi Ca-
gnin, rispettivamente presi-
denti della Federazione e del-
l’Ipa –, convinti che rappre-
senti una tappa significativa di
quell’impegno alla crescita e
allo sviluppo del territorio che

il Camposampierese persegue
con grande unità e determina-
zione».
Grande soddisfazione è stata
espressa anche da Mario Cor-
tella, vice presidente dell’Ipa
in rappresentanza delle cate-
gorie economiche. 
«Si tratta di un accordo inno-
vativo – ha sottolineato –, che
coglie in maniera concreta ed
efficace uno dei bisogni essen-
ziali delle nostre piccole  e me-
die industrie. Confido che si
tratti della prima tappa per
realizzare quella rete delle im-
prese indispensabile per dare
competitività al nostro territo-
rio».

Da sinistra a destra: Enri-
co Bonetto (Confindustria
Padova), Gianni Marcato
(Confindustria e coordina-
tore Categorie economi-
che), Roberto Girotto
(Confesercenti), Paolo
Luisetto (Coldiretti), Ro-
berto Betto (Cia), Galdino
De Marchi (Upa), Silvano
Ruffato (Ascom), Valter
Meneghello (Cna). 
Nel riquadro a fianco, Ma-
rio Cortella, vice presi-
dente Ipa in rappresen-
tanza delle categorie eco-
nomiche.

Una grande rete di imprese
per l’accesso al credito 
Firmato un accordo tra il Coordinamento Attività Economiche del Camposampierese e il Banco Popolare
di Verona: permetterà alla filiera di subfornitura di accedere al credito preferenziale dell’azienda di
riferimento.  La giunta della Federazione: «Iniziativa innovativa e strategica per lo sviluppo del territorio»

Dopo un ampio dibattito, nella seduta del 7 agosto scorso il
Tavolo dell’Ipa del Camposampiere ha dato il via libera all’ac-
cordo di filiera Leader firmato tra le categorie economiche e il
Banco Popolare.
Conclusa una prima fase dell’iniziativa “Agenda Camp 2020”,
che ha visto oltre 150 persone  seguire in percorso di informa-
zione-formazione e di riflessione con cinque incontri e altret-
tanti tavoli di lavoro, nella stessa seduta il Tavolo dell’Ipa ha
definito il percorso che permetterà di  sincronizzare l’agenda
di sviluppo del territorio con quella europea.

Via libera dell’Ipa all’accordo
Il punto sull’Agenda 2020
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LOREGGIA - Via Ronchi, 57 - Tel.  049.5790995

AppuntamentiAppuntamenti

... a Ottobre
Ti aspettiamo con le tue zucche
Giovedì 1 - Apertura 4° Concorso la “Zucca ti Premia” 

Corso gratuito

(Iscrizione obbligatoria)

... a Settembre
Il mese dei frutti
Corso - Sabato 19 - Ore 14,30-17,30
Marmellate, confetture e conserve “Istruzioni per l’uso”
Corso - Sabato 26 - Ore 14,30-17,30
More, Lamponi, Ribes e Agrumi; coltiviamoli in casa
Uva da tavola che passione!

Le misure correttive va-
rate dal Governo dal
2010 al 2014 sono state

severissime per i Comuni del
Camposampierese.
Complessivamente, tra i tagli
dei trasferimenti dello Stato,
crollati  da 14 milioni 770mila
a 1 milione 279mila, pari a
137,3 euro per abitante, e le al-
tre minori entrate, nel qua-
driennio la riduzionene è
stata di 16 milioni 500 mi-
la euro, pari al 33 per cen-
to delle entrate. 

Le contromisure 
della Federazione
Tre le azioni messe in campo
dalla Federazione ricordiamo:
il taglio della spesa cor-
rente pari a 26 euro per abi-
tante (il 22% del fabbisogno);
l’aumento dei tributi loca-
li per 122 euro per abitante (il
74% del fabbisogno); la ridu-
zione delle entrate cor-
renti che finanziano gli
investimenti per 7 euro per
abitante. 

Meno spese  = meno tasse

E’ questo il capitolo che me-
glio evidenzia i risultati otte-
nuti in questi anni dalla Fede-

razione.
In sintesi:
- la media della pressione fi-

scale nei Comuni italiani è di
618 euro per abitante; 292
euro per abitante in più ri-

spetto al Camposampierese;
- la media della pressione fi-

scale nei Comuni da 60 mila
a 249mila abitanti in Italia è
di 649,69 euro: meno della
metà, 323,69 euro, nella Fe-
derazione;

- la media della pressione fi-
scale nei Comuni da 5 mila a
10mila è di 512 euro per abi-
tante; nel Camposampierese
di 186.

Ultimo e riassuntivo dato: la
pressione fiscale nel Cam-
posampierese  – 326 euro
per abitante – è il 47% mi-
nore della media dei Co-
muni; il 50% inferiore rispet-
to ai Comuni da 60mila a
249mila abitanti; il 36% mi-
nore rispetto ai Comuni da
5mila a 10mila abitanti.

Tra manovre e manovrine vere o finte, rivolu-
zioni annunciate e subito dimenticate, il dibat-
tito sui conti pubblici nel nostro Paese sembra
prediligere i colori forti, i giudizi netti, le ipo-
tesi estreme. 
E così, inevitabilmente, in un eterno gioco del-
le tre carte - vedo, non vedo, vedo… -  alla fine,
magari solo per stanchezza, prevale la confu-
sione e tutto diventa grigio, piat-
to, mediocre.
Non è così, fortunatamente. Gli
ultimi quattro bilanci consolidati
della Federazione dei Comuni del
Camposampierese offrono un
contributo per trasferire il con-

fronto sul terreno dei numeri e della concre-
tezza, e magari incoraggiare quegli ammini-
stratori comunali che esitano ad imboccare la
strada dell’unione, di dare ai territori strumen-
ti di governance adeguati alle ineludibili sfide
che la crisi economica e sociale ha imposto.
A cominciare dalla crescita. Perché la riduzio-
ne della pressione fiscale è certamente un ri-

sultato importante ma non suffi-
ciente per lo sviluppo del territo-
rio. La nuova sfida, per il Campo-
sampierese e per tutti i territori,
va affrontata con la leva dei lavori
pubblici e dell’edilizia privata. 

LA FORZA DELL’UNIONE

L’ANALISI. I BILANCI CONSOLIDATI DELLA FEDERAZIONE DAL 2010 AL 2014

Camposampierese: pressione fiscale più leggera 
del 47% rispetto alla media dei Comuni
I tributi a carico di ogni cittadino della Federazione è di 326 euro: meno della metà rispetto ai Co-
muni da 60mila a 249mila abitanti, e meno del 36% di quelli tra 5mila e 10mila. Ma ridurre le tasse
non basta: la vera sfida per la crescita si affronta con la leva dei lavori pubblici e dell’edilizia privata. 
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Negozio storico del Veneto
OTTICA MICAGLIO

CAMPOSAMPIERO - Piazza Castello, 1 - Tel. 049.5790789 
otticamicagliosnc@gmail.com - www.otticamicagliocamposampiero.it

Umberto

dott. Paolo

Graziella

dott.ssa Elisabetta

Controlli GRATUITI  computerizzati della VISTA e dell’UDITO
• Visite OPTOMETRICHE complete • Topografie corneali e aberrometrie

 • Contattologia avanzata • Ortocheratologia notturna
 • Centrature computerizzate • Convenzioni USSL, SODALITAS e CRAL

Riaprono le scuole
accurati controlli
GRATUITI
della vista

a tutti gli studenti

Le amministrazioni co-
munali di Borgoricco,
San Giorgio delle Perti-

che, Santa Giustina in Colle e,
da quest’anno, Camposampie-
ro, hanno partecipato nuova-
mente al bando regionale
“Progetti degli Enti locali per
avviare e consolidare la pre-
senza di servizi QUIDonna a
sostegno delle pari opportuni-
tà” promosso dall’assessorato
ai Diritti Umani e alla Politi-
che di Genere, atto a finanzia-
re la rete di sportelli territoria-
li.
Il progetto, che vede come
partner tecnico la cooperativa
Il Sestante di Treviso e guida-
to dal comune capofila di Bor-
goricco, è stato condiviso e ap-
poggiato da quest'anno anche
dal comune di Camposampie-
ro, consolidando così ulterior-
mente gli sportelli della rete
QUIDonna a livello della Fe-
derazione.
Gli sportelli rappresentano un
luogo dove poter essere accolti
e ascoltati, esprimere i propri
bisogni e cercare una possibile
soluzione ad essi. Valorizzare
le pari opportunità significa
offrire forme di sostegno a co-
loro che vivono situazioni di
disparità e disagio con la pos-

sibilità di essere aiutati ad af-
fermare i propri diritti, in par-
ticolare in un ottica di genere.
Gli accessi agli sportelli sono
aumentati nel tempo in tutti i
comuni coinvolti, offrendo
consulenza e assistenza in di-
verse aree: legale, occupazio-
nale, culturale e formativa,
psicologica, di conciliazione
delle tematiche familiari e di
lavoro. Oltre alle aree di com-
petenza individuate, lo spor-
tello ha un ruolo di orienta-
mento/riorientamento del-
l’utenza rispetti ai servizi pre-

senti nel territorio, mettendo
in rete i servizi stessi.
L’iniziativa è coordinata e mo-
nitorata dagli assessorati alle
pari opportunità dei quattro
comuni coinvolti, membri di
un tavolo tecnico-politico sul-
le politiche di genere: l'asses-
sore Gabriella Boesso (Borgo-
ricco), l’assessore Catia Zorzi
(San Giorgio delle Pertiche), la
consigliera Giulia Giora (San-
ta Giustina in Colle) e la con-
sigliera Nicoletta Zani (Cam-
posampiero). Attraverso in-
contri periodici, i rappresen-

tanti di ciascun comune con-
dividono le esigenze percepite
nel proprio territorio per poi
tradurle in iniziative concrete.
Questo tavolo oramai consoli-
dato, è propedeutico ad un ul-
teriore progetto promosso
dalla Regione Veneto per fa-
vorire la nascita di un organi-
smo di parità nelle nostre co-
munità.
Oltre alla continuità annuale
data dall’attività degli sportelli
(front-office), nel corso del-
l'anno si svolgono brevi per-
corsi formativi e serate pub-

bliche allo scopo di sensibiliz-
zare e focalizzare l’attenzione
su tematiche di interesse ge-
nerale dell'universo femminile
e non solo emerse dagli utenti
dello sportello. Nell’annualità
precedente, le tematiche pro-
poste hanno registrato una  si-
gnificativa  partecipazione alle
serate pubbliche e ai percorsi
formativi: alfabetizzazione lin-
guistica e ai servizi per donne
straniere, il tema della violen-
za sulle donne, il tema del la-
voro. Le tematiche ipotizzate
per la nuova annualità saran-
no l'imprenditoria femminile,
la discriminazione di genere,
l'alfabetizzazione alla comuni-
tà e l’orientamento alla cono-
scenze e fruibilità dei servizi
del territorio.
“L’uguaglianza delle donne e
degli uomini è un diritto fon-
damentale e rappresenta un
valore determinante per la no-
stra democrazia.

Quattro  Comuni aprono
uno “Spazio pari opportunità”

Iniziativa di Borgoricco, Camposampiero, San Giorgio delle Pertiche e Santa Giustina in Colle
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IL PUNTO DON CLAUDIO BOSA ANTICIPA LE TAPPE DI UNA “RIVOLUZIONE” 

di Francesco Cassandro

Da qualche settima-
na, don Claudio,
nelle omelie e nei

bollettini di alcune par-
rocchie del Camposam-
pierese si annuncia una
visita pastorale destinata
a segnare la storia delle
nostre comunità. Di cosa
si tratta?
«La visita pastorale del vesco-
vo di Treviso, monsignor
Gianfranco Antonio Gardin,
che si terrà dal 23 settembre al
10 ottobre, segnerà per otto
parrocchie del Camposampie-
rese l’inizio di un percorso che
porterà all’istituzione di una
Collaborazione pastorale». 

Concretamente cosa suc-
cederà?
«Che le parrocchie di Loreg-
gia, Loreggiola, Santi Pietro e
Paolo di Camposampiero, Ru-
stega, Massanzago, Zeminia-
na, San Dono e Fossalta met-
teranno in comune, in forme
da stabilire insieme, i sacerdo-
ti, le persone, le tradizioni, la

spiritualità e le ricchezze di cui
dispongono. La gestione sarà
affidata ad un Consiglio della
Collaborazione, al quale fa-
ranno parte i presbiteri e i dia-
coni, i rappresentanti dei reli-
giosi e uno o due laici per ogni
parrocchia. A coordinarlo sarà
uno dei sacerdoti». 

Quasi una rivoluzione…
«Di certo un passaggio impor-
tante, una risposta forte e ade-
guata ai grandi cambiamenti
in atto, aperta al dialogo e al
confronto all’interno della
Chiesa».

E alla mancanza di preti…
«Chiaro che la miccia parte da

lì, da numeri che documenta-
no come negli ultimi cin-
quant’anni, dal 1965 al 2015,
la popolazione della diocesi di
Treviso sia raddoppiata, e il
clero diminuito di un terzo.
Nella diocesi di Treviso le Col-
laborazioni sono attualmente
29 e coinvolgono 131 delle 265

parrocchie. All’avvio di una
delle prime quattro, quella di
Paese, ho partecipato an-
ch’io».

Che opinione si è fatto?
«Che il successo di una Colla-
borazione è legato alla capaci-
tà e alla volontà dei preti di
operare insieme».

Una chiesa, un campanile, una canonica... Magari
anche un oratorio e un fazzoletto verde o di cemento,
non importa, per inseguire un pallone e qualche so-
gno. E un prete, naturalmente. Non importa se di-
screto o esuberante, alla mano o riservato, indulgen-
te o severo: basta sapere che all’occorrenza c’è, pron-
to a condividere i giorni di festa e quelli del dolore, e
magari a indicare la strada quando tutto si fa buio.
L’abbiamo sempre immaginata e vissuta così la par-
rocchia, convinti che avrebbe resistito ai tempi e alle
mode, al tramonto delle ideologie e al trionfo dei po-
pulismi, alla globalizzazione dei mercati e alla fram-

mentazione delle coscienze.
E invece?
Invece quel “nulla sarà come prima” che abbiamo
imparato a declinare nel lungo e terribile tunnel del-
la crisi economica che dall’autunno 2008 sta tritan-
do modelli di sviluppo e di welfare e che ha riscritto
le gerarchie geopolitiche del mondo, sta entrando
anche nelle nostre canoniche.
Come e con quali effetti, lo abbiamo chiesto a don
Claudio Bosa, dal settembre dello scorso anno par-
roco dei Santi Pietro e Paolo di Camposampiero.

Otto parrocchie, una sola squadra
Nasce la “Collaborazione pastorale”
Il nuovo percorso inizierà con la visita pastorale del vescovo di Treviso,
monsignor Gianfranco Antonio Gardin, in programma dal 27 settembre al 10 ottobre

Il mondo
cambia:
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Chiesa
in cammino
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«E’ un passaggio importante,
una risposta forte e adeguata
ai grandi cambiamenti in atto»

LE “FORZE” IN CAMPO
E UN CAPPELLANO PER TUTTI

Nelle otto parrocchie della futura Collaborazione pastorale at-
tualmente operano otto sacerdoti: cinque parroci e tre colla-
boratori. A Camposampiero sono presenti don Claudio Bosa
(parroco) e don Mario Angelo Dalle Fratte (collaboratore pa-
storale); a Rustega e Fossalta, don Marco Scattolon (parroco);
a Loreggia, don Giuseppe Leone (parroco) e don Luca Pertile
(vicario parrocchiale anche per Loreggiola); a Loreggiola, don
Leone Cecchetto (parroco); a
Massanzago, don Gelmino Zam-
progna (parroco); a San Dono e
Zeminiana, don Marcello Zanella-
to (parroco) e don Lorenzo Zan-
noni (collaboratore pastorale)
Si ipotizza che la Collaborazione
pastorale porterà alla riduzione
dei parroci da cinque a tre, con se-
di a Camposampiero, Loreggia e
Massanzago.
Dalla Comunità Ragazzi del semi-
nario vescovile è in arrivo in que-
sti giorni don Davide Frassetto, 36 anni, sacerdote dal 2005.
Originario di Giavera del Montello, risiederà a Camposampie-
ro, e sarà collaboratore per ora delle otto parrocchie interes-
sante alla visita pastorale e avrà anche un compito in ambito
diocesano presso l’Ufficio Catechistico.

«La Collaborazione punta 
ad arricchire le parrocchie,

rafforzarne l’identità e la consistenza»

E’ Claudio Cipolla, sessant’an-
ni, vicario per il settore pasto-
rale della Diocesi di Mantova
e parroco della comunità di
Porto Mantovano, il nuovo ve-
scovo di Padova. L’annuncio è
stato dato il 18 luglio scorso da
monsignor Antonio Mattiaz-
zo, che dopo aver guidato la diocesi
per ventisei anni partirà per l’Etiopia,
dove sarà missionario nella piccola co-
munità di Robe.
«Sorelle e fratelli carissimi, il Santo
Padre Francesco, imprevedibilmente
come sempre, ha scelto di inviarmi da
voi come Vescovo. Penso si sia attenu-
to alla sua sensibilità di scegliere gli
ultimi». Esordisce così la lettera-salu-
to di monsignor Cipolla.  «Vengo tra
voi – prosegue – con la consapevolez-
za di non essere all’altezza del mini-
stero episcopale e di una diocesi bella
e grande come quella di Padova. 
Spero che questo sentimento umano
di preoccupazione, che immagino
comprendiate, possa trasformarsi in
umiltà cristiana, in invocazione di so-
stegno ed aiuto rivolto a Dio e a cia-

scuno di voi».

Nato a Goito, in provincia e nella dio-
cesi di Mantova, l’11 febbraio 1955,
Claudio Cipolla è stato alunno del se-

minario vescovile di Mantova fin dalle
scuole medie e ha frequentato poi le
superiori e lo Studio Teologico nello
stesso seminario. Ha ricevuto l’ordi-
nazione presbiteriale il 24 maggio

1980. Fino al 1989 è stato vicario della
parrocchia di Ognissanti a Mantova,
poi è passato con lo stesso incarico al-
la parrocchia dell’Assunzione della
Beata Vergine Maria, a Medole. Dal
1998 è stato parroco di Sant’Antonio
di Porto Mantovano. In questi anni ha
ricoperto anche altri incarichi. 
Dal 1990 al 2008 è stato direttore del-
la Caritas Diocesana e dal 2008 a oggi
vicario episcopale per il settore pasto-
rale. Inoltre dal 1988 al 1990 è stato
assistente di esploratori e guide del-
l’Agesci, poi, nei due anni successivi,
assistente provinciale sempre del-
l’Agesci. È stato responsabile diocesa-
no per la preparazione dei convegni
nazionali della Chiesa Italiana a Paler-
mo (1995) e a Verona (2006). Dal
2011 è Cappellano di Sua Santità. 
L’ordinazione episcopale di monsi-
gnor Claudio Cipolla avverrà domeni-
ca 27 settembre nella basilica concat-
tedrale di Sant’Andrea in Mantova.
L’ingresso ufficiale in Diocesi a Pado-
va è previsto invece per il pomeriggio
di domenica 18 ottobre.

E’ un parroco di Mantova
il nuovo vescovo di Padova

PAPA FRANCESCO SORPRENDE TUTTI E SCEGLIE DON CLAUDIO CIPOLLA SUCCESSORE DI MATTIAZZO

Monsignor Antonio Mattiazzo

Don Davide Frassetto

A sinistra, il vescovo di Treviso, monsignor Gianfranco
Antonio Gartin. Sotto, il parroco dei Santi Pietro e Paolo
di Camposampiero, don Claudio Bosa

“Negli ultimi ciquant’anni la popolazione della diocedi è raddoppiata; il numero dei preti diminuto di un terzo”

Perché la partita alla fine
ve la giocate voi preti.
«No, ce la giochiamo insieme,
prete e laici. Certo, la voglia e
la capacità dei preti di metter-
si insieme, a fare cose concre-
te, sarà decisiva». 

Spezzare i confini dei
campanili non sarà co-
munque facile.
«In realtà i laici collaboratori
si sono messi in gioco molto di
più dei preti su questo proget-
to, è per certi versi avrebbero

voluto più velocità».

Alludevo alla massa dei
praticanti.
«L’aspetto più avvertito dalla
maggior parte dei fedeli, pur-
troppo, penso sia, inizialmen-
te, solo la riduzione delle mes-
se festive».

La riduzione delle messe
potrebbe essere interpre-
tata come un depotenzia-
mento della parrocchia,
una perdita d’identità.
«In realtà la Collaborazione
pastorale punta ad arricchire

le parrocchie, rafforzarne
l’identità e la consistenza. Of-
fre l’opportunità di ripensare
al nostro modo di fare e di es-
sere chiesa, all'interno di un
contesto che è nuovo, che non
permette più l'autoreferenzia-
lità, che domanda di avere
preti in rete tra di loro, nella
consapevolezza che nessuno
sarà più in grado di risponde-
re da solo a tutte le istanze. E
soprattutto portare le iniziati-
ve il più possibile vicino alle
case della gente. Dobbiamo
cercare le persone, non aspet-

tarle, come spesso avviene og-
gi».

Tempi?
«Il vescovo Gardin crede mol-
to nelle Collaborazioni e punta
a costituirle in tutta la diocesi.
Definire oggi i tempi è diffici-
le: penso che tutto possa esse-
re definito al massimo entro
due anni. Intanto c’è un fatto
assolutamente nuovo di cui ho
dato l’annuncio a metà luglio:
l’arrivo di un prete giovane,
don Davide Frassetto, per la
futura Collaborazione. E’ una

figura nuova, che non ha pre-
cedenti nella nostra diocesi».

Un ruolo, dunque, tutto
da inventare. 
«Credo di sì. Penso dovrà co-
ordinare, forse impegnarsi
sulla formazione dei giovani,
compresi ovviamente quelli
degli Scout e dell’Ac, che sono
un grande patrimonio di que-
sto territorio».

Monsignor Claudio Cipolla



“Pensate che solo l’anno scor-
so abbiamo vaccinato contro il
tetano, compresi i richiami,
oltre 900 sessantacinquenni
dell’Alta Padovana. Un dato
che fa ben capire come questa
malattia infettiva, sebbene
non contagiosa, sia una reale
minaccia per la salute delle
persone”. 
Si esprime così Francesco Be-
nazzi, direttore generale
dell’Ulss 15 Alta Padovana,
nell’analizzare il caso del pa-
ziente ricoverato presso il pre-
sidio di Cittadella tre mesi fa
infetto da tetano. In questi
giorni la persona, un uomo di
72 anni, é stato dimesso, final-
mente in buone condizioni di
salute, dopo tre mesi di rico-
vero. 
“Ancora oggi nel Veneto, ven-
gono ricoverate  ogni anno 3-
4 persone per tetano, con una
mortalitá di circa il 30%. 
Negli ultimi anni, l'impegno

del Servizio Igiene  è si è fatto
più forte e diretto”. Così, in oc-
casione della chiamata attiva
presso gli ambulatori vaccinali
per il vaccino contro lo pneu-
mococco di tutte le persone
nel corso del loro   65° anno di
vita, viene verificata anche la
protezione contro il tetano, e
alle persone mai vaccinate o
vaccinate molti anni fa, viene
proposto il ciclo vaccinale di
base o i richiami necessari.
“L'anno scorso nei comuni
della ULSS 15, hanno aderito

alla chiamata della vaccinazio-
ne contro lo Pneumocco 1.945
persone nate nel 1949, il 53%
di quelle residenti e di queste
ben 576 non erano state mai
vaccinate o non avevano ricor-
do di esserne state vaccinate
contro il tetano ed hanno ini-
ziato il ciclo vaccinale di base.
Altre 344 persone hanno rice-
vuto una dose di richiamo –
ricorda Francesco Benazzi, di-
rettore generale dell’Ulss 15
Alta. 

8 | Sanità Settembre  2015 il Camposampierese

Irisultati degli ultimi anni
dell’Ulss 15 Alta Padova-
na, in fatto di bilancio e di

efficienza, non hanno manca-
to di attirare commenti positi-
vi. Le performance economico
finanziarie sono decisamente
positive: l’ultimo bilancio ha
chiuso con un utile di 2,5 mi-
lioni di euro. Un altro dato che
spicca sono quasi 4 milioni di
prestazioni, per la precisione
3 milioni 900 mila: “Gestire
un così alto numero di presta-
zione richiede una buona or-
ganizzazione interna ed è me-
rito anche di tutto il personale
capace di condividere un per-
corso in sintonia con i dettami
regionali – sottolinea il Diret-
tore Generale dell’Ulss 15 Alta
Padovana, Francesco Benazzi
– Con simili risultati positivi i
meriti vanno alla squadra
composta da primari, medici,
infermieri a cominciare dalla
direzione strategica che condi-
vido con il direttore sanitario,
Sandro Artusi, il direttore am-
ministrativo, Annamaria To-
masella e il direttore ai servizi

sociali, Gianfranco Pozzobon.
Devo dire che sono soddisfat-

to anche della buona politica
sui tempi di attesa sui quali è

vietato sedersi sugli allori”. I
tempi di pagamento ai forni-
tori, alla data del 30 giugno,
indicano un periodo medio
pari a 48 giorni. Tale obiettivo
è stato ottenuto grazie ad
un’efficiente organizzazione
degli uffici amministrativi e
dalla politica sulle risorse fi-
nanziarie messa in atto dalla
Regione Veneto.  Il volume di
attività ambulatoriale come

detto è ragguardevole, con cir-
ca 3.900.000  prestazioni,
mentre per quanto riguarda le
liste d’attesa Ulss 15 soddisfa,
entro i tempi standard, il 95%
delle richieste degli utenti. I
ricoveri ordinari e diurni sono
stati nel 2014 circa 28.300,
con un tasso di ospedalizza-
zione  pari al 125 per mille. 

Un pomeriggio esclusiva-
mente dedicato al pubblico
per il Direttore Generale
dell’Ulss 15. La novità segue
un indirizzo regionale al fi-
ne di rendere sempre più
permeabile il contatto Ulss
e cittadino. La buona prassi
di fatto è già di casa nell’Alta
Padovana. La novità riguar-
da il giovedì pomeriggio de-
dicato al ricevimento del
pubblico, dalle ore 14 alle
ore 18, presso gli uffici della
direzione a Cittadella. Gli
interessati, per fissare l’ap-
puntamento, potranno
chiamare la segreteria al
numero 049-9424000 op-
pure 049-9424001.

NUOVO SERVIZIO DELL’ULSS

Il Direttore generale riceve il pubblico
ogni giovedì dalle 14 alle 18

Francesco Benazzi
Direttore generale Ulss 15

Sono state ben quattro milioni le prestazioni erogate

Oltre 900 sessantacinquenni
vaccinati contro il tetano

PREVENZIONE. Dopo l’ultimo caso registrato nell’Ulss 15

Ulss 15: virtuosa ed efficiente
con 2,5 milioni di utile

PERCORSI DI INTEGRAZIONE 

Costituito il dipartimento funzionale
di Oncologia Clinica: riunisce le unità
di prevenzione, diagnosi e cura
“E’ e deve essere il cuore del percorso di cura che integra tutte
le attività ospedaliere e territoriali al fine di garantire una ra-
pida presa in carico ed il miglior percorso diagnostico tera-
peutico assistenziale al paziente oncologico”. Con queste pa-
role e soprattutto questi obiettivi Francesco Benazzi, direttore
generale dell’Ulss 15 ha dato la notizia alla comunità dell’Alta
Padovana che è stata deliberata l’attivazione del nuovo Dipar-
timento funzionale di oncologia clinica composto da una serie
di responsabili di unità operative dei presidi ospedalieri di
Camposampiero e Cittadella  coinvolte nel percorso di preven-
zione, diagnosi e cura delle patologie neoplastiche: Oncologia,
Ematologia, Chirurgia generale, Gastroenterologia, Farmacia
ospedaliera, Farmacia territoriale, Laboratorio analisi, Medi-
cina generale, Neurologia, Otorinolaringoiatria, Ostetricia e
Ginecologia, Pneumologia, Urologia, Radiologia, Anatomia e
istologia patologica, Cure palliative, Servizio di screening on-
cologico afferente al Servizio di igiene e sanità pubblica, Cure
primarie. 
Al nuovo dipartimento quindi afferiscono tutte le strutture e i
servizi dell’area di pertinenza coinvolte, come detto, nel pro-
cesso di cura, assistenza, riabilitazione, interagendo con i ser-
vizi di prevenzione primaria e secondaria, con il collegamento,
nell’ambito dell’organizzazione distrettuale, con i medici di
medicina generale, i nuclei di cure palliative in tutte le forme
di assistenza alternativa al ricovero come hospice, ospedali di
comunità e strutture residenziali.
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Tutto esaurito: è un successo
la Fiera del Pomodoro

EVENTI
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Grande successo anche quest’anno per la tradizionale Fiera del
Pomodoro che si è svolta nel capoluogo dal 10 al 15 luglio. “Nono-
stante il grande caldo di quei giorni abbiamo registrato il tutto

esaurito – ha affermato
il Presidente della Pro
Loco Bruno Caccin –
Ringrazio quanti hanno
partecipato e tutti colo-
ro che hanno collabora-
to garantendo anche in
questa edizione una
manifestazione di alto
livello”. Oltre ai tradi-
zionali eventi della Fie-
ra, molto apprezzato è

stato quest’anno il corteo storico con danze e spettacoli dell’antica
Roma organizzato in piazza nel corso della giornata di domenica.
Un ringraziamento da parte dell’Amministrazione comunale a tut-
te le associazioni, Pro Loco e Protezione civile in primis, che han-
no contribuito all’organizzazione della manifestazione, che si con-
ferma tra le più storiche ed apprezzate del territorio.

Inizia mercoledì 16 settem-
bre il nuovo anno scolasti-
co per gli oltre 1.300 stu-

denti dell’Istituto Comprensi-
vo “G. Ungaretti”. Un comples-
so che include cinque scuole
primarie, tre a Borgoricco, due
a Villanova, e due Scuole se-
condarie di I grado per un to-
tale di 63 classi. L’Amministra-
zione di Borgoricco anche que-
st’anno ha confermato tutti i
servizi scolastici come la men-
sa, il doposcuola e il trasporto
scolastico e le relative tariffe a
carico delle famiglie. Assicura-
te anche le riduzioni sul costo
del traporto previste per le fa-

miglie con redditi bassi, fino ad
arrivare all’esonero totale per i
nuclei che si trovano in parti-
colari situazioni di difficoltà

socio-economica. “La sede
dell’Istituto Comprensivo è
stata inoltre oggetto nel corso
dell’estate di un intervento di

manutenzione straordinario –
ha affermato il Sindaco Gio-
vanna Novello – A seguito di
un sopralluogo abbiamo prov-
veduto a mettere in sicurezza il
soffitto della palestra della
Scuola media di Borgoricco
con il totale rifacimento dello
stesso prevedendo anche la re-
sistenza antisfondellamento.”
Un intervento che, oltre alla ri-
messa a nuovo dell’intero sof-
fitto, assicura la massima tenu-
ta dello stesso anche nel caso
in cui si verificassero in futuro
dei cedimenti strutturali. I la-
vori, costati 50 mila Euro, sono
iniziati subito dopo la fine
dell’anno scolastico e si è con-
cluso il mese scorso in modo
da garantire una regolare ri-
presa delle lezioni.
Un augurio di buon lavoro al
Dirigente dell’Istituto Pierpao-
lo Zampieri, agli insegnanti, a
tutto il personale scolastico e
agli studenti!

C’è tempo fino al prossimo 31 ottobre
per partecipare al bando per il riconosci-
mento delle eccellenze scolastiche indet-
to dall’Amministrazione comunale per
l’anno accademico 2014/2015. Un con-
corso pubblico riservato agli studenti che
risiedono nel territorio comunale e che
si sono diplomati o laureati con il massi-
mo dei voti nell’anno scolastico
2014/2015 e nel periodo accademico che
va dal 1° settembre 2014 al 31 agosto
2015. “E’ il primo anno che il Comune di
Borgoricco riconosce delle borse di stu-
dio per gli studenti meritevoli – ha affer-
mato l’Assessore all’Istruzione Massimo

Morbiato – E’ un’iniziativa che mira a
premiare i ragazzi che si impegnano nel-
lo studio e speriamo che rappresenti un
ulteriore stimolo per tutti gli studenti a
fare sempre di più e sempre meglio”.
Possono partecipare al bando gli studen-
ti che nell’anno scolastico 2014/2015 ab-
biano conseguito la licenza di scuola se-
condaria di I grado con una votazione di
10/10 (borsa di studio di 100 Euro), il di-
ploma di scuola secondaria di II grado
con una votazione di 100/100 (borsa di
studio di 200 Euro) o abbiano consegui-
to nel periodo che va dal 1° settembre
2014 al 31 agosto 2015 una laurea trien-

nale (borsa di studio di 250 Euro) o ma-
gistrale (borsa di studio di 350 Euro) con
votazione di 110/110 (con o senza lode).
Le domande, redatte compilando un ap-
posito modulo disponibile sul sito del
Comune www.comune.borgoricco.pd.it ,
vanno presentate entro il prossimo 31 ot-
tobre all’Ufficio Protocollo del Comune
o inviate per posta al Comune di Borgo-
ricco viale Europa 10 (in questo caso farà
fede la data del timbro postale).
Per ulteriori informazioni visitare il sito
del Comune di Borgoricco o contattare
l’Ufficio Servizi Sociali (049.9337945,
sociale@comune.borgoricco.pd.it).

Sono sempre più numerosi i
bambini che decidono di tra-
scorrere l’estate ai Centri
Estivi organizzati dall’Ammi-
nistrazione comunale in col-
laborazione con l’ASD Liber-
tas Sanp. 
“Quest’anno i partecipanti
sono stati 175 – ha dichiarato
l’Assessore ai Servizi Sociali
Gabriella Boesso – Nono-
stante non avessimo raggiun-
to il numero di iscrizioni suf-
ficienti abbiamo deciso di ga-
rantire ugualmente la quinta
settimana supplementare per
aiutare tutti i genitori che la-
vorano offrendo la possibilità
di lasciare i propri figli in un
ambiente protetto e diverten-
te”.
Particolarmente apprezzate
dai ragazzi sono state le ore
dedicate all’attività sportiva,
potenziata soprattutto per i
più grandi, con la possibilità
di cimentarsi in sport diversi
e stimolanti. 
Molto partecipata, da ragazzi
e genitori, anche la serata
conclusiva dei Centri che si è
svolta mercoledì 29 luglio nel
campo sportivo con giochi e
balletti che hanno coinvolto
grandi e piccini. Un ringra-
ziamento particolare va al-
l’ASD Libertas Sanp che an-
che in questa edizione ha sa-
puto gestire ottimamente il
servizio.

BORSE DI STUDIO

All’Ungaretti
prima campanella
Durante l’estate messo in sicurezza il soffitto della scuola media

Eccellenze scolastiche: il bando d’iscrizione scade il 31 ottobre 

Servizi

Ragazzi:
un’estate
di cultura
e divertimento



Chi possiede un terreno
edificabile e intende
chiederne la riclassifi-

cazione in terreno agricolo
può presentare un’apposita
domanda al Comune di Cam-
podarsego. Lo ha stabilito la
Giunta comunale durante l’ul-
tima seduta prima della pausa
estiva.
Le domande vanno presentate
entro il 5 ottobre. La legge re-
gionale 4 del 16 marzo 2015
prevede infatti all'articolo 7,
che chiunque abbia interesse,
può presentare la richiesta di
riclassificazione di aree edifi-
cabili, affinché esse siano pri-

vate della potenzialità edifica-
toria loro riconosciuta dallo
strumento urbanistico vigente
e siano rese inedificabili. In
applicazione a questo articolo,
la giunta comunale ha quindi

avviato la procedura. Le istan-
ze saranno raccolte dal Settore
Servizi Tecnici Comunale e in
particolare dal Servizio Piani-
ficazione, che le valuterà entro
60 giorni dalla loro presenta-

zione, anche per verificare la
loro compatibilità con le fina-
lità di contenimento del suolo.
Per l’approvazione delle istan-
ze, sarà adottata un’apposita
variante al Piano degli Inter-

venti. Saranno privilegiate le
istanze che interessano aree
contigue alla zona agricola, al-
le zone di tutela ambientale o
affini, alle aree a parco o ville
storiche.
Ma attenzione: l'eventuale ac-
coglimento dell'istanza com-
porterà l'inedificabilità del-
l'area fino all’approvazione di
una eventuale futura variazio-
ne del P.I. Le richieste vanno
presentate con il modulo che
si può scaricare al sito
www.comune.campodarse-
go.pd.it o ritirare all’Ufficio
Tecnico del Comune nell’ora-
rio di apertura.

Orari
Martedì     8.30-12.30 • 15.00-19.00
Mercoledì 13.00 - 20.00
Giovedì     8.30-12.30 • 15.00-19.00
Venerdì     9.00 - 18.00 orario continuato
Sabato      8.00 - 17.30 orario continuato

Piazza S. Martino, 3  - CAMPODARSEGO (PD) 
Tel. 049.9200579      giannascap@gmail.com

... tante promozioni personalizzate e barber shop... tante promozioni personalizzate e barber shop

Festeggiano i sessant’anni
a Santiago de Compostela

Iniziativa di due amici

Sessant’anni: un traguardo importante da celebrare degnamente.
Soprattutto se ci si arriva in ottima forma. Due amici, Enzo Boldrin,
nato e residente a Campodarsego, e Luciano Zampieri, nato a Cam-
podarsego e residente a Gambarare di Mira, hanno deciso di dedi-
care a questa ricorrenza il cammino di Santiago, come ringrazia-
mento per il traguardo raggiunto. 
Il 29 aprile scorso sono partiti da St. Jean Pied de Port e il 5 giugno
sono arrivati a Santiago de Compostela, da secoli meta di pellegri-
naggio. Un totale di 38 giorni di cammino, 36 tappe e 905 chilome-
tri percorsi interamente a piedi. Numerose le città visitate: da Mu-
xia a Finisterre, da Leon a Pamplona, e numerose le persone cono-
sciute di tutte le età e di tutte le nazionalità. Un’esperienza che li ha
profondamente arricchiti. 
“E’ stato un viaggio di meditazione – raccontano loro stessi – di fa-
tica e di condivisione, che sicuramente ricorderemo per sempre e
che consigliamo”.
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Ok della Giunta alla possibilibità
di riclassificare i terreni

Torna una delle iniziative
più attese dai cittadini

TERRITORIO

Viene data la possibilità di modificare la destinazione d’uso da
edificabile ad agricola. Le domande vanno presentate

entro il 5 ottobre all’Ufficio Tecnico del Comune 

Prenderanno il via a ottobre i corsi cul-
turali organizzati dall'assessorato alla
Cultura del Comune di Campodarsego.
Torna così una delle iniziative annuali
più attese da moltissimi cittadini. 
Le iscrizioni si apriranno il 7 settembre
e si chiuderanno il 3 ottobre. I corsi, che
sono curati dalla biblioteca, vengono or-
ganizzati già da qualche anno, ottenen-
do di volta in volta maggiore riscontro
in termini di iscrizioni, adesioni e gra-
dimento dei partecipanti. 
Alcune delle materie proposte nelle passate edizioni sono con-
fermate, altre invece costituiscono delle novità. Tra le new entry
troviamo il laboratorio di autostima e i corsi di cinema, di cake
design e di ginnastica mentale. 
Nuova formula per il training autogeno e il corso di disegno e
pittura a olio. I corsi di lingua sono riproposti ma rinnovati, sia
nella metodologia che nei docenti. 
Con i nuovi corsi di lingue l’amministrazione inaugura infatti
una collaborazione con un’associazione culturale. Sono confer-
mati i corsi di inglese A1, inglese A2 e inglese B1 e di spagnolo
A1 e spagnolo A2. Confermati anche i corsi di informatica (I li-
vello e II livello), e le novità introdotte lo scorso anno che hanno
suscitato grande interesse, come sartoria creativa e shabby chic. 
I docenti sono professionisti scelti accuratamente in base alla
preparazione e all'esperienza. Ci sarà una serata di presentazio-
ne dei corsi aperta a tutti, in cui ogni docente illustrerà il proprio
corso.
Per i corsi di lingue l’appuntamento è per mercoledì 16 settem-
bre alle 21 nella sala consiliare del Comune di Campodarsego
con l’effettuazione del test di ingresso obbligatorio per l’iscri-
zione. Tutti gli altri corsi saranno presentati giovedì 17 settem-
bre alle 21, sempre nella sala consiliare del Municipio. 
E' disponibile anche una brochure con la descrizione dettagliata
dei corsi, sia on line nel sito del Comune 
(www.comune.campodarsego.pd.it) che in versione cartacea.

Corsi
culturali:
ripartono
in autunno



L’anno scolastico
2015/2016 si apre con
molte note positive. In

primis il sindaco Katia Mac-
carrone e l’assessore al-
l’istruzione Luca Masetto
danno il benvenuto alle nuova
dirigente scolastica Dotto-
ressa Giovanna Ferrari, che
ha scelto di guidare l’Istituto
Comprensivo di Camposampie-
ro. A questo proposito un dove-
roso ringraziamento va alla
Dott.ssa Miozzo che ha coordi-
nato le nostre scuole in reggen-
za negli ultimi2 anni. L’arrivo di
un dirigente stabile era un ob-
biettivo ricercato da tempo in-
sieme ai genitori, in quanto pre-
supposto indispensabile per una
programmazione di lungo respi-
ro dell’attività didattica.

I ragazzi delle medie e dell’ex
Liceo al loro ritorno troveranno
classi e corridoi colorati.
Durante l’estate infatti, grazie al
contributo scuole belle (Campo-
sampiero è tra i 5 istituti della
provincia ad aver ottenuto que-
sto sostegno), è stata completa-
ta l’attività iniziata l’estate scor-
sa.

In corso di sostituzione inol-
tre le caldaie delle scuole me-
die, a servizio anche dell’ex Li-
ceo e della Cesare Battisti. E’ un
intervento di € 120.000, che
porterà ad un efficientamento
dell’impianto di ca. il 15%, con
risparmi attesi di alcune miglia-
ia di euro all’anno.

Rinnovate per altri 5 anni
le convenzioni con le scuole
materne.

La Scuola dell’Infanzia Um-
berto I (con 225 bambini la più
numerosa della Provincia)  offre
da anni un servizio fondamen-
tale per le famiglie, caratterizza-
to da elevata qualità della pro-
posta formativa e grande ocula-
tezza nella gestione. La formula

che vede un’associazione geni-
tori gestire la struttura e colla-
borare con il comune, rende la
scuola di CSP un po’ particolare
tra le scuole dell’infanzia del
territorio (generalmente par-
rocchiali). In Veneto su 1.734
scuole 1.141 sono paritarie
(2/3). Un unicum in Italia, as-
sieme alla Lombardia.

Nell’ultimo Consiglio Comunale
è stato rinnovato per altri 5 anni
lo schema di convenzione che
regola i rapporti tra Comune e
Associazione e che prevede:

- il comodato gratuito della del-
le strutture comunali per l’at-
tività;

- un contributo annuo di €
122.800, aggiornato al tasso di
inflazione, a cui si aggiunge un
contributo straordinario che
ogni anno è stato di € 20.000.

Con questo rinnovo, condiviso
con l’associazione, diamo un

contributo di 635 € a
bambino (+ 50% rispet-
to alla media regionale
di € 410) e soprattutto
diamo stabilità confer-
mando il pieno sostegno
dell’Amministrazione
per altri 5 anni (molti
comuni, viste le ristret-
tezze economiche, stan-
no rinnovando per soli 2
anni).

La Scuola dell’Infanzia sta-
tale Arcobaleno di Rustega,
è una realtà positiva e qualifica-
ta, che propone un’offerta for-
mativa di livello elevato. Anche
in questo caso si registra un’as-
sociazione genitori molto attiva
che si occupa con ottimi risultati
del servizio di refezione dal
1995. In Consiglio Comunale è
stato approvato il rinnovo per
altri 5 anni della Convenzione in
essere tra Comune e Associazio-
ne Genitori Scuola Materna di
Rustega, che prevede la disponi-
bilità dei genitori ad effettuare
piccole manutenzioni  (con un
contributo del comune) e so-
prattutto il loro impegno a for-

nire gli alimenti per il regolare
funzionamento della mensa.

Un grazie ai genitori delle due
materne per il fondamentale
servizio svolto per la comunità.

Buon anno scolastico, dun-
que, a tutti i nostri studenti

di ogni ordine e grado e alle
loro famiglie! Un augurio
di buon lavoro nella loro
importante opera educati-
va a tutti i docenti, i diri-
genti e a quanti operano
nella scuola. 

CULTURA

Mostra
permanente
di Francesco
Caso
in biblioteca
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Racchiusi nei dipinti di France-
sco Caso si celano sentimenti,
ansie, illusioni e delusioni, slan-
ci profetici e cadute vertiginose:
l’anima di un uomo che fu uo-
mo di legge, con incarichi im-
portanti in magistratura, ma la
cui inclinazione fu certamente
di artista. 
Poeta, narratore, pittore, le sue
opere vennero recensite dai
principali quotidiani nazionali;

della sua ar-
te sociale
“realista e
dolente” si
occuparono
anche i radio
e telegiornali
della Rai, in
più occasio-
ni.
La ricerca di
una giustizia
superiore al-

la legge, la difficoltà di comuni-
care coi propri simili, il ritorno
ad un mondo arcaico contrap-
posto alle tensioni della società
moderna: sono questi i temi che
Caso, scomparso nel 2010, im-
presse sulla tela con forte ten-
sione espressiva.  
Da alcuni mesi una parte signi-
ficativa della sua produzione
pittorica, principalmente olii su
tela, è esposta in una mostra
permanente nelle sale della bi-
blioteca civica, in villa Campel-
lo. Un’importante e preziosa
donazione che la moglie, Mirel-
la Ruffato Caso, ha voluto fare
alla città di Camposampiero. 

Dal primo di settembre mi è stata affidata la di-
rezione dell’Istituto Comprensivo di Camposam-
piero. 
Sono consapevole del compito delicato e com-
plesso che mi attende ma so di poter contare sul-
la collaborazione di valide professionalità, dal
personale di segreteria ai docenti. Il mio impe-
gno sarà quello di valorizzare tutte le esperienze
pregresse, di promuovere innovazione e di porre
attenzione a tutte le situazioni di svantaggio che
nella scuola devono trovare supporto ed ascolto.
Confido nella collaborazione dell’Amministra-
zione Comunale, con cui ho già avuto modo  di
condividere obiettivi e possibili progetti, certa
che l’approccio sistemico ed integrato sia il mi-
gliore da adottare per garantire il successo for-
mativo degli alunni delle scuole afferenti all’Isti-
tuto.  
Inizio questo percorso avendo già conosciuto, in
occasione degli Esami di Stato, molti docenti
della scuola, il personale amministrativo e alcuni
collaboratori scolastici e ringrazio
tutti dell’accoglienza calorosa e
della professionalità dimostrata.  
Saluto con riconoscenza il Diri-
gente reggente che quest’anno
conclude la sua attività professio-
nale dedicando tempo prezioso
per permettermi di conoscere la
realtà scolastica di Camposam-
piero. Desidero esprimere il mio

entusiasmo nei confronti della scuola e della for-
mazione in generale, ricordando il prezioso ruo-
lo degli insegnanti nella crescita dei bambini e
dei ragazzi; tutti noi portiamo la memoria di chi
ci ha avvicinato con passione al sapere e ha ac-
colto la nostra curiosità verso la conoscenza.  
Il raggiungimento di traguardi in educazione
non può prescindere dalla convinzione che l’ap-
prendimento passa attraverso le relazioni, quella
tra docente ed alunno, quella tra genitori e figli
e quella tra pari. La scuola deve portare aspetti
culturali e  significati emotivi, ed è attraverso la
comunicazione che si può sviluppare un senso di
appartenenza che permetta la crescita recipro-
ca.
Un particolare augurio, in vista dell’avvio del-
l’anno scolastico, va a tutti gli alunni, dai più pic-
cini, che vivranno per la prima volta l’esperienza
scolastica, agli studenti della secondaria che
stanno scoprendo i propri talenti e le proprie in-
clinazioni. Auguro loro di non perdere mai la cu-

riosità, lo stato di meraviglia per la
scienza e per l’arte, il desiderio di
partecipare alla conoscenza.
Da parte mia ci sarà l’impegno a so-
stenere tutti, valorizzare le risorse
umane presenti e rendere il lavoro
di ogni componente sereno e pro-
duttivo.

Dott.ssa Giovanna Ferrari

SOLUZIONI LASER INCISIONI

mlinosystem@gmail.com  - www.linosystem.it
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tel. 049.9300944
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Nuovo anno scolastico al via:
le novità, le attese, gli auguri
Rinnovate per altri 5 anni le convenzioni con le scuole materne

ISTITUTO COMPRENSIVO  IL SALUTO DELLA NUOVA DIRIGENTE

Classi e corridoi colorati...



Vecchi lampioni addio. L’illu-
minazione pubblica delle stra-
de di Loreggia verrà sostituita
e potenziata con l’installazio-
ne di punti luce con
lampade a led. Acro-
nimo di light emitting
diode, i led garanti-
scono una durata una
lunga durata (dai 15
ai 17 anni) e un ri-
sparmio energetico
dell’85% circa. L’intervento
rientra in un progetto di ade-
guamento e riqualificazione
dell’illuminazione pubblica di
tutto il territorio comunale
promosso dall’amministrazio-
ne.
Sono terminati da poco i lavo-
ri di realizzazione dell’impian-

to di via Loreggiola;dall’inter-
vento si era reso necessario a
seguito dei problemi causati
dalla bomba d’acqua abbattu-

tasi su Loreggia lo
scorso anno. Le infil-
trazioni d’acqua nella
cabina dell’elettricità
mandavano infatti
frequentemente in
tilt il sistema di illu-
minazione. 

Dopo la sistemazione del qua-
dro elettrico, sono state quindi
sostituite tutte le vecchie lam-
pade con lampade a led, nel
tratto di strada che va dal pas-
saggio a livello fino alla farma-
cia di Loreggiola. L’intervento
ha comportato un investimen-
to di circa 80mila euro. 

Organizzare un’iniziati-
va rivolta ai giovani è
abbastanza normale.

Quello che ha fatto di partico-
lare l’amministrazione comu-
nale di Loreggia è affidare ai
giovani stessi l’organizzazione
di un evento. Notte Giovane
2015 è nata così. Una piazza e
una giornata, o meglio una se-
rata, in mano ad un gruppo di
ragazzi. Nessuna meraviglia
quindi che la manifestazione
sia stata un successo. Clou
della serata il concerto dei Ja-
mirospace, tribute band vene-
ta che si ispira all’acid jazz de-
gli anni Novanta. Accanto a
loro, sono saliti sul palco i Ma-
gic Bus, formazione padovana
che ripercorre i grandi classici
del rock degli anni Sessanta e

Settanta, Elvis Presley in te-
sta. A partire dalle 20.30 nelle

piazze e nelle vie del centro si
è svolta la notte bianca, con le

esibizioni di giovani talenti co-
me writers e pittori. C’è stata

anche una esibizione - lezione
di zumba e non potevano
mancare le majorettes di Lo-
reggia. Un momento partico-
larmente suggestivo è stata
l’esibizione di un coro alpino
in occasione del centenario
della Prima Guerra Mondiale.
Il mondo delle associazioni ha
collaborato per la buona riu-
scita dell’iniziativa, insieme ad
alcuni esercizi pubblici. L’am-
ministrazione comunale si au-
gura che il prossimo anno la
collaborazione si estenda an-
che alle attività commerciali.

E’ avvenuto dopo un periodo di profon-
da riflessione l’avvicendamento ai ver-
tici del gruppo comunale dei volontari
di Protezione civile di Loreggia. La fase
di passaggio era stata aperta lo scorso
febbraio dalle dimissioni del professor
Vittorio Caracuta dal ruolo di coordi-
natore, mantenuto con passione e de-
dizione per oltre 15 anni. Inevitabile
quindi che la mancanza di un punto di
riferimento così forte per il territorio
abbia portato un momento di smarri-
mento. Anche perché il professor Cara-
cuta, oltre a coordinare il gruppo di Lo-
reggia, era anche Coordinatore del Di-
stretto di Protezione civile della Fede-
razione dei Comuni del Camposampie-
rese. “Le sue dimissioni – spiega l’as-
sessore alla Protezione civile del Co-

mune di Loreggia Livio Genesin – han-
no aperto una fase di riflessione durata
quattro mesi, nel corso dei quali ho as-
sunto temporaneamente il ruolo di co-
ordinatore, per gestire nel migliore dei
modi il momento di passaggio, nella
convinzione che soprattutto nel mondo
della Protezione civile, fatta di volonta-
riato e di dedizione, ogni
singola persona è unica.
Dopo questo periodo di
confronto aperto e since-
ro, abbiamo individuato
nella persona di Disma
Genesin il nuovo coordi-
natore della Protezione
civile di Loreggia. Sono
convinto che il suo entu-
siasmo porterà una nuo-

va fase di progettazione per il futuro –
conclude l’assessore - e gli faccio un
grande in bocca al lupo per il lavoro
che lo aspetta”. Disma Genesin porterà
nel nuovo incarico l’esperienza matu-
rata come caposquadra regionale e sa-
rà coadiuvato da Luigi Lucato come vi-
ce coordinatore e da Lucio Gallo e

Francesca Baggio come
segretari. Il lavoro non
manca: basti pensare
all’importanza del
gruppo di Protezione
civile di Loreggia per
fronteggiare le conse-
guenze dalla fragilità
idrogeologica della zo-
na. Si tratta di fenome-
ni non più singoli ed

isolati, ma sempre più frequenti ed
estesi, che richiedono pertanto prepa-
razione adeguata, strategia territoriale,
coordinamento e collaborazione. Fon-
damentale quindi la sintonia con il la-
voro del Distretto di Protezione civile
del Camposampierese, del quale Lo-
reggia è parte integrante. “Sono certo
– ha aggiunto l’assessore – che il nuovo
coordinatore sarà all’altezza del suo
compito e saprà tenere in mano le re-
dini del nostro gruppo. Noi tutti sare-
mo certamente al suo fianco”. Appena
saputo del nuovo incarico che gli era
stato affidato, Disma Genesin ha rin-
graziato il suo predecessore Vittorio
Caracuta per il lavoro svolto alla guida
del gruppo loreggiano. 

Successo della Notte Giovane,
la prima festa “fai da te” 
Clou della serata il concerto la band veneta dei Jamirospace

Addio vecchi e spreconi lampioni
Loreggia s’illumina con i led

ENERGIA & AMBIENTE

Scelto il successore del professor Vittorio Caracuta

Protezione Civile: Disma Genesin nuovo coordinatore comunale
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Finalmente liberi dalla linea fissa!

Ci trovi in Via Caltana 161 Sant’Andrea di Campodarsego (PD)

dal Lun al Ven 9.30-13.00, 15.30-19.30 e il Sabato chiuso

Tel.: 049 74 23 500

Se preferisci parlare a quattrocchi con noi,

passa a trovarci siamo vicino a te!

049 74 23 500

Per maggiori informazioni:  
www.mywifi.it
info@mywifi.it

Attivati entro il 31 Agosto e avrai:
- Internet adsl e su richiesta linea telefonica VOIP tutto incluso
- Installazione e configurazione con tecnico a domicilio
- ROUTER WIRELESS NETGEAR 300MBPS INCLUSO
- Adsl ad alta velocità con navigazione illimitata 24h/24
- Chiamate nazionali a 0,01 €/min e cellulari a 0,10 €/min
- Senza nessun scatto alla risposta
- Assistenza tecnica qualificata e vicina a te - no call center!
- Mantieni il tuo numero di telefono ed elimina il canone Telecom
- Indirizzo ip statico per collegarti ai tuoi dispositivi dall'esterno
- Banda minima garantita
- Casella Email con antivirus e antispam
- Filtro famiglia, blocco dei siti non appropriati su richiesta

ADSL ILLIMITATO

16.58 €
al mese + iva

da

LINEA TELEFONICA
INCLUSA

a 0 €!
per sempre!

Per l’erogazione del servizio è richiesta la fornitura in comodato d’uso di un apparato radio 

antenna, che dovrà essere installata e collegata con un apposito cavo di rete, da cablare dal 

tetto fino all'interno dell'edificio, dove sarà possibile il collegamento di uno o più dispositi-

vi. L'installazione, a consuntivo, viene effettuata dai nostri tecnici certificati presso la sede 

del cliente. Per il servizio di telefonia è necessario un telefono voip o un convertitore. Il  

pagamento del servizio è semestrale o annuale anticipato. Attivazione servizio, necessario 

solo per i nuovi clienti €. 82,50 + iva, ora in promozione gratuita fino al 31 Agosto. Tutti i 

dettagli dell’offerta al numero 049.5730564 o presso la nostra sede. Questa pubblicazione 

è puramente informativa senza pretesa di esaustività o assenza d’imprecisioni. *Fonte sito 

telecomitalia.it

PROMO  PASSAPAROLA: tanti amici, tanti mesi gratis!

Scegli Mywifi, il 1° Operatore dell’Alta Padovana!

 INTERNET E TELEFONO TUTTO INCLUSO

Approfitta dell'occasione fino al 31 Agosto

il costo di attivazione è

GRATUITO !

Porta un tuo amico

chiama per sapere tutti i dettagli della promozione "passaparola"

in

avrai un mese omaggio per te e per il tuo amico!

NUOVE ZONE COPERTE:
CASTELFRANCO VENETO - MONTEGROTTO TERME

PADOVA - ABANO - RESANA - TREBASELEGHE
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Mantieni il tuo numero- 
- Assistenza tecnica qualificata e vicina a te - 

Senza nessun scatto alla risposta- 
Chiamate nazionali a 0,01 €- 

- Adsl ad alta velocità con navigazione illimitata 24h/24
- ROUTER WIRELESS NETGEAR 300MBPS INCLUSO
- Installazione e configurazione con tecnico a domicilio

e su richiestaInternet adsl - 

 

    

   

 

 

elimina il canone Telecom di telefono ed Mantieni il tuo numero
no call center- Assistenza tecnica qualificata e vicina a te - 

Senza nessun scatto alla risposta
cellulari a 0,10 €/min e Chiamate nazionali a 0,01 €
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- Installazione e configurazione con tecnico a domicilio
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- Casella Email con antivirus e antispam
Banda minima garantita- 

 per collegarti ai tuoi dispositivi dall'esternoIndirizzo ip statico- 
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Approfitta dell’occasione fino al 30 settembre

Attivati entro il 30 settembre e avrai:



PROMOZIONE
Prima visita

+
Igiene orale

+
OPT

40 €
Valida per tutti i piani cura
prenotati ento il 30/9/2015

MASSANZAGO (PD) - Via Domenico Magro, 19
Tel. 049.579.7966 - Cell. 366.5090399

info@studiodentisticopinto - www.studiodentisticopinto.it

Lo Studio Dentistico del dott. Massimo Pinto  ed il suo Team accoglie
da 30 anni i propri pazienti
con professionalità disponibilità
impegno e passione 

dal 
1985

studio dentistico
Dott. Massimo Pinto

IL PUNTOBilancio previsione
2015: nessun
aumento di tasse, 
ma quante rinunce!
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Il primo dato negativo sono
le minori entrate per €
200.000 per minori trasfe-

rimenti da parte dello Stato,
una diminuzione degli oneri di
urbanizzazione di € 100.000
rispetto al 2014 e una riduzio-
ne di € 20.000 di incassi da
sanzioni.
Avendo l’Amministrazione Co-
munale come punto fermo
l’obiettivo di non aumentare le
imposte, per garantire gli equi-
libri di bilancio sono stati at-
tentamente valutati tutti i capi-
toli di spesa, con un taglio
complessivo di circa € 80.000
per le spese correnti. 
Si è  prevista una diminuzione
delle spese non obbligatorie
quali i contributi alle Associa-
zioni e alle Scuole d’Infanzia,
aggiungendo comunque €
15.000 per l’avvio dell’Asilo
Nido integrato previsto per
Settembre p.v.
Si è proceduto quindi a conte-
nere e razionalizzare la spesa
in più ambiti, ad esempio il
consumo di energia elettrica e
le spese per gli uffici.
Vi è così la possibilità di man-
tenere tutti i servizi come fino-
ra erogati (trasporto scolastico,
mense, manutenzioni, servizi
cimiteriali...), mentre per il
personale si ritiene di procede-
re con una riorganizzazione ri-
ducendo il numero delle aree
per ora unificando le due
dell’Ufficio Tecnico, avendoci
lasciato la Responsabile dei
Lavori Pubblici e Manutenzio-
ni Flavia Calzavara, in quie-
scenza, e  Flavio Cariali per la
Federazione: ciò poterà a un
contenimento di spesa. 
I più rilevanti importi di spesa
riguardano:
- trasferimento servizi alla Fe-

derazione del Camposampie-
rese: € 210.000 (rispetto ai
220.000 del 2014);

- il trasferimento all’ASL dei
servizi sociali delegati (€
147.000);

- l’adeguamento software uffici
(€ 29.700);

- l’aumento della previsione di
spesa per la manutenzione
ordinaria delle strade, per i
servizi di disinfestazione-de-
rattizzazione, per il verde, ed
è prevista una somma, pur
esigua, per la pulizia-escavo
fossi;

- è prevista la realizzazione
della pista ciclabile in con-
giungimento con Camposam-
piero lungo via Ca’ Moro e via
Straelle, intervento che coste-
rà al nostro Comune €
198.000, avendo ricevuto un

contributo di € 257.000.
Sono inoltre previsti € 21.000
per adeguamento-sistemazio-
ne video sorveglianza, €
70.000 per rifacimento guaina
tetto piano scuola elementare
di via Cavinazzo, € 50.000 (e
forse più…) per sostituzione
caldaie e adeguamento centra-
le termica sede municipale, e
15.000 per interventi sulla si-
curezza in centro a Sandono.
Infine, il Progetto Messenger
con la Federazione per tre at-
traversamenti pedonali sulla
SP 31 (intervento già concor-
dato dalla precedente ammini-
strazione) che costerà circa €
7.700 a nostro carico.
Nel piano delle opere pubbli-
che pluriennali si prevedono
interventi per rendere percor-
ribili gli argini del fiume Mu-
son , quindi interventi per la si-
curezza in via Stradona e la ria-
sfaltatura di alcune strade già
in condizioni molto precarie.
Il patto di stabilità ancora più
stringente ci consente di soste-
nere nel 2015 unicamente il
costo dell’Asilo Nido Integrato,
che incide per € 700.000 circa.
Si è allora deciso di procedere
con l’alienazione di un lotto a
destinazione produttiva in zo-
na industriale (per circa metà
superficie rispetto a quanto
messo all’asta dalla precedente
amministrazione e per un in-
troito previsto di € 165.000).
Considerata la consistenza del-
l’avanzo di amministrazione
dagli anni precedenti, si è rite-
nuta una buona pratica per la
gestione del bilancio del Co-
mune l’estinzione anticipata di
una parte dei mutui pregressi,
per la somma di € 508.000,
unica operazione consentita
per l’impiego dell’avanzo stes-
so, perseguendo così l’obiettivo
della riduzione dell’indebita-
mento complessivo del Comu-
ne, recuperando risorse ag-
giuntive derivanti dall’inciden-
za degli interessi passivi e dalle
quote capitale per l’ammorta-
mento.
Va fatto presente il grande la-
voro richiesto anche al nostro
Comune per l’applicazione di
nuovi metodi nella contabiliz-
zazione e gestione del bilancio,
secondo criteri e parametri che
dovrebbero consentire una let-
tura comparata fra tutti gli En-
ti e quindi una più equa consi-
derazione dei fabbisogni delle
singole amministrazioni.

Quella del 2015 sarà un’Estate che ricorderemo a
lungo. Non solo per il caldo, che ha raggiunto a
luglio le temperature più alte degli ultimi decen-
ni, ma anche per le numerose iniziative che il no-
stro paese ha ospitato nelle settimane del solleo-
ne.
A iniziare dai centri estivi Gioca Gemini En-
joy Experiments curati dall’associazione Ge-
mini che dal 15 al 26 giugno hanno inaugurato la
nuova Sede Associazioni di Zeminiana con attivi-
tà ludiche e ricreative per i ragazzi alle prese con
il meritato inizio delle vacanze scolastiche; il
GREST interparrocchiale, svoltosi nell’orato-
rio di Massanzago ma con la partecipazione di
circa 200 bambini e 40 animatori dell’intero Co-
mune, che dal 22 giugno al 10 luglio hanno preso
parte ai diversi laboratori di cucina, fotografia,
traforo, costruzioni, musica, giornalismo, pittura,
pollice verde e meccanica; i laboratori artistici
dell’associazione Scarabocchio che dal 6 al 31 lu-
glio hanno reso possibile l’abbellimento di alcuni
spazi delle scuole Primaria e Secondaria di primo
grado; i campiscuola e le attività estive
dell’Azione Cattolica e degli Scouts, fre-
quentati dai nostri giovani con lo spirito di allac-
ciare nuove amicizie nel contesto di un ambiente
nuovo e di una natura che invita al riposo e alla
riflessione; la serata teatrale del 16 luglio in

giardino di Villa Baglioni, con la spassosa rappre-
sentazione del Sogno di una notte di mezza esta-
te del grande drammaturgo William Shakespea-
re; la mostra di pittura Real Art ospitata dal
12 al 22 luglio in salone consiliare di Villa Baglio-
ni; la 36a Sagra del Melone con i tanti appun-
tamenti in programma dal 17 al 22 luglio, quando
tanta gente che ha potuto conoscere il nostro pae-
se e l’operosità dei suoi tanti volontari; la speciale
Notte in Villa del 24 luglio curata dall’associa-
zione Zibaldone con il laboratorio che ha illustra-
to ai piccoli partecipanti le tecniche dell’affresco
con cui Tiepolo ormai trecento anni fa dipinse il
salone al piano nobile di Villa Baglioni; la tradi-
zionale Sagra dei Santi Abdon e Sennen,
che dal 30 luglio al 4 agosto ha allietato il piazzale
della chiesa di Sandono con musica e occasioni di
incontro e di svago per tutti; il cinema all’aper-
to del 24 agosto con la moderna fiaba di Malefi-
cent; la serata lirica del 28 agosto all’Arena di
Verona per assistere all’opera “Il Barbiere di Si-
viglia” e l’immancabile gita dei Combattenti
che quest’anno si è svolta il 30 agosto con mete
Rovereto e Levico, per un percorso che ha ricor-
dato i temi della Grande Guerra, di cui quest’an-
no si celebrano i cento anni dall’entrata dell’Italia
nel primo conflitto mondiale. 

Eventi, incontri, manifestazioni:
un’estate calda e indimenticabile

Pesano la drastica riduzione delle entrate
e i vincoli imposti dal patto di stabilità

foto di: Foto da Piero -  Massanzago



in collaborazione con Floricoltura Piran Giuseppe & Gianni

LOREGGIA (PD) - Via Ronchi, 57
Tel. 049.5790995

Visita il nostro

nuovo sito

www.gardenarcobaleno.com
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I nostri servizi
 Piante e fiori
 Fiori recisi
 Bulbi e sementi
 Concimi naturali
 Arredo casa
 Arredo giardino
 Vaseria

 Laghetti
 Progettazione e

   manutenzione giardino
 Servizio fiori in tutto il mondo
 Allestimenti floreali per eventi
 Consulenza del verde
 Consegna a domicilio

...segui                         , con la nuova card                trovi la convenienza

ORARI
Dal lunedì al sabato
8,30-12,30 / 15,00-19,30

il Camposampierese Settembre  2015 Piombino Dese | 15

Il bilancio approvato con
consiglio comunale di giu-
gno presenta, anche

quest’anno, delle importanti
novità derivanti sia da modifi-
che legislative sia dalle scelte
che questa amministrazione
ha adottato per poter garanti-
re l’erogazione dei servizi esi-
stenti alla collettività nonché
la riduzione della pressione fi-
scale.
E’ stato infatti deciso di ridur-
re i valori delle aree edificabili
del 20% andando quindi in-
contro a tutti coloro i quali
trovano nella condizione di
dover pagare imposte elevate
su beni che risentono da anni
della crisi economica.
Questo intervento di riduzio-
ne è stato reso possibile al ter-
mine di un percorso di ridu-
zione della spesa intrapreso
nei diversi anni e che sta co-
minciando a dare i primi frut-
ti. Certo che se i governi che si
sono succeduti fino ad ora,
terminassero il saccheggio nei
confronti delle amministra-
zioni comunali tagliando di
anno in anno importanti cifre
dai nostri bilanci, la situazione
potrebbe essere ancora mi-
gliore. 
Esserci comunque riusciti in
un periodo come questo è co-
munque un segno di respon-
sabilità e di attenzione alla
spesa pubblica.
Il prossimo obiettivo è quello
di riuscire a trovare i fondi per
poter garantire il finanzia-
mento delle seconde case de-
stinate in usufrutto o comoda-
to fra genitori/figli e la spe-
ranza è quella di riuscirci en-
tro 1 o 2 anni
Per quanto riguarda inoltre la
pressione fiscale confermiamo
che le aliquote di riferimento

rimangono invariate rispetto
ai valori del 2014 cosi come
tutte le tariffe per servizi ero-

gati dal Comune.
Spiace invece constatare che i
nuovi vincoli di bilancio impo-

sti dal patto di stabilità che
pretende l’equilibrio finanzia-
rio fra cassa e competenza, ob-
blighino il nostro comune a la-
sciare fermi gli oltre 400.000
euro di avanzo di amministra-
zione maturati in questi anni
e disponibili per interventi e
opere pubbliche.
Le nuove riforma contabile
che prende il via proprio in
questo periodo ha imposto
nuove metodologie di predi-
sposizione dei bilanci che da
una parte daranno sicuramen-
te maggior controllo della spe-
sa alle amministrazioni locali
e centrali, ma dall’altra, im-
pongono, ancora più vincoli
alla spesa stessa almeno fino a
che tutti gli enti pubblici, Co-
muni, Province, Regioni, Mi-

nisteri, non porteranno in per-
fetto equilibrio economico -fi-
nanziario i propri bilanci.
Da li in poi potremmo dire di
avere in mano una situazione
patrimoniale dei nostri Enti
pubblici solida, reale e flessi-
bile al punto giusto per poter
contribuire efficacemente alla
ripresa ed allo sviluppo del
nostro Paese. 
Nel frattempo non ci resta che
continuare a fare la nostra
parte investendo in maniera
responsabile ogni euro che i
nostri cittadini ci consegnano
per garantire tutti i servizi e le
opere strettamente necessarie
al nostro Comune.

Il gruppo alpini di Piombino Dese, di
concerto con la direzione didattica delle
scuole medie di Piombino Dese e con il
patrocinio del Comune, ha organizzato
per il prossimo ottobre una escursione
sul Grappa con i ragazzi di terza media,
per rivivere in loco lo scenario della 1a

guerra mondiale.
All'escursione, oltre agli alpini di Piom-
bino Dese e al corpo docente delle scuo-

le, saranno presenti le guide alpine del
gruppo di Semonzo  associazione che riu-
nisce le persone che hanno prestato il
servizio miliare nelle truppe alpine con
finalità ricreative, sociali, umanitarie e di
volontariato. 
Verrà visitato altresì l'ossario, dove si po-
trà comprendere in modo specifico la di-
sposizione delle forze in campo, il mu-
seo, la galleria Vittorio Emanuele e le

trincee, che renderanno l'idea delle con-
dizioni di vita delle nostre truppe di allo-
ra. Verranno utilizzati due pullman e il
pranzo sarà al sacco nel rifugio in cima
al monte Grappa.
L’escursione è completamente gratuita
in quanto le spese verranno sostenute
dal gruppo alpini e dal Comune di Piom-
bino Dese, sempre in prima linea quando
sono coinvolti i giovani e la cultura.
Inoltre, ci saranno delle iniziative ag-
giuntive, per rendere la giornata ancora
più coinvolgente sul tema della prima
Guerra Mondiale.

INIZIATIVA RIVOLTA AGLI STUDENTI DI TERZA MEDIA

Con gli alpini sul monte Grappa,
dove si combattè la Grande Guerra

Bilancio di previsione 2015: ridotti
del 20% i valori delle aree edificabili
La decisone permetterà ai cittadini di pagare meno di IMU e di TASI

Ass. Amici di Francesco

In bicicletta alla conquista di Roma
Ce l’hanno fatta, 14 atleti amatori dell’associazione “Amici di Francesco”
partiti da Piombino Dese e in sella alle loro biciclette hanno raggiunto
Roma percorrendo  602 km. La corsa si è svolta in due giornate, venerdì
3  e sabato 4 luglio con la tappa intermedia a Firenze. L’idea di andare
a Roma è nata dai membri dell’associazione, nonché dagli atleti stessi
che ogni anno per ricordare l’amico Francesco Volpato organizzano
un’impresa sportiva diversa. E’ stata sicuramente una sfida che li ha
messi alla dura prova viste le altissime temperature e i chilometri da
percorrere, ma il coraggio di questi atleti e la voglia di non mollare mai
li hanno portati a conquistare la meta, l’amicizia ha tenuto unito questo
bel gruppo che è stato seguito e supportato da un eccezionale staff di
parenti e simpatizzanti! Gli atleti sono stati:  Berton Walter, Guidolin
Alberto; Pastrello Pietro, Pelloso Sergio, Scattolon Davide, Scattolon
Matteo, Settimo Emilio, Squizzato Luca, Stragliotto Fabiana, Toniato
Luca, Vanzetto Michele, Volpato Giovanni, Zanini Carlo, Zorzetto Mo-
reno.



16| San Giorgio delle Pertiche Settembre 2015 il Camposampierese

Garantire la continuità, la
quantità e la qualità dei
servizi. Fronteggiare le

conseguenze della difficile crisi
economica e le gravi ripercus-
sioni sociali che ne derivano,
dando aiuto alle fasce sociali più
deboli della popolazione.
Investire nella sicurezza idrau-
lica del territorio e nelle nostre
scuole”. Sono queste, secondo il
sindaco di San Giorgio delle
Pertiche Piergiorgio Prevedello,
le priorità dell’amministrazione
comunale per il bilancio preven-
tivo 2015.
Obiettivi fondamentali, ai quali
la giunta non ha voluto rinun-

ciare nonostante gli ostacoli in-
contrati nella stesura del docu-
mento programmatico. “Abbia-
mo dovuto far fronte ad una for-
te riduzione delle entrate rispet-
to all’anno scorso – spiega l’as-
sessore al Bilancio Matteo Sal-
viato - circa 300.000 euro in

meno (di cui circa 200.000 euro
dallo Stato e 100.000 euro per
minori entrate tributarie ed al-
tre riduzioni comunali). Mante-
nere i servizi in questa situazio-
ne non è facile e per questo al-
cuni di essi sono stati sostituiti
con progetti nuovi o altre forme
di gestione, che prevedono la
collaborazione tra Comune, re-
altà del territorio e cittadini.
Nonostante questo lavoro e al-
tre ottimizzazioni, non siamo
riusciti a colmare l’importante
taglio dei trasferimenti dallo
Stato e abbiamo pertanto dovu-
to aumentare l’addizionale Irpef
comunale”.
Per l’addizionale Irpef si passa
da un’aliquota a scaglioni pro-
gressivi da 0,55% a 0,8% con
soglia di esenzione 15.000 eu-
ro, ad una aliquota unica dello
0,8% con soglia di esenzione
16.000 euro. “L’aumento

dell’Irpef – ha spiegato Salviato
– comporterà un gettito per il
Comune di 130.000 circa. L’in-
nalzamento a 16.000 euro la so-
glia di reddito ci permette di sal-
vaguardare i redditi più bassi, e
di esentare circa il 45% dei no-
stri concittadini a basso reddi-
to”. Nessuna variazione invece
per Imu e Tasi rispetto alle ali-
quote del 2014.
“Nel bilancio 2015 – ribadisce il
sindaco Piergiorgio Prevedello
– sono stati programmati i fi-
nanziamenti di alcuni lavori ri-
guardanti le scuole e la sicurez-
za idraulica del territorio, che
verranno eseguiti nei prossimi
mesi”. E’ prevista una spesa di
220.000 euro per la realizzazio-
ne dei controsoffitti alle
scuole medie, che oltre a met-
tere in sicurezza le aule, ne au-
menterà il confort acustico, lu-
minoso e termico. Altri 135.000

euro saranno investiti per un in-
tervento di riorganizzazione
di alcuni spazi di laborato-
rio alle scuole elementari
di San Giorgio.
Per la sicurezza idraulica, sono
stati stanziati 350.000 euro per
la realizzazione di una idrovo-
ra nella zona industriale di
Arsego. Dell’intervento, che
prevede di pompare le acque
meteoriche dalla Zona Indu-
striale di Arsego nel Piovego,
beneficeranno via Piave, l’area a
sud della zona industriale e
l’abitato di Cavino, nel quale og-
gi si riversa l’acqua della zona
industriale attraverso la cana-
letta Saraggiotto. Sempre nel-
l’ambito della sicurezza idrauli-
ca, il Comune ha stanziato
37.500 euro come cofinazia-
mento per la sistemazione
della canaletta Peron. L’ope-
ra, che beneficia di un contribu-
to regionale di altri 45.000 eu-
ro, verrà eseguita dal Consorzio
di Bonifica con l’obiettivo di far
meglio fluire le acque meteori-
che provenienti dal nord - ovest
e salvaguardare così i quartieri
centrali di via Canonica e Un-
gheria.

Da settembre la parola connettività negli edifici pubblici
non è più un punto di domanda, ma una certezza. Come
spiega l’assessore ai Servizi Informatici Catia Zorzi, “gra-
zie alla partecipazione al Progetto Regionale Veneto Free
Wi-fi, nel 2014, abbiamo ottenuto un finanziamento di
18 mila euro, al quale abbiamo aggiunto altri 7.500 euro
per garantire la connessione Adsl degli edifici pubblici”.
In particolare si tratta di Biblioteca, scuola elementare e
piazza di Cavino (la frazione al momento peggio servita
dall'Adsl) e la scuola Media Marco Polo. Per quest’ultimo
edificio, considerate le dimensioni, il wifi è stata una scel-
ta obbligata in attesa di realizzare il cablaggio che con-
sentirà di utilizzare via cavo l’Adsl. “Un impegno preso al

termine dell'anno scolastico – dice l’assessore Zorzi - e
portato avanti con grande determinazione per garantire
ai ragazzi l'apprendimento anche per mezzo di nuovi
strumenti informatici”. Per le Scuole Elementari di Arse-
go si è provveduto all'allacciamento Adsl quale comple-
tamento del nuovo laboratorio informatico. L’allaccia-
mento è previsto anche per le scuole Elementari di San
Giorgio. L’utilizzo della copertura wifi libera e gratuita
nella biblioteca di via Pinaffo e in piazza Cavino, intanto,
è già un successo. La nuova opportunità è sfruttata so-
prattutto da centinaia di ragazzi che possono così navi-
gare in maniera veloce e senza limiti.

IL COMUNE INTEGRA IL CONTRIBUTO DELLA REGIONE E ALLARGA LE AREE CON ADSL

Wifi libero e gratuito in tutti gli edifici pubblici

UNIONE EUROPEA REGIONE DEL VENETO

Realizzato con il concorso di risorse dell'Unione Europea, dello Stato italiano e della 
Regione del Veneto, conformemente al Piano di Comunicazione del POR FESR 
2007-2013 in applicazione dei Regolamenti (CE) n. 1083/2006 e n. 1828/2006.

SERVIZIO WIFI LIBERO

Una giornata dedicata allo sport con dimostrazioni, tornei, esibi-
zioni e gare di ogni tipo. Domenica 13 settembre torna la tradizio-
nale “Diecimila sul Graticolato Romano”, corsa podistica su strada
con partenza e arrivo a San Giorgio delle Pertiche. Alle 9.30 pren-
derà il via la gara Fidal, campionato regionale individuale master
maschile/femminile, abbinata al circuito Padovacorre. Il ritrovo è
previsto per le 7.30 e le iscrizioni si chiuderanno alle 8. Alle 9.25
partirà anche la gara regionale diversamente abili. Dalle 15 alle 18

si svolgerà la Festa dello
Sport. “Un evento in piazza
– spiega l’assessore Stefania
Pierazzo – che raccoglie le
molte attività sportive pre-
senti nel nostro Comune o
nei Comuni limitrofi. Per
l’occasione il centro rimarrà
chiuso. Sono tutti invitati
per conoscere le discipline
sportive presenti. L’iniziati-
va è rivolta alle famiglie, a
chi vuole avvicinarsi allo
sport e fare un po’ di attività
fisica. Non solo ai bambini,
ma anche agli adulti”. Ci sa-
ranno basket, volley, tennis,
rugby touch, scherma, gin-
nastica artistica, skatebo-
ard, zumba, danza classica,

pilates, ballo, corsa su strada, skating, badminton e altro ancora.
“Al mattino la tradizionale Diecimila sul graticolato e al pomeriggio
la festa dello sport – conclude Pierazzo – una giornata dedicata
alla salute e all’attività motoria per socializzare, per crescere e stare
insieme. Sarà un momento di festa. Dopo anni viene proposta in
paese una festa davvero all’insegna della promozione dello sport.
Vi aspettiamo numerosi”.

Appuntamento il 13 settembre

Graticolato in festa
nel segno dello sport
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Le priorità del bilancio 2015:
qualità dei servizi, sociale,
scuole e territorio in sicurezza  
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Novanta bambini a settimana
Centri estivi ad alto gradimento
Vincente la collaborazione tra Comune e associazioni

Acqua a chilometri zero

I giovanissimi
vincitori
del concorso 
grafico

Il fascino
della storica
trebbiatura
del frumento

Una tradizione riscoperta

Dalla sua inaugurazione lo scorso
aprile, il distributore di acqua a km
zero di Fratte registra un crescente
successo tra la popolazione di Santa
Giustina in Colle e dei paesi limitrofi.
Collocato nel parcheggio della scuola
d’Infanzia Don Bosco, offre l’eroga-
zione di acqua 24 ore su 24, 7 giorni
su 7. Con un consumo medio di 800
litri giornalieri, è uno tra i più utiliz-
zati dell’alta padovana. L’acqua offer-
ta è di eccellente qualità, controllata
e filtrata, sia naturale che leggermen-
te frizzante. Essendo senza conser-
vanti, deve essere consumata entro 3
o 4 giorni. La tessera ricaricabile può
essere acquistata alla Ferramenta
Poggese in Piazza San Giacomo a
Fratte o al Caffè all’Angolo in Piazza
Martiri. I plessi scolastici, le palestre
e la scuola d’Infanzia Don Bosco so-
no stati dotati di apparecchi per ac-
qua microfiltrata e gli alunni hanno
partecipato a un concorso grafico per
sensibilizzarli ad un utilizzo consape-
vole. Ai vincitori è andato un attesta-
to consegnato dal sindaco Paolo Gal-
lo e una vacanza di una settimana as-
sieme ai genitori offerta da Acquavi-
va. Sono stati premiati:
Alessia Volpato della
scuola d’Infanzia Don Bo-
sco, Benedetta Cherubin
della 2ª A della scuola pri-
maria Gianni Rodari di
Fratte, Eleonora Peron
della 3ª A della scuola pri-
maria Aldo Moro di Santa
Giustina in Colle e Valen-
tina Murariu della 1ª B
della scuola media J. F.
Kennedy.

Domenica 17 luglio è stata rievocata
la storica trebbiatura del frumento,
evento che era un tempo uno dei mo-
menti più attesi ed importanti del-
l'anno per gli agricoltori e per le loro
famiglie. Da questo lavoro e dalla
quantità di frumento ricavato, dipen-
deva infatti il sostentamento di tutto
l'anno. 
Il frumento serviva quasi esclusiva-
mente per fare il pane, mentre la cru-
sca si utilizzava per l'alimentazione
degli animali. L’iniziativa è stata cu-
rata e organizzata dalla neonata as-
sociazione dei Trattoristi di Fratte. 
L'associazione, nata all'inizio dell'an-
no, annovera già un centinaio di
iscritti ed è composta in gran parte
da giovani accumunati da una gran-
de passione per trattori ed attrezzi
d'epoca. 
Obbiettivo dell’associazione è conti-
nuare a mantenere viva la nostra sto-
ria contadina, anche con manifesta-
zioni come questa, accolta con grandi
interesse, curiosità e gioia dalle mol-
te famiglie che hanno partecipato
all’evento. 

Icentri estivi 2015 si sono conclusi con un risultato sor-
prendente e la partecipazione in media di novanta
bambini a settimana. Promotrice dell’iniziativa l’am-

ministrazione comunale di Santa Giustina in Colle in col-
laborazione con le diverse realtà del paese: associazioni
NOI di Santa Giustina e Fratte, Scout, ACR, associazioni
sportive Volley Fratte, ACD Rondinelle, Team Karate
Fratte e Zumba fitness. “Questa iniziativa è stata anche
l’occasione per valorizzare la bravura e le competenze dei
14 animatori del nostro territorio - ha commentato Bar-
bara Gallo, consigliere con delega alle politiche sociali -,
ragazzi che operano tutto l’anno con passione e dedizione
nelle nostre realtà parrocchiali e sportive continuando a
creare un spirito di unione tra frazione e capoluogo”.
I centri estivi 2015 erano rivolti a bambini e ragazzi dai 6
ai 15 anni e si sono articolati dal 15 giugno al 3 luglio nella
scuola primaria di Fratte e dal 6 al 24 luglio nella scuola
media del capoluogo. Molte le attività sportive: calcio, ka-
rate, volley, zumba, ma anche giochi di squadra, laboratori
creativi, uscite didattiche e ludiche e supporto per i com-
piti estivi. Durante la festa di chiusura di venerdì 24 luglio,
i genitori hanno confermato l’entusiasmo dei lori figli, ap-
plaudendo lo staff e ringraziando per il servizio ricco of-
ferto.

Spazi per corsi
socio-culturali

Anche per l'annata 2015-2016,
l'amministrazione Comunale
concede spazi e patrocinio per
corsi socio-culturali. Da ottobre,
nella sala pubblica e nella biblio-
teca, sono previsti: corsi di teatro
per ragazzi e adulti, corso artisti-
co per le scuole primarie, di ingle-
se per ragazzi e adulti, di lingua,
cucina e cultura spagnola per ra-
gazzi e adulti, di dizione, artistico
di sculture in carta pesta, di me-
todo di studio e di calligrafia, di
autodifesa. E' inoltre proposto un
ciclo di serate dedicato al fai-da-
te:  cucina (in autunno),  giardi-
naggio e make-up da gennaio ad
aprile. I corsi saranno presentati
il 22 settembre alle 20.45 nella
sala pubblica del municipio. Per
info e iscrizioni: biblioteca comu-
nale 0499304440. Indirizzo
email: biblioteca@comunesgcol-
le.pd.it.

Anche quest’anno i Giochi del
Canton a Fratte si sono distinti
per la passione e la partecipazione
corale di un paese che ha saputo
dimostrare a tutti l’amore per la
sua terra e l’unità della propria
comunità. L’edizione è stata aper-
ta da una serata all’insegna della
beneficenza destinata alla sezione
Avis locale.  A seguire si è dispu-
tata la prima partita ufficiale Avis
contro una rappresentanza dei
Giochi del Canton. Martedì 30
giugno i giochi sono iniziati con la
gara di abbellimenti. Una giuria
ha girato il paese su di un carro al-
lestito per l’evento, prendendo vi-
sione degli elaborati che ogni
Canton ha saputo realizzare in se-
rate e mesi di lavoro, rispettando
il colore ed il simbolo di ogni Can-
ton: la Caliera (rosso), il Criveo
(blu), il Moin (bianco), il Rosteo
(giallo), il Forcon (verde), il Coaro
(Viola), Il Torcio (arancione) e la
Sesoea (azzurro). La commissione
ha premiato il Canton del Rosteo
per il secondo anno consecutivo.
Mercoledì 1 luglio sono iniziati i
giochi veri e propri con varie pro-
ve in simultanea in piazza San
Giacomo. Giovedì 2 nei centri
sportivi di Fratte i bambini dai 6
ai 10 anni hanno gareggiato in
giochi tradizionali per i più picco-
li. Sabato 4 e domenica 5 la sfida
decisiva tra i cantoni, con quasi
20 giochi di abilità, resistenza ed
intelligenza. Tra le attrazioni più
coreografiche il “tiro alla fune sa-
ponato”, “la sedia elettrica”, la ga-
ra di mangia-budino. Particolar-
mente folcloristica la gara del “Bi-
don-runner”, con partenza dalla
piazza del paese e arrivo ai centri
sportivi. A seguire cena conviviale
tra tutti i partecipanti e fuochi
d’artificio per una chiusura piro-
tecnica prima dell’arrivederci al-
l’edizione del 2016.
Questa la classifica finale: sul po-
dio al primo posto Coaro con
249.5 punti, secondo classificato
Torcio (235.4), medaglia di bron-
zo al Criveo (219.5). A seguire
Moin (217.5), Forcon (191.5), Ro-
steo (176.5), Sesoa (171.5) e Calie-
ra (162.5). Coppa fair-play alla
contrada Sesoa.
Un grande grazie a tutti i Cantoni
per la loro dedizione e la passione
che hanno saputo trasmettere. Un
grazie agli sponsor, agli organiz-
zatori, agli arbitri, alla Protezione
Civile e a tutti i volontari. Un gra-
zie particolare a tutti per il gran
lavoro degli abbellimenti lungo
tutte le vie di Fratte.

FRATTE

Un successo
i Giochi 
del Canton

Un grazie ai bravi animatori dei Centri estivi 2015
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Il meglio del cortometraggio
in sei grandi serate

FESTIVAL INTERNAZIONALE 

Dal 4 al 13 Settembre si svol-
gerà l’831a edizione della
FIERA DEI MUSSI. 
41a MOSTRA DELL’AGRI-
COLTURA E DELL’ARTI-
GIANATO presso le principa-
li piazze di Trebaseleghe e
presso la cornice verde del
Parco del Draganziolo. 
La manifestazione, che da
anni coinvolge non solo il ter-
ritorio di Trebaseleghe ma
l’intera provincia di Padova e
le province limitrofe di Vene-
zia, Treviso e Vicenza è gesti-
ta dall’Associazione La Feni-
ce e quest’anno è stata patro-

cinata dal Consiglio dei Mini-
stri, dal Ministero delle Poli-
tiche Agricole Alimentari e
Forestali, dal padiglione Ita-
lia Expo Milano 2015, dalla
Regione Veneto e dalla Pro-
vincia di Padova.
Oltre a consolidare il sempre
apprezzato panorama esposi-
tivo e commerciale nel cam-
po dell’allevamento bovino,
equino (con il solito ampio
spazio riservato ai “mussi”
cioè agli asini) e delle  attrez-
zature agricole, l’edizione di
quest’anno è caratterizzata
da una serie di iniziative che

mirano a valorizzare le risor-
se del nostro mondo rurale
ed agricolo e a metterle in si-
nergia e collegamento con le
nuove prospettive ambientali
e turistiche che il marchio
d’area Valle Agredo, la pista
ciclabile Treviso – Ostiglia e
il Green Tour promosso dalla
Regione possono sicuramen-
te offrire. 
“Sono entusiasta del pro-
gramma realizzato – dichiara
l'Ass.re alla Fiera Ilaria Sot-
tana – poichè vedo molte as-
sociazioni locali coinvolte
nella realizzazione della ma-

nifestazione. 
Inoltre il clima di collabora-
zione che in questi anni si sta
consolidando, permette di
realizzare programmi sem-
pre più ricchi e vari. 
Ringrazio chi, con la propria
opera di volontariato, per-
mette di far crescere di anno
in anno un evento di tale por-
tata e pregio nel nostro terri-
torio”.

Tutti gli appuntamenti a pa-
gina 36 dell’agenda.

Fiera dei Mussi, 831a edizione
Un record imbattibile 

Con il patrocinio del Consiglio dei Ministri, del Ministero delle Politiche Agricole Alimentari e Forestali,
del padiglione Italia Expo MIlano 2015, della Regione Veneto e della Provincia di Padova

L’amministrazione comunale e
l’Assessorato alla cultura colla-
borano e sostengono anche que-
st’anno il Festival Internazionale
del Cortometraggio di Trebasele-
ghe, METRICAMENTE CORTO,
giunto alla sua 4a edizione. Idea-
to ed organizzato dall’associazio-
ne culturale Bottega dell’Arte il
festival si annuncia come un
evento dal grande spessore arti-
stico e culturale. E’ un appunta-
mento, dedicato al cinema e non
solo, originale e per molti aspetti
unico. Sei le serate previste in
Auditorium comunale, 25/26/27
Settembre e 2/3/4 Ottobre 2015,
durante le quali saranno propo-
sti al pubblico circa trenta corto-
metraggi, frutto di una difficile
selezione a partire dagli oltre
duecento arrivati.  La serata con-
clusiva vedrà la premiazione del
vincitore di “Metricamente Cor-
to 2015” e dei migliori cortome-
traggi nelle varie sezioni: Corto
Internazionale, Veneto in Corto,
Corto di Animazione, Scuola in

Corto, oltre al “Premio Speciale”
aggiudicato dal pubblico stesso.
Come assessore alla cultura sono
orgogliosa di ospitare Metrica-
mente Corto, evento culturale
che sta crescendo in qualità e vi-
sibilità: anche la Mostra del Ci-
nema di Venezia ha offerto un
proprio spazio per la presenta-
zione del festival del cortome-
traggio di Trebaseleghe! La ma-
nifestazione, ad ingresso libero,
è aperta ai cittadini di tutto il ter-
ritorio: esperti e neofiti, giovani
e maturi, curiosi e appassionati
di cinema, la Settima Arte, che in
sé comprende tutte le altre, dalla
fotografia alla musica, dalla let-
teratura al teatro e che ha forte-
mente caratterizzato ed influen-
zato la nostra epoca moderna. 
www.metricamente4.altervista.org
il sito ufficiale del Festival, per
consultare il programma defini-
tivo.

L’Assessore alla Cultura 
Antonella Zoggia

Dall’1 settembre 2015 sarà
attivo nel Comune di Tre-
baseleghe il S.U.E., lo spor-
tello unico digitale per
l’edilizia che consentirà di
gestire pratiche e interventi
in modo completamente di-
gitale, quindi con una mag-
giore velocità e comodità da
parte di professionisti del
settore e dei cittadini.

Lunedì 31 agosto alle
ore 10.00 in sala Arzini
presso la Biblioteca: in-
contro di presentazio-
ne del S.U.E. ai profes-
sionisti ed ai cittadini.

Nella prima fase fino al 31
dicembre 2015 la presenta-
zione sarà facoltativa tra
cartacea e digitale.

Dall’1 gennaio 2016 le pra-
tiche edilizie potranno solo
essere presentate tramite
Portale.

“La nascita dello sportello
unico per l’edilizia rappre-
senta un importante passo
verso la progressiva intro-
duzione di soluzioni tecno-
logiche in grado di agevola-
re cittadini, imprese e pro-
fessionisti – dichiara l'As-
sessore all’Informatica Mi-
chele Dallan –. Il Portale
garantirà una gestione più
snella e trasparente delle
pratiche edilizie, consen-
tendo di semplificare il pas-
saggio di informazioni con
l’esterno”.  

Nuovo servizio
per chi lavora
nell’edilizia
e per tutti i cittadini

SPORTELLO UNICO
EDILIZIA (S.U.E.)
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Via Corso 35 - Camposampiero (PD) 

Per la tua Pubblicità
ne “il Camposampierese”

chiama lo 
049 9316095

COMMERCIO. Ogni venerdì

Sabato 26 settembre nel parco di via
Villanova si terrà la Festa dello
Sport 2015, organizzata dall’asses-
sorato allo Sport di Villa del Conte,
in collaborazione con le associazioni
sportive del territorio. Dalle 8.30 alle
12.30 gli alunni dell’istituto Comprensi-
vo avranno modo di provare le diverse atti-
vità sportive. Nel pomeriggio, dalle 14.30 alle 17 sono in pro-
gramma dimostrazioni e piccoli tornei, con la possibilità di pro-
vare nuove e diverse attività, sia per i ragazzi che per gli adulti.
Alle 16.30 saranno premiati gli atleti che si sono distinti nelle
attività. L’evento è gratuito e aperto a tutti. E’ consigliato abbi-
gliamento comodo. In caso di maltempo sarà rinviato al 3 otto-
bre.

A partire dal 4 settembre, tutti i venerdì mattina, nella piazza
di Abbazia Pisani ci sarà mercato. Ci saranno sei banchi: frutta
e verdura, formaggi, pesce fresco e fritto, scarpe borse e cinture,
abbigliamento e intimo. I venditori ambulanti della zona hanno
già manifestato il loro interesse all’amministrazione comunale.
Soddisfatto l’assessore alle Fiere, alle manifestazioni e ai mer-
cati Mario Lago. “Sarà una ripresa completa e non parziale e
una comodità per i cittadini di Abbazia Pisani – ha detto – des-
tinata a diventare un punto di riferimento per la nostra realtà
territoriale”. 

Per venire incontro alle
esigenze delle famiglie,
soprattutto in un mo-

mento delicato come quello
attuale, l’amministrazione co-
munale di Villa del Conte ha
voluto garantire i servizi sco-
lastici per i ragazzi che fre-
quentano le scuole primarie e
secondarie anche per l’anno
2015-2016. 
Eccoli, uno per uno, con le
modalità di accesso:
Scuol@bus Car pooling.
Questo servizio di trasporto
scolastico prevede che i geni-
tori mettano a disposizione il
proprio autoveicolo, anche a
rotazione, per portare a scuola
gli studenti. 
Il coordinamento tra le fami-
glie e la creazione degli equi-
paggi saranno effettuati dal
personale della ditta Agenda
21 Consulting, specializzata in
materia di mobilità sostenibi-
le. Per informazioni, rivolgersi
all’Ufficio Servizi Sociali e Cul-
turali del Comune, ai numeri
049.9394814 o 9394855, o ad
Agenda 21 Consulting, al nu-
mero 049.8079570.
Pre-accoglienza scolasti-
ca. Il Comune mette a dispo-
sizione personale qualificato
per accogliere gli alunni delle
scuole primarie e secondaria
nell’orario che precede le le-
zioni, a partire dalle 7.30.
Post-accoglienza scolasti-
ca. Per gli alunni delle scuole
primarie che frequentano le
classi a tempo pieno, il Comu-
ne mette a disposizione perso-
nale qualificato ad ogni plesso

scolastico nell’orario successi-
vo alle lezioni, fino alle 16.15.
Ora Magica. Anche per l’an-
no scolastico 2015 – 2016 il
Comune di Villa del Conte
propone il progetto “L’ora Ma-
gica”, Centro Ricreativo Aper-
to tutti i giorni, dal lunedì al
venerdì, dalle 14 alle 18 (dalle
12:45 per chi frequenta anche

la mensa), con la possibilità di
scegliere quanti e quali giorni
frequentare alla settimana. Il
servizio si svolgerà nella sede
della scuola primaria di Villa
del Conte, a partire da lunedì
5 ottobre. Possono partecipare
tutti i bambini della Scuola
Primaria di Villa del Conte e di
Abbazia Pisani e i ragazzi della
scuola secondaria. 
Le iscrizioni sono aperte dal 1.
settembre nell’Ufficio Servizi
Sociali e Culturali del Comune
(in piazza Vittoria 12), dove si
potranno avere informazioni
su questo tutti questi servizi
(ai numeri 049.9394814 o
9394855).

E’ stata un successo l’edizione 2015 della Fiera espositiva di
Villa del Conte, svoltasi dal 27 giugno al 6 luglio negli spazi
degli impianti sportivi comunali, nei locali della scuola di via
Ca’ Dolfin e in Piazza Vittoria. “Come amministrazione co-
munale – ha detto il sindaco Renzo Nodari – siamo soddi-
sfatti del risultato, tutt’altro che scontato viste le difficoltà
del momento e i soli tre mesi a disposizione per la realizza-
zione. Per la riuscita della manifestazione dobbiamo ringra-
ziare gli organizzatori, l’associazione Villa del Conte Fiere
Eventi, i volontari e l’associazione Sonika per il lavoro svol-
to”. All’inaugurazione (nella foto il sindaco Nodari taglia il
nastro insieme all’ex sindaco Giancarlo Rampi), erano pre-

senti tut-
ti gli ex
s i n d a c i
del Co-
mune di
Villa del Conte a partire dal 1956: Giancarlo Rampi, sindaco
dal 1956 al 1970, Giuseppe Romanello, dal 1970 al 1975 e dal
1981al 1990, Valentino Baccega dal 1975 al 1981, Ernesto To-
desco dal 1990 al 1995, Antonio Bianchi dal 1995 al 1999 e
dal 1999 al 2003, Francesco Cazzaro dal 2004 al 2014 e Ren-
zo Nodari dal 2014. Alla Fondazione Città della speranza so-
no stati devoluti € 465,00 quale ricavato della Fiera.

Servizi scolastici: aiuto concreto
a sostegno delle famiglie

Dal 4 settembre Abbazia PIsani
avrà il suo mercato settimanale

Le iniziative sono dirette agli alunni delle primarie e secondarie

L’EVENTO

La Fiera: un successo
l’edizione 2015

Appuntamenti

I servizi previsti
Car pooling,
pre e post
accoglienza
e Ora Magica

“

Festa dello sport

L’assessorato allo Sport del Comune di Villa del Conte ripropo-
ne anche per l’anno scolastico entrante corsi di attività ginniche
rivolti a tutte le età. Prenderanno quindi il via ad ottobre il corso
di aerobica, quello di attività motoria per la terza età e il corso
di mantenimento. Per informazioni e iscrizioni, rivolgersi al Co-
mune di Villa del Conte, Ufficio Servizi Sociali e Culturali, mar-
tedì e giovedì dalle 9 alle 13, sabato dalle 9 alle 12 e martedì an-
che dalle 17 alle 18.30. Tel. 049.9394855-814.

Corsi ginnici per tutti
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Il “museo virtuale” installato a Villa Ruzzini acquistato con il contributo della Regione 

CALCIO. Al via la nuova stagione

Il Lions Villanova riparte
con una nuova squadra

E’ stata presentata nella sala
consiliare la prima squadra del-
la società calcistica Lions di
Villanova. “Durante la nuova
stagione – ha esordito il consi-
gliere delegato allo
sport Michele Conte – si è
scelto di rivoluzionare la rosa
dei giocatori. Questa società si è
sempre impegnata a coinvolge-
re i ragazzi del territorio comu-
nale. Ora sono stati inseriti gio-
catori di indiscussa qualità dei
comuni limitrofi”. Il presidente
del Lions Villanova Enzo Vol-
pato ha quindi sottolineato la
soddisfazione per il lavoro svol-
to dal nuovo direttore
tecnico Nicola Zanin, che ha
presentato il nuovo allenato-
re: Paolo Steffani, al quale sa-
rà affiancato il vice Enrico Li-
dacci. “Sono stati fatti degli in-
vestimenti importanti – ha det-
to – e il sogno è la vittoria del
campionato, e il passaggio alla
seconda categoria”. Mister Stef-
fani e il suo staff sono determi-
nati a far crescere i giovani gio-
catori che già dai primi allena-
menti hanno dimostrato di vo-
lersi impegnare al massimo.
“Siamo molto determinati – ha
aggiunto il presidente Volpato –
e siamo sicuri che questo pro-
getto andrà a buon fine. Vorrei
che la mia squadra si distin-
guesse anche per il fair play. E’
dal comportamento in campo
che si può distinguere la serietà
di una squadra”. Su questi punti
ha concluso il sindaco Cristian
Bottaro: “Dobbiamo impe-
gnarci – ha detto – a far ritor-
nare il calcio “lo sport più bello
del mondo”. E per farlo è neces-
sario rispettare la propria squa-
dra, gli avversari e l’arbitro”.

La rosa: Dolcetta Luca, Piran
Mattia, Fiorese Luca, Saggio-
netto Enrico, Lamon Paolo,
Griggio Danilo, Pagin Mattia,
Frascati Enrico, Bugin Giusep-
pe, Minotto Davide, Zilio Simo-
ne, Banzato Stefano, Calzavara
Alberto, Callegaro Stefano, De
Marchi Matteo, Saggionetto
Matteo, Zanin Riccardo, Gardin
Niccolò, Bessega Thomas, Ma-
siero Gabriele, Tonello Giaco-
mo.

Si svolgerà da venerdì 4 a martedì 8 settembre la tradizionale Fiera
Mercato, Antica Sagra del Santo Sepolcro. “Siamo pronti! - ha det-
to il sindaco Cristian Bottaro - Dare inizio alla 335esima edizione
dell’Antica Sagra è una grande emozione e una responsabilità che
raccogliamo con tutto il nostro entusiasmo, grazie soprattutto al
lavoro disinteressato di molti nostri concittadini, ai contributi de-
gli sponsor e alla presenza dei sempre più numerosi visitatori. La
passata edizione è stata un trionfo. Facciamo perciò tutti quanti il
tifo per le nostre associazioni… Insomma per la nostra splendida
Villanova!”.
Anche il presidente della Pro Loco di Villanova Antonio Saggio-
netto è molto soddisfatto. “L’Antica Sagra del Santo Sepolcro è
l’evento che tutti aspettiamo. E come ogni anno la Pro Loco, in col-
laborazione con l’amministrazione comunale e le associazioni del
territorio, promuove delle novità insieme alle tradizionali rievo-
cazioni storiche”. Il presidente Saggionetto ha anche ricordato che
questo è il decimo anno di attività della Pro Loco. “Sentiamo di
ringraziare – afferma – tutte le persone che in questi anni hanno
fatto parte del direttivo e lavorato con passione per la nostra Antica
sagra e per molte altre proposte. La Pro loco deve essere un punto
di riferimento che raccoglie i valori del nostro”. Un grazie quindi
“agli sponsor che sostengono le varie iniziative e a tutte le persone
che contribuiscono con le loro idee, l’esperienza e l’impegno quo-
tidiano a realizzare ogni manifestazione”.

E’stato installato nel
Piano Nobile di Villa
Ruzzini il totem mul-

timediale acquistato con il con-
tributo della Regione Veneto
all'interno del Progetto “La
Prima Guerra Mondiale nel
territorio del Veneto nelle im-
magini raccolte da Antonio
Paccanaro”. L'assessorato alla
Cultura di Villanova ha voluto
così realizzare un Museo Vir-
tuale che esponga le immagini
raccolte nei luoghi della Gran-
de Guerra dall’illustre concitta-
dino Antonio Paccanaro. “Il
progetto – ricorda l'assessore
Federica Carraro –nasce con la
finalità di promuovere la cono-
scenza del Primo Conflitto
Mondiale, diretta agli alunni
della scuola del l'obbligo di Vil-
lanova e a tutti i cittadini del
nostro Comune, nonché ai vi-
sitatori di Villa Ruzzini, inseri-
ta nel Circuito Ville Venete”.
Il percorso multimediale si
snoda attraverso centinaia di
foto, un vero patrimonio di
luoghi e persone raccolto dal
dottor Paccanaro (1890-1973),
farmacista negli ospedali da
campo nel corso del conflitto.
Le immagini, grazie alla coope-
razione tecnica dell'associazio-
ne Decumano VI e storica da
parte dello studioso professor
Luciano Biasiolo, sono state di-
gitalizzate e didascalizzate di-
ventando nel 2001 una mostra
fotografica itinerante.
"Il centro di questo progetto -
prosegue Carraro - sono i ra-
gazzi ai quali viene data la pos-
sibilità di affrontare, con un
approccio contemporaneo, una
tematica lontana dal loro pre-
sente, ma che rappresenta va-
lori quali la pace e la stabilità,
eredità anche del sacrificio di
molti giovani. Un ringrazia-
mento va alla famiglia Pacca-
naro e in particolare alla dotto-
ressa Eugenia Smania e al dot-
tor Marco Bavaresco per la col-
laborazione e la sensibilità di-
mostrata. Il contributo della
Regione – conclude l’assessore
- ha permesso di acquisire un
bene importante per tutta la
comunità, considerando che
quasi la totalità dei progetti
culturali si sono autofinanziati
o realizzati a costo zero”. 
L'esempio più importante è
rappresentato da Universitia-
mo, che decolla tra settembre e

ottobre con la quarta edizione,
con un cliché che ha coinvolto
in ogni edizione centinaia di
persone. Nato in seno all'asses-
sorato alla Cultura, con la col-
laborazione della ProLoco di
Villanova e del Comitato di
Frazione di Mussolini, il pro-
getto ora si avvale anche del
supporto di altre associazioni
tra cui l’associazione Libellula,
Punto G…iovani e Donne In-
sieme Villanova. Tra le varie
discipline, l’inglese, lo spagno-
lo, l’informatica, lezioni di cu-
cina e di pittura. Da quest'anno
sono state introdotte delle no-
vità come il corso di Difesa
personale, curato da Donne In-
sieme, e quello di astronomia
con l’associazione "Astrofili Sa-
lesi" di Santa Maria di Sala. Per
gli studenti è stato organizzato
il corso di teatro, in collabora-
zione con il Punto G, seguito
dal professor Alberto Riello. Ai
bambini ed i ragazzi dai 3 ai 14
anni, invece, si rivolge un corso
pomeridiano di inglese, a cura
dell’associazione Libellula. 
Sono previste come sempre
delle agevolazioni del 50% del
contributo per: over 65, stu-
denti non lavoratori e disoccu-
pati. Preiscrizioni e le iscrizioni
al Punto Informativo Turistico,
Villa Ruzzini, martedì e giovedì
dalle 10 alle 12 (il referente è il

signor Ivano Dermati, tel.
049/9222142), o attraverso il
sito della Pro Loco: www.pro-
locovillanova.it.
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Il totem multimediale 
debutta con la storia
della Grande Guerra

Appuntamento dal 4 al 7 settembre

Torna l’Antica Sagra del Santo Sepolcro
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NIENTE È 
COME SEMBRA

Non tutto ciò 
che è di plastica 
va nella plastica

COSA CONFERIRE

COSA NON CONFERIRE

-

-

RACCOLTA DELLA PLASTICA

Solo gli imballaggi di plastica vanno nella plastica!

Servizio Clienti: 
Numero verde gratuito 800 247842 (dal lunedì al venerdì 8-20)
info@etraspa.it  |  www.etraspa.it Futuro sostenibile
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La buona terra è l’inizio di tutto. Alla conoscenza profonda delle piante, alla passione per la natura, va però aggiunta la capacità 
di capire il mercato, offrendo servizi anch’essi di alta qualità. Proprio grazie a ciò, Vivai Guagno è in grado di fornire soluzioni 
a tutto campo, per grandi aree pubbliche, alberature urbane ed extraurbane, forestazioni, ripristini ambientali, verde privato, 
siepi in genere. Sempre e totalmente al servizio del cliente. Prima di venderti una pianta vorremo conoscerti e ascoltarti. 
Contattaci per una consulenza gratuita.

TUTTO IL VERDE CHE CERCATE

     RICEVIAMO LA DOMENICA 
     SOLO SU APPUNTAMENTO

VENDITA AL DETTAGLIO DI PIANTE DI NOSTRA PRODUZIONE
Vivai Ivano Guagno Società Agricola Semplice
Via Santo Stefano, 38/A - 35010 - S. Giustina in Colle  PD - Italy
T +39 049 9300635   F +39 049 5792416 
info@vivaiguagno.com  -  www.vivaiguagno.com

GIOVANI PIANTE IN VASO IN ZOLLA IN FORMA OBBLIGATA
O ESEMPLARE
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di Gianpiero Dalla Zuanna*

All’inizio del 2015, nel Campo-
sampierese vivevano 12 mila
persone in più rispetto a dieci

anni prima: 101 mila residenti rispetto
a 89 mila (+13%). È stata una crescita
ben superiore alla media regionale
(+5%) e nazionale (+4% ). Grazie a
questa vivace crescita demografica,
oggi il Camposampierese è una delle
aree più giovani d’Italia: l’età media è
41 anni, contro 44 anni del Veneto e
dell’Italia (e 42 anni di Napoli). Il
Camposampierese ha condiviso questa
dinamica demografica fortemente po-
sitiva con molti altri comuni medio-
piccoli di pianura di quasi tutto il
Centro e Nord Italia.

L’aumento della popolazione è dovuto
per un terzo al saldo naturale (nati –
morti) e per due terzi al saldo migrato-
rio (immigrati – emigrati). Il saldo na-
turale è stato positivo perché i nati
sono stati ben più numerosi dei morti.
Ad esempio nel 2014 nelle anagrafi
degli undici comuni le iscrizioni per
nascita sono state 1.026, le cancella-
zioni per morte solo 733. Nel decennio,
il saldo migratorio è stato positivo sia
per gli italiani (per lo più giovani fami-
glie provenienti da Padova o da altre
aree urbane) sia per gli stranieri. Gli
ingressi di nuovi cittadini stranieri e la
nascita dei loro figli hanno causato il
raddoppio nel decennio degli stranieri
che vivono nel Camposampierese, che
oggi sono il 12% del totale. Nel 2014,
più di un quinto dei neonati iscritti alle

anagrafi aveva entrambi i genitori stra-
nieri.

La crisi ha avuto un notevole impatto
sulla demografia. A partire dal 2009 la
velocità della crescita diminuisce, per-
ché diminuiscono le nascite, ma so-
prattutto perché il saldo migratorio
rapidamente si riduce. Nel 2014, per la
prima volta dagli anni Cinquanta, il
saldo migratorio – sia pur di poco – di-
venta negativo. Molti stranieri se ne

sono tornati a casa, e il Camposampie-
rese è oggi molto meno attrattivo sia
per nuove famiglie italiane sia per
nuovi lavoratori stranieri.

Alcuni potrebbero pensare che va bene
così: dopotutto, 100 mila persone
(quasi il doppio rispetto al 1961) pos-
sono sembrare già molte per un’area a
insediamento sparso, priva di signifi-
cative concentrazioni di tipo urbano:
un’area dove, in meno di dieci minuti,
si attraversa a piedi ogni centro abi-
tato. In realtà, nella presente fase sto-
rica, per restare sana e dinamica la
popolazione del Camposampierese –
come di tutto il mondo occidentale –
ha bisogno di crescere, perché in caso
contrario il processo di invecchia-
mento avrà una preoccupante accele-
razione. Grazie alla vivace natalità e,
specialmente, grazie alle forti immi-

grazioni, nel primo decennio del nuovo
secolo nel Camposampierese il rap-
porto fra anziani (65+) e giovani (<15)
è sempre rimasto inferiore a 0,95.
Nell’ultimo quinquennio, questo effi-
cace indicatore di vecchiaia ha cono-
sciuto un’improvvisa accelerazione,
superando l’unità a partire dal 2013:
oggi nel Camposampierese ci sono più
anziani che giovani, anche se il rap-
porto è ancora molto più basso rispetto
al Veneto (1,55) e all’Italia (1,58).

Poiché nei prossimi anni è certo che gli
anziani aumenteranno rapidamente,
se non aumenteranno anche i giovani
la popolazione perderà quel dinami-
smo indispensabile per la vivacità della
struttura sociale e per la crescita eco-
nomica. Pensiamo solo alle scuole,
all’edilizia e agli esercizi commerciali:
se la popolazione è stagnante e invec-
chia le classi vengono chiuse, la do-
manda di case diminuisce, i negozi
sono sempre di meno.

In conclusione, dopo un periodo di
grande sviluppo, nell’ultimo quin-
quennio la demografia del Camposam-
pierese registra una battuta d’arresto,
chiaramente connessa alla crisi del-
l’economia. C’è da augurarsi che – con
la ripresa – anche le immigrazioni e le
nascite ritornino a crescere.

*Professore di Demografia 
all’Università di Padova
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Aiuto, la crisi ci invecchia  
La ripresa vola con le cicogne
Oggi nel Camposampierese ci sono più anziani che giovani, anche 
se il rapporto è ancora molto più basso del Veneto e dell’Italia

Quali indicazioni 
emergono dai recenti 
dati raccolti ed 
elaboratori dall’Osserva-
torio demografico della
Federazione dei Comuni
del Camposampierese?
Lo abbiamo chiesto al
professor Gianpiero Dalla
Zuanna, professore di
Demografia all’Università
di Padova.  



LA GRANDE GUERRA/ 11a puntata. VILLA DEL CONTE
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Nell’immaginario collettivo, Villa
del Conte, come del resto la vi-
cina Santa Giustina in Colle, è in-

dissolubilmente legata ai tragici
avvenimenti che vi accaddero nell’aprile
del 1945; la seconda guerra mondiale
volgeva al termine quando, con un tra-
gico colpo di coda, la ferocia nazista fece
scorrere il sangue di civili inermi che eb-
bero l’unico torto di trovarsi nel posto
sbagliato al momento sbagliato.
La memoria storica di quei fatti, che val-
sero a Villa del Conte la medaglia d’ar-
gento al valor civile, costituisce un
patrimonio condiviso e la tragica ricor-
renza è stata celebrata lo scorso aprile,
nel 70° anniversario dell’eccidio, in
piazza Vittoria e presso la stele comme-
morativa di Abbazia Pisani.     
Nondimeno, Villa del Conte ha celebrato
solennemente, nel 2015, la ricorrenza del
Centenario della Grande Guerra, con
proiezioni di film, conferenze, oltre che
attraverso commemorazioni rivolte alla
cittadinanza ed alle scuole nelle quali
l’amministrazione è stata supportata dal-
l’impegno unitario delle associazioni
d’arma paesane. 
Proprio grazie alla documentazione mes-
saci a disposizione dalla locale associa-
zione Alpini (ringraziamo in particolare
Stefano Zaramella), abbiamo scoperto
che negli ultimi due anni di guerra Villa
del Conte, a causa della sua dislocazione
geografica, oltre ad ospitare un ospeda-
letto da campo, fu un crocevia per il pas-
saggio di truppe, sia italiane che
straniere dirette al fronte del Piave.
Riportiamo a questo proposito un pas-
saggio tratto dal memoriale delle Forze
dell'Esercito Britannico, e precisamente
del Primo Battaglione Buckinghamshire,
datato dicembre 1917. Il battaglione era
inquadrato nella 48a Divisione, che fa-
ceva parte del XIX Corpo D'Armata (te-
nente generale Sir H. Haking) e stava
marciando in direzione nord-est verso il
Montello

… “Il 15 abbiamo marciato per Luma-
gnano e il 17 per Arlesega. Entrambi i
cortei sono stati molto difficili, a causa
della tanta neve caduta: è stato difficile
anche perchè i cavalli rischiavano ad
ogni passo di cadere. Il giorno succes-
sivo, 18 dicembre 1917, abbiamo mar-
ciato fino a Villa Del Conte dove
abbiamo incontrato l'altra metà del Bat-
taglione. Metà del Battaglione era in
una grande casa vuota e l'altra metà
nella Scuola del villaggio. La Mensa
degli Ufficiali era in un'altra casa vuota.
Ogni mattina, all'alba, il Battaglione sfi-
lava nella piazza del paese al suono del
tamburo. 
Siamo rimasti in questo villaggio  circa
5 settimane, durante le quali abbiamo
costruito un poligono di tiro e un per-
corso di guerra… Il giorno di Natale le
truppe si sono divertite grazie al dono
generoso di £ 60 sottoscritte dai citta-
dini di Bristol e inviate a noi attraverso
il Sindaco del villaggio. I concerti si sono
svolti anche in questo periodo, anche se
la sala teatrale improvvisata era un
luogo povero e molto freddo.
Il 22 gennaio 1918 ripartimmo, con
grande dispiacere degli abitanti, e dopo
due giorni di marcia arrivammo al vil-
laggio di Visnadella, da dove inviammo
alcuni in ricognizione al Piave.” 

Salta all’occhio l’ospitalità con cui la po-
polazione del paese, pur nelle ristrettezze
economiche, accolse il battaglione bri-
tannico. Fa quasi tenerezza immaginare
la scuola trasformata in caserma, la mi-
sera sala teatrale approntata alla bell’e
meglio; ma è ancora più singolare imma-
ginare i soldati della Regina che sfilano
in piazza, al suono dei tamburi nelle ri-
gide albe dicembrine.

Altrettanto significativa e certo più
drammatica la testimonianza tratta dalle
pagine del diario di Antonio Majolo Ricci
sulla Battaglia del Piave, datata venerdì
14 giugno 1918.

“Ieri bocconi dolci, oggi bocconi amari.
Abbiamo saputo che stasera ci sposte-
remo per avvicinarci alla linea del
fuoco. Verso qual punto non lo sap-
piamo. Passa una giornate di ansie. Alle
nove di sera, infatti, lasciamo Càrpane.
Ci precede nella marcia il 113° Fanteria.
Si piglia la via che mena a Castelfranco
Veneto. La notte si prevede buia: manca
la luna. Solo miriadi di stelle brillano nel

cielo terso. Come sempre si verifica negli
spostamenti notturni, la marcia comin-
cia in lieve disordine…Dove si andrà?,
Mah...E così, fra frizzi e motteggi…si ar-
riva al bivio di Villa del Conte, ove si
sosta per pochi minuti per dare agio ai
reparti che vengono da altre direzioni,
di mettersi sul nostro cammino. Infatti
è tutto il XXII Corpo d'Armata che spo-
sta le sue tende. Perchè? Chi sa! E si va
avanti, così, spensierati i più, i meno col
cervello in azione.” ...

Grazie alla documentazione messaci a di-
sposizione dalle associazioni d’armi co-
mitensi apprendiamo che anche l’eroica
Brigata Bergamo (25° e 26° Fanteria) fu
di stanza a Villa del Conte dal 10 novem-
bre al 6 dicembre del ’17, mentre il LV
Battaglione, costituito dal 1° Reggimento
bersaglieri, vi sostò nel settembre del
1918. 

Sono 39 i soldati di Villa del Conte caduti
nella prima guerra mondiale, oltre a  7
dispersi. A ricordare il loro sacrificio, nel
1921, venne eretto il monumento in
bronzo raffigurante un milite a gran-
dezza d’uomo rivolto verso il Monte
Grappa, cima sacra alla Patria. Autore
dell’opera è A. Bedeschi che realizzò
anche il monumento ai caduti di Campo-

sampiero. Entrambi i fanti sono raffigu-
rati nell'atto di ribellarsi al nemico e lo
contrastano a pugni chiusi. 

Nel 2009 vennero posati, nell’area a si-
nistra del monumento, quattro cippi in
marmo alti circa un metro recanti basso-
rilievi e formelle in bronzo realizzati ri-
spettivamente da Bruno Lorenzato e
Romeo Sandrin e dedicati alle associa-
zioni d’arma ed alle date che cadenzano
la storia patria: 7 gennaio, Festa del Tri-
colore; 25 aprile, Festa della Liberazione;
2 giugno, Festa della Repubblica; 4 no-
vembre, Festa dell’Unità Nazionale.

Un’ultima curiosità riguarda una delle
immagini che riportiamo (ringraziamo
per la collaborazione nella ricerca e nella
concessione Roberto Zaniolo e Romeo
Reato): ritrae la famiglia Reato con, in
primo piano, la foto di Pietro Reato, del
9° Rgt. Bersaglieri, morto nel novembre
del 1915 all’ospedale di guerra n. 57; il
bambino seduto sulle ginocchia della
madre venne chiamato Pietro proprio
per ricordare il bersagliere caduto: un
modo per far rivivere, almeno attraverso
il nome, uno dei 650.000 ragazzi italiani
inghiottiti dal  buco nero della guerra.

Pagine, foto, ricordi del passaggio
dell’esercito in marcia  verso il fronte... 

A sinistra:
Famiglia Reato
in posa con la foto
del bersagliere
Pietro
caduto nel 1915.

In basso a sinistra:
Monumento ai
caduti di
Villa del Conte.

In basso a destra:
La sala teatrale
“improvvisata”

di Carlo Toniato
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Da Cavino a Borgoricco in bici-
cletta, in un itinerario che intrec-
cia lo sport al divertimento, la
conoscenza e la tutela dell’am-
biente all’amore e alla valorizza-
zione del patrimonio storico e
culturale del territorio.
Tutto questo è “Bici in Festa”, ma-
nifestazione ideata e organizzata
dall’associazione “Amici per la
bici”, in programma domenica 6
settembre con partenza alle ore 9
da Cavino (Quartiere degli Artisti,
via Leonardo da Vinci). 
Attraverso stradine interne poco
conosciute e scorci di un paesag-
gio suggestivo che si snoda per
una ventina di chilometri, il lungo

serpentone di bici (più di un mi-
gliaio i partecipanti previsti) rag-
giungerà il museo della
Centuriazione Romana di Borgo-
ricco, per poi rientrare e conclu-
dersi nel piazzale antistante la sala
polivalente di Cavino. Qui – ed è
una delle più importanti novità di
questa quindicesima edizione – i
partecipanti troveranno degli
stand con le eccellenze agroali-
mentari e dell’artigianato di Valle
Agredo. 
«Con Valle Agredo – assicura
Mario Agostini, presidente e fon-
datore dell’Associazione “Bici in
Festa” – nasce un sodalizio desti-
nato a generare nuove iniziative e

a valorizzare il nostro territorio
dal punto di vista turistico, pae-
saggistico, agricolo e faunistico».

Le iscrizioni dei singoli si chiu-
dono alle 8.45 di domenica 6 set-
tembre, mentre quelle dei gruppi
si ricevono dalle ore 20.30 alle
21.30 di sabato 5 settembre nella
Sala Polivalente di Cavino. Tutti i
bambini con meno di 10 anni de-
vono essere accompagnati. In caso
di brutto tempo la manifestazione
sarà rinviata a domenica 20 set-
tembre. 
Per info: 349 7411583 (ore serali);
amiciper labic i@gmail .com;
www.amiciperlabici.com.

“Amici per la Bici”, ma non solo. Le iniziative dell’Associazione spor-
tiva dilettantistica di Cavino spaziano ormai da parecchi anni in tutti
i settori, tanto da svolgere di fatto un’attività tipica di una Pro loco.
Tra le proposte di successo, la gita sulla neve, Babbo Natale, Brusemo
a vecia e naturalmente “Bici in Festa”. 
Quanto alla vocazione ambientalista, basti ricordare che già quattor-
dici anni fa, quando la pista ciclopedonale dell’Ostiglia era ancora un
sogno, l’associazione di Cavino organizzò una pedalata fino a Cam-
posampiero proprio lungo la sede dell’ex ferrovia militare.
Un’intuizione e una battaglia interpretata e portata avanti in partico-
lare da Sergio Libralon, detto Cecio,  scomparso giusto un anno fa.
Gli Amici per la Bici lo ricordano come “un uomo intransigente, che
amava la terra e sapeva coltivarla con rispetto. E che si batteva anche
per il rispetto dei diritti dell’uomo, come documenta il suo intervento
durante la guerra in Bosnia per portare aiuti alla popolazione. Il suo
ricordo sarà per noi stimolo ed esempio”.

Da Cavino al museo della Centuriazione,
“Bici in Festa” attraversa Valle Agredo 

PROGETTI Completata la prima fase di informazione e formazione

Le iscrizioni dei singoli si chiudono
alle 8,45 di domenica 6 settembre;
per i gruppi: 
20,30 - 21,30 del 5 settembre

UN’ASSOCIAZIONE CHE ANIMA CAVINO

“Amici per la Bici”, ma non solo. Ricordando Cecio

Per l’atleta di Villanova è il miglior risultato di sempre

Mondiali atletica: Ruggero Pertile
quarto nella maratona di Pechino 

A 41 anni, l'atleta di Villanova di Camposam-
piero ha ottenuto il quarto posto alla maratona
ai mondiali di atletica, svoltasi il 22 agosto a
Pechino. Ruggero Pertile ha varcato il tra-
guardo soltanto 53 secondi dopo la medaglia di
bronzo, conquistata dall'ugandese Salomon
Mutai. Tutto africano il podio, con l'oro all'eri-
treo Ghirmay Ghebreslassie e l'argento al-
l'etiope Yemane Tsegay. Ottavo posto per il
campione d'Europa Daniele Meucci. I due ita-
liani hanno dominato per buona parte della
gara e Pertile stesso è stato in testa dopo il
25esimo chilometro, seguito a ruota da Meucci.
Un grande risultato per l'azzurro di Villanova,
dopo le due Olimpiadi, i quattro Mondiali e i
tre campionati europei dispuati in dodici anni
di carriera. 
Al termine della gara Pertile non ha nascosto

la sua soddisfazione, ma neppure il suo ram-
marico per il podio sfumato: «E' il miglior ri-
sultato di tutta la mia carriera, ma non ne sono
ancora del tutto felice – ha commentato -. Mi
dispiace per la medaglia perché non era troppo
lontana, appena 53 secondi, ed io ci ho creduto
dal primo metro dopo la partenza". Ho fatto
una gara regolare,conoscendo bene i cambi di
ritmo tipici degli africani, anche se qui ho visto
i big abbastanza in difficoltà, sudavano tantis-
simo».
«Ho 41 anni e non mi sento vecchio – ha con-
cluso l’atleta di Villanova di Camposampiero -
e qui ho avuto le risposte che mi servono verso
la maratona olimpica di Rio del prossimo anno.
Là troveremo condizioni pressoché identiche,
condizioni che mi rendono competitivo".
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SERVIZI

Sono ancora fra i più efficienti
d’Italia, in materia di raccolta
differenziata, i Comuni serviti
da Etra. Alla premiazione del
concorso nazionale “Comuni
ricicloni”, indetto come ogni
anno da Legambiente a Roma,
nella categoria oltre i 10mila
abitanti, Vigodarzere è quinto
(il miglior Comune in assoluto
nella Provincia di Padova), se-
guito da Villafranca Padovana
(35°), Cassola (40°), San Mar-
tino di Lupari (48°), Mestrino
(49°) e San Giorgio delle Perti-
che (50°). Possono ritenersi
soddisfatti anche i Comuni di
Campodarsego, Cadoneghe,
Romano d’Ezzelino, Bassano
del Grappa, Piazzola sul
Brenta, Tezze sul Brenta, Tre-
baseleghe, Vigonza, Cittadella,
tutti entro le prime 100 posi-
zioni.
Tra i Comuni con meno di
10mila abitanti”, Rossano Ve-
neto e Mussolente guadagnano
il 53° e il 58° posto; si segna-
lano inoltre Cartigliano al 115°
e Loreggia al 128°.
Complessivamente il territorio
di Etra si dimostra virtuoso e
permane tra le migliori espe-
rienze nazionali: grazie ai risul-
tati dei propri Comuni, il
Consorzio di Bacino di Padova

Uno è 20° nella classifica dei
cento migliori Consorzi italiani.
Vigodarzere, Mussolente, Car-
tigliano e Santa Giustina in
Colle possono fregiarsi, inoltre,
della “stellina” assegnata da
Legambiente ai “Comuni rifiuti

free”, che registrano una pro-
duzione di rifiuto secco non ri-
ciclabile inferiore ai 75 kg/anno
procapite. Una vera conquista,
considerando che la media ita-
liana supera i 300 kg/anno.
«Siamo una società virtuosa in

un territorio virtuoso sotto il
profilo ambientale. – com-
menta Andrea Levorato, presi-
dente del Consiglio di gestione
di Etra – La raccolta differen-
ziata è un’abitudine sempre più
consolidata nelle nostre case, al
punto da aver raggiunto il 70%.
Ciò significa che i servizi am-
bientali di Etra funzionano, i
cittadini rispondono con entu-
siasmo e la comunicazione che
viene loro rivolta è sufficiente-
mente chiara e incisiva».

Un incontro semplice ma forte,
quello avvenuto il 7 agosto
scorso nella sala consiliare di

Camposampiero tra i sindaci della Fe-
derazione e i componenti associazioni
Beati i Costruttori di Pace e Majors For
Peace, protagonisti di una carovana
della pace in bici “Ricordiamoci della
nostra umanità”, organizzata per ricor-
dare il 70° anniversario dello sgancio
della bomba atomica su Hiroshima e
Nagasaki.
«Nonostante l’Italia si sia dichiarata,
anche costituzionalmente, contro l’uti-
lizzo delle armi atomiche, il possesso e
la creazione di ordigni bellici nucleari,
presso gli aeroporti militari di Ghedi e
di Aviano sono tuttora custodite delle
bombe atomiche B61 a caduta libera –
ha ricordato Don Albino Bizzotto, fon-
datore dell’associazione Beati i Co-
struttori di Pace -. Ma non è finita qui:
attraverso le nuove tecnologie, è in
corso uno studio per rendere questi or-
digni delle bombe direzionali, guidate
attraverso un computer, da agganciare
agli F35. Non è pensabile che nel no-
stro paese, che fa parte della ZLAN
(Zone Libere da Armi Nucleari) siano
presenti tali congegni. Dobbiamo ri-
chiamare il governo, e per farlo stiamo
raccogliendo delle firme per chiedere
a quest’ultimo di attenersi alla Costi-
tuzione e di non comprare F35 con ca-
pacità nucleare».
La seconda petizione che i Beati i Co-

struttori di Pace promuovono, ri-
guarda il movimento che sta nascendo
attorno alla Solenne Promessa (il
Pledge) del Governo austriaco, al quale
hanno già aderito 113 Stati, uniti per
l’eliminazione del nucleare, a cui
anche l’Italia dovrebbe far parte.
«Nulla abbiamo imparato dalla storia

se ripetiamo gli stessi errori. Nulla
hanno imparato i potenti della storia
se continuano ad esistere e ad essere
fabbricate armi nucleari – ha sopttio-
lineato Attilio Marzaro, vicesindaco
del Comune di Camposampiero –.
Questa vuole essere una manifesta-
zione pacifica e simbolica per ricor-

darci che siamo tutti fratelli, e per con-
dannare in modo definitivo le armi di
distruzione di massa, e poter credere
finalmente in un’umanità migliore». E’
importante ricordare che già due Co-
muni della Federazione hanno aderito
all’Associazione Majors for Peace, ed il
vice Sindaco di Camposampiero, Atti-
lio Marzaro, invita anche gli altri Co-
muni ad avvicinarsi a questa
importante iniziativa volta a salva-
guardare il nostro pianeta. «Siamo
convinti che con la giusta sensibilizza-
zione riusciremo a far sì che in futuro
non si ripetano più le atrocità del pas-
sato – ha aggiunto Giovanna Novello,
vice presidente dei Comuni del Cam-
posampierese –. La vostra iniziativa è
fondamentale per il nostro territorio».
Ai Sindaci del Camposampierese è
stata consegnata una pergamena e un
papavero rosso, fiore dedicato alla me-
moria delle vittime sui campi di batta-
glia della Seconda Guerra Mondiale.

Settant’anni dopo Hiroshima e Nagasaki
un no alla guerra e alle armi nucleari
L’impegno dei sindaci della Federazione e dei Beati Costruttori di Pace guidati
da don Alno Bizzotto in un incontro nella sede municipale di Camposampiero

E’ stato inaugurato il 4 ottobre
2003, il giorno che la Chiesa
festeggia San Francesco d’As-
sisi. E proprio al Santo che ha
cantato la bellezza del Creato
e l’amore per tutte le creature
viventi  si richiama il parco
zoologico di Piazzola sul
Brenta (via Borghetto I, n.11):
un’area di quasi 18mila metri
quadri in mezzo alla campa-
gna, con 38 ampi box, in
grado di ospitare fino a 250

cani. 
Il parco zoofilo San Francesco
è gestito dalla Lega nazionale
per la difesa del cane ed opera
in convenzione con l’Ulss 15
dell’Alta Padovana. Per visite
ed adozioni  è  aperto tutti i
giorni, anche i festivi, dalle 10
alle 12 e dalle 15 alle 18,30 (te-
lefono 333 1105921). 

(F.Cass) - La famiglia, la professione, l’impe-
gno civile, la grande passione per il calcio. Ha
attraversato la vita con passo leggero e cuore
grande, l’avvocato Galileo Beghin, spentosi il
30 giugno scorso all’età di 82 anni nella sua
abitazione di Santa Giustina in Colle. 
Ha amato la sua terra, Galileo Beghin. Negli
anni Sessanta da sindaco di Santa Giustina in
Colle, poi da assessore provin-
ciale al Turismo e allo Sport;
negli anni Ottanta da pretore
di Camposampiero; in tutta la
vita da avvocato, innamorato
della giustizia e ancor più della
dignità delle persone, come
certificato dalla “Toga d’oro”,
consegnatagli nel 2009. 
Ha calpestato con passione i
campi di calcio, Galileo Be-
ghin: dall’Appiani al rettangolo

di Santa Giustina in Colle,  dal Cda del Calcio
Padova alla presidenza della Justinense. 
Ha attraversato tutti questi mondi – dalle aule
della politica a quelle dei  tribunale, agli stadi
– soprattutto da uomo libero. Il suo testa-
mento è nel libro che ha pubblicato nel 2005,
nel sessantesimo anniversario dell’eccidio te-
desco a Santa Giustina in Colle. Ne “Il Campa-

nile brucia”, frutto di una
lunga e rigorosa ricerca in atti
processionali e nella raccolta
di testimonianze inedite, Be-
ghin non si limita a ricostruire
una delle pagine più dramma-
tiche della ritirata tedesca con
l’autorevolezza di chi c’era, ma
conclude con un appassionato
appello a lasciarsi alle spalle li-
vori e odi e a puntare su quello
che unisce. 

IL RICORDO

Galileo Beghin, testimone di rigore e passione civile

I Comuni serviti da Etra si riconfermano
tra i più efficienti nella raccolta differenziata

A Piazzola
il canile
dell’Ulss 15

AMBIENTE



CONTRASSEGNI La sostituzione è gratuita e si effettua agli sportelli del comando della Polizia locale

Park per disabili: dal 14 settembre valido solo il modello Europeo

Non si placa una polemica sugli strumenti di rileva-
zione della velocità, che subito se ne apre un’altra,
tanto da tenere vivo l’argomento.

Da poche settimane (16 giugno) la Corte Costituzionale
ha dichiarato illegittimo un comma di un articolo
(comma 6 art. 45 D.Lgs 285/92) il quale prevedeva che
non tutti gli strumenti omologati al controllo della velo-
cità fossero periodicamente “tarati”, cioè controllati nel
loro funzionamento. Fino a prima della sentenza, veni-
vano “tarati e revisionati” ogni anno solo gli strumenti
usati in postazioni fisse, e non quelli mobili.
Il Ministero dell’Interno è subito intervenuto invitando
tutti i corpi di polizia ad adeguarsi a quanto stabilito
dalla sentenza. Il problema rimane perché non è stato
specificato ogni quanto tempo gli strumenti devono es-
sere sottoposti a verifica.
Il Comando di Polizia Locale della Federazione dei Co-
muni del Camposamperese ha prontamente provveduto
a verificare tutti gli strumenti in dotazione per accertare se
fossero perfettamente funzionanti e in regola con le nuove
certificazioni richieste.
La verifica eseguita presso un centro specializzato di Arezzo,
accreditato dal Ministero, ha certificato la perfetta funzio-
nalità di tutti gli strumenti di misura della velocità in dota-
zione al Comando di Polizia Locale.
Pertanto gli strumenti sono risultati tutti funzionanti ed ora
la loro affidabilità è anche certificata, così come voleva la
Corte Costituzionale con sentenza nr. 113/2015.

Il prossimo 14 settembre scadono i
contrassegni di colore arancione che
permettono la sosta sugli spazi riser-
vati alle persone con capacità di deam-
bulazione impedita o sensibilmente
ridotta.

Dopo tre anni di adeguamento da
quando è stata recepita la normativa
europea, chi ancora non l’avesse fatto
dovrà cambiare il contrassegno aran-
cione con quello nuovo di color az-
zurro, modello Ue, che sarà

riconosciuto in tutta la Comunità Eu-
ropea.
Per sostituire i contrassegni non più
valido emessi dalla Polizia locale della
Federazione , è sufficiente presentarsi
agli uffici del Comando (Piazza Ca-

stello, Camposampiero) con un docu-
mento di identità, una fototessera re-
cente del titolare ed il contrassegno
vecchio (quello arancione).
Il nuovo contrassegno è gratuito e avrà
la stessa scadenza di quello vecchio.
Nell’eventualità che la scadenza del
contrassegno sia imminente, la Polizia
locale consiglia di valutare la possibi-
lità di procedere direttamente ad un
rinnovo. In questo caso è necessario
allegare  il certificato del medico cu-
rante che attesti il perdurare delle con-
dizioni fisiche del titolare. Facendo
così si potrà avere il nuovo certificato,
con validità cinque anni, con scadenza
2020.
Per ogni ulteriore informazione
si può   contattare l’Ufficio con-
travvenzioni al numero 
049 9315660.
L’ufficio contravvenzioni è
aperto al pubblico nei seguenti
orari:
martedì, mercoledì, venerdì e
sabato 9.00-12.00
giovedì 15.00-18.00
lunedì chiuso

Il comandante Walter Marcato
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RISPETTATA LA SENTENZA DELLA CORTE COSTITUZIONALE  

Marcato: «In regola e certificati
i nostri  strumenti
di rilevazione della velocità»

Vecchio contrassegno, non più valido 
dal prossimo 14 settembre

Nuovo contrassegno europeo
che sostituisce quello arancione
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di Carlo Toniato

“Imisteri di villa
Cornaro. Sim-
boli e percorsi

massonici nella Piom-
bino del Settecento”, re-
centemente pubblicato da ASI
Editore, è un libro importante
che aggiunge nuovi elementi
alla conoscenza di questo gio-
iello dell’architettura veneta,
capolavoro tra i più alti del
genio palladiano.  
L’autore, Angelo Pelloso, da
diversi anni concentra la sua
ricerca scrupolosa sulla villa
progettata nel 1551 e realiz-
zata in quattro anni da An-
drea Palladio per Giorgio
Cornaro.
Uno degli elementi distintivi
dell’interno sono, senza dub-
bio, gli affreschi che amma-
liano con  giochi figurativi
manieristici, colori delicati e
vasti scenari impreziositi da
vivaci figure. 
Gli affeschi, come conferma il
contratto di committenza sco-
perto nel 1950 dal critico
d’arte Nicola Ivanoff, risal-
gono al 1716-18 e sono opera
di Mattia Bortoloni, pittore
polesano del periodo del ro-
cocò. La fonte iconografica,
come ha accertato Pelloso, è
la  bibbia del Mortier, pubbli-
cata ad Amsterdam all’inizio
del 700, ed infatti sono epi-
sodi biblici quelli raffigurati
dal Bortoloni entro eleganti
cornici in stucco.
Ma Pelloso non si ferma alle
fonti e all’ispirazione; dopo
accurate ricerche d’archivio
egli infatti ripropone, soste-

nendola e rinforzandola, la
tesi del critico americano
Douglas Lewis, secondo cui
negli affreschi del Bortoloni,
fatti realizzare da Andrea Cor-
naro, sarebbero presenti sim-
boli proto-massonici, che si
troverebbero anche in alcuni
elementi del giardino della
villa.
Ed è proprio il committente,
Andrea Cornaro la figura cen-
trale del libro. Nato a Venezia
nel gennaio del 1672 da Gero-
lamo e Cornelia Cornaro, fu
avviato fin dal diciottesimo
anno d’età alla “professione

spinosa del mare” nella quale
si distinse per valore e corag-
gio; nel 1715 fu nominato “al-
mirante delle navi” e l’anno
successivo capitano straordi-
nario nella vittoriosa libera-
zione di Corfù dai Turchi,
impresa che gli aprì le porte
per l’elezione a Procuratore di
San Marco, carica onorifica
più prestigiosa dopo quella di
Doge e punto più alto del suo
cursus honorum. 
Attraverso pagine dense di in-
formazioni sullo scenario po-
litico e culturale di Venezia
nella fase crepuscolare del suo

dominio, Pelloso entra nel-
l’animo di Andrea Cornaro e
ne scandaglia gli slanci entu-
siastici nei confronti della vi-
sione massonica del mondo
che, nella sua concezione, di-
viene uno strumento con cui
arginare la decadenza della
Serenissima. 
Ma è una scommessa desti-
nata a fallire, come Pelloso
racconta nell’ultimo capitolo
del libro nel quale, ad emer-
gere, sono i ripensamenti di
Cornaro che sconfinano infine
nel pentimento.
Il libro è stato recentemente

presentato a Piombino Dese,
in Villa Fantin, alla presenza
dell’attuale  proprietario di
Villa Cornaro, Carl Gable e di
Lionello Puppi, uno dei più
autorevoli storici dell’arte ita-
liani, tra i più importanti
esperti mondiali del Palladio,
il quale, riprendendo la sua
prefazione al libro di Pelloso,
ha sottolineato come il vo-
lume meriti non tanto il rico-
noscimento di una raffinata
esercitazione erudita, quanto
il valore di un contributo ad
un’autentica e creativa cultura
storica.  
Un concetto ribadito anche
dal sindaco di Piombino Dese,
Pierluigi Cagnin, che eviden-
ziando il valore della ricerca
di Pelloso, ha sottolineato
l’importanza di continuare ad
approfondire la storia della
villa ed ha ricordato come i
recenti lavori di recupero del
giardino, del brolo, della pe-
schiera, del ponte a sette  ar-
cate, inseriti nel contesto della
Via delle Risorgive, costitui-
scano un intervento  che es-
sendo insieme paesaggistico,
archeologico e storico-arti-
stico è, in ultima analisi,
un’operazione  culturale di
ampio profilo.

Giunto alla 5a edizione, il Festival Internazionale di Chi-
tarra “Sei corde d’autunno” è divenuto un appuntamento
imperdibile per gli appassionati di questo affascinante stru-
mento. 
Diffondere la conoscenza della chitarra classica, dare ai gio-
vani occasioni di studio con maestri di ambito internazionale,
valorizzare le eccellenze artistiche e culturali del territorio:
sono questi, in sintesi, gli obiettivi dell’iniziativa promossa
dall’Accademia Filarmonica, cui collaborano i comuni di Bor-
goricco, Camposampiero, Castelfranco Veneto, il Liceo Gior-
gione di Castelfranco, la Parrocchia di San Marco di
Camposampiero e la Federazione dei Comuni.
La direzione artistica è affidata a Franco Saretta e Carla Vaz-
zola che, anche quest’anno, hanno deciso di scommettere sui
giovani che avranno l’occasione di mettersi in luce nella pre-
parazione di concerti e nella partecipazione ad eventi culturali
di rilievo, sperimentando un’esperienza didattica e artistica
senza eguali nel Veneto, se si considera la qualità dei parteci-
panti.
Altro aspetto rilevante del Festival  è il suo essere internazio-
nale, come dimostrano la presenza del messicano Josue Arody
Garcia Garcia, vincitore del concorso europeo Mercatali, di
Francesco Scelzo, chitarrista italo-venezuelano, tra i più ta-
lentuosi della sua generazione, del ceco Pavel Steidl, artista di
livello mondiale e del duo tedesco ArtisGuitarDuo. 

IL PROGRAMMA

Venerdì 25 settembre, Teatro Rossi, Bor-
goricco, ore 20.45 “Spazio giovani”. Esibizione
allievi Liceo Musicale Giorgione di Castel-
franco.

Domenica 27 settembre
Sala Convegni Villa Campello - Camposam-
piero
- Dalle 9.00 alle 19,00. Master del M° Pier

Luigi Corona, concertista di fama interna-
zionale, docente al conservatorio Tartini di
Trieste 

- Ore 20.45, Concerto di Josue Arody
Garcia Garcia

Sabato 10 ottobre, Teatro Accademico, Ca-
stelfranco Veneto, ore 20.45. Concerto di
Matteo Mela, Lorenzo Micheli, Mas-
simo Lonardi e Renata Fusco

Domenica 11 ottobre, Villa Campello, Cam-
posampiero, 10-19 Masterclass con M.
Mela, L. Micheli, M. Lonardi,  R. Fusco

Sabato 24 ottobre, Casa Giorgione, Castel-
franco Veneto, ore 20.45.
Concerto di Francesco Scelzo

Domenica 25 ottobre, Villa Campello,
Camposampiero, 10 -19.
Masterclass con  F. Scelzo

Sabato 7 novembre, Chiesa di S. Marco,
Camposampiero, ore 20.45.
Concerto  di Pavel Steidl

Domenica 8 novembre, Villa Campello,
Camposampiero, 10-19.
Masterclass di P. Steidl

Sabato 14 novembre, Villa Campello,
Camposampiero, 10-19.
Masterclass con Artis  GuitarDuo

Domenica 15 novembre, Teatro Rossi,
Borgoricco, ore 20.45.
Concerto di Artis GuitarDuo

QUINTA EDIZIONE DEL FESTIVAL INTERNAZIONALE DI CHITARRA

“Sei corde d’autunno” scommette sui giovani

Pelloso indaga sui misteri di Villa Cornaro
Negli affreschi del Bortoloni uno dei primi
percorsi per iniziati massoni d’Europa
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I “centini” si raccontano
Tanti progetti, qualche sogno,
ma tanta determinazione e fiducia  

Sono undici gli studenti
degli istituti di istru-
zione secondaria su-

periore Newton e Pertini di
Camposampiero che hanno
conseguito la maturità con
l’en plein di voti vale a dire
100 su 100.
I «centini» della maturità
targata 2015 sono stati ri-
spettivamente sei al Newton
e cinque al Pertini. Tra que-
sti spicca il 100 e lode di Ve-
ronica Martone del Pertini
che ha conseguito il di-
ploma di maturità nell’indi-
rizzo produzione tessili e
industriali, ex moda. Vero-
nica, che abita a Massan-
zago, ha sempre avuto la
passione per queste materie
e per tutte le attività legate
alla moda che ha potuto ap-
profondire anche nel corso
di alcuni stage. Ora vor-
rebbe proseguire gli studi
universitari a Venezia per
frequentare Design della
moda o a Padova per se-
guire il corso in discipline
dello spettacolo. Il suo
sogno è lavorare nel mondo
della moda come stilista o
modellista. Gli altri “cen-
tini” del Pertini sono stati
Matteo Mamprin, del tec-
nico commerciale, indirizzo
sistemi informativi ed
aziendali, Elisa Bagarolo
della 5A amministrazione e
finanza, Jessica Bettin e
Jessica Spagnolo della 5D
economico turistico. In
tutto, cinque centini su 104
maturi e due respinti.
Ottimo il risultato raggiunto
anche dagli studenti del
“Newton” (in particolare al
luiceo sia scientifico tradi-
zionale che delle scienze ap-
plicate e quindi del
linguistico) hanno fatto re-
gistrare registrare sei «cen-
tini» su 160 maturi: Alice
Virgis della VA del liceo
scientifico tradizionale, Ca-
terina Rossetto della 5F
liceo scientifico tradizionale
Francesca Maragno della
5E liceo scientifico tradizio-
nale-sportivo, Mattia Chi-
nello ed Edoardo De Sa’
Pinto della 5B liceo delle
scienze applicate, quindi
Sara Peron e Giorgia Mas-
sarotto della 5° liceo lingui-
stico, Alice Virgis della 5A.
Per loro, ma anche per
itanti ragazzi che hanno
conseguito la maturità, ora
è tempo di prove altrettanto
importanti siano i test per
l’ammissione ai corsi uni-
versitari che i colloqui di la-
voro che molti hanno già
sostenuto. A tutti congratu-
lazioni e un grande in bocca
al lupo!!!

Nicoletta Masetto

di Chiara Michieli

CATERINA ROSSETTO, oltre ad ot-
tenere ottimi risultati a scuola suona il
piano da quando ha nove anni e la chi-
tarra elettrica da quando ne ha tredici .
E vorrebbe mettere in piedi un gruppo
musicale. Ma il suo sogno più grande è
fare il chirurgo d’emergenza o di guerra.

La sua tesina
è stata im-
p r o n t a t a
proprio sulle
mine an-
t i u o m o ,
prendendo
spunto dal
libro “Pappa-
galli Verdi”
di Gino
Strada. “Per-
ché è il modo
più pratico e
immediato
per aiutare le

persone - ha raccontato - quello che può
in un secondo salvare la vita. Una strada
che può sembrare estrema - ha conti-
nuato - perché bisogna essere un po’ im-
pulsivi, reagire subito e decidere cosa
fare in un secondo, ma soprattutto per-
ché mi permette di aiutare concreta-
mente le persone, direttamente e subito
dopo un incidente. A settembre proverò
medicina, farmacia e biologia, sperando
di entrare da qualche parte”.

A EDOARDO DE SAN’ PINTO lo sport
piace molto, sopratutto il basket. Si allena
a Padova tre volte alla settimana, ma la
voglia di fare sempre nuove esperienze e
la voglia di viaggiare l’hanno spinto a fre-
quentare la quarta superiore nello stato
americano del Maine, ospitato da una fa-
miglia a Belfast. “Mi é servito - ha detto -

oltre che ov-
viamente per
imparare l’in-
glese, anche
per cono-
scermi, cre-
scere e venire
a contatto con
una realtà
tutta nuova e
diversa da
quella a cui
sono abituato.
Il motivo della
scelta è stata
proprio la vo-

glia di uscire dalla mia “bolla” e provare
qualcosa di nuovo e intenso. Non ho an-
cora scelto un percorso definito - ha rac-
contato - fino a poco tempo fa volevo fare
fisica o economia, poi ingegneria, ora di
nuovo fisica o matematica... insomma,
sono molto indeciso, ma vorrei trovare un
modo per conciliare tutti i miei interessi
che spaziano nell’ambito scientifico, eco-
nomico-finanziario e matematico, ma la
cosa appare dura. Avere molti interessi in
questo caso mi penalizza un po’, forse, ma
spero di trovare presto la mia strada”.

JESSICA SPAGNOLO di passioni ne
ha per tutti, si dedica al canto, al pattinag-
gio, alla lettura, alla cucina e al suo benes-
sere andando in palestra, correndo in bici
e facendo lunghe camminate. Nella tesina
ha approfondito il turismo sostenibile e
responsabile come promotore territoriale

e fattore di
s v i l u p p o
umano. Di-
ventare una
receptionist o
un agente di
viaggi è uno
dei miei prin-
cipali progetti
futuri - ha
spiegato - ma
anche fre-
quentare un
corso di onico-
tecnica. Per

quanto riguarda l’università non l’ho as-
solutamente esclusa in quanto mi piace-
rebbe proseguire gli studi linguistici e
specializzarmi in commercio estero”.
“Sono una persona che apprezza e ricerca
continuamente nuove esperienze - ha
continuato - e che ama lo scambio relazio-
nale e comunicativo con la clientela e i tu-
risti, ma anche con diverse culture e
realtà sociali”.

Per VERONICA MARTONE il cento
e lode è stato un traguardo raggiunto
attraverso lo studio e i laboratori pratici
che richiede l’indirizzo, ma dovuto so-
prattutto a tanta passione. Nel tempo li-
bero suona il pianoforte, balla e

frequenta la-
b o r a t o r i
d’arte, ma no-
nostante le di-
verse attività
extrascolasti-
che che segue,
ha ben chiara
la sua strada:
lavorare nel
mondo della
moda. “Mi
piacerebbe -
ha raccontato
- in partico-
lare lavorare
come modelli-

sta, stilista o costumista. . Continuerò
con il mio percorso di studi - ha con-
cluso - frequentando l’università di de-
sign della moda a Venezia o a Padova
per frequentare il corso in discipline
dello spettacolo”.

MATTEO MAMPRIN tra una corsa e
l’altra in bicicletta si è già iscritto all’uni-
versità di Treviso, nell’indirizzo commer-
cio estero. “Nel futuro - ha detto - spero di
poter lavorare nell’import-export, di poter
viaggiare e conoscere persone e vivere in
contesti anche diversi dal nostro”. La te-
sina era incentrata sul tema della crisi, in

p a r t i c o l a r e
dal punto di
vista econo-
mico. “Ad
esempio - ha
spiegato - il
rapporto tra
pubblico e
privato negli
anni è mutato
radicalmente,
tramite rego-
lazione dei
mercati o un
maggiore so-
stegno alle

imprese, cose in passato considerate una
sorta di “follie” per gli economisti. Inoltre
- ha continuato - ha comportato un cam-
biamento anche nel modo di pensare fa-
cendo ritornare valori dati per persi, come
quello del lavoro duro per guadagnare e
non sperare di arricchirsi senza faticare”.

JESSICA BETTIN dopo aver affrontato
la commissione d’esame con la tesina in-
centrata sull’ambiente e sul tema dell’eco-
sostenibilità con particolare attenzione al
Canada, si iscriverà all’Università di Vene-
zia, alla facoltà di lingue indirizzo politico-
internazionale. “Sono interessate alle
discipline economiche e alle relazioni in-
ternazionali - ha spiegato - e sono dell’idea
che questo corso mi offrirà la possibilità di
viaggiare ed entrare a contatto con culture

e realtà di vita
diverse perchè
sento la neces-
sità d’integra-
zione e credo
nella coopera-
zione interna-
z i o n a l e .
Tuttavia - ha
continuato -
non voglio ab-
bandonare la
mia indipen-
denza per cui

spero di trovare un lavoro part-time in
modo da mantenermi economicamente gli
studi poiché le tasse universitarie italiane
sono onerose”. Il suo futuro comunque lo
vede al di fuori dell’Italia per la mancanza
di opportunità lavorative. “Inoltre - ha
spiegato - qui il costo della vita sta gene-
ralmente aumentando. Le mete da rag-
giungere potrebbero essere la Svizzera, ma
non mi dispiacerebbe nemmeno la Svezia
per via del clima e della cultura, ma la vedo
tuttora una meta lontana”.

ISTITUTI DI ISTRUZIONE SECONDARIA SUPERIORE NEWTON E PERTINI DI CAMPOSAMPIERO 
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C’è stato un tempo, nem-
meno così lontano, in
cui dai vivai italiani,

usciva gente che si chiamava
Roberto Baggio, Paolo Mal-
dini, Fabio Cannavaro, Ales-
sandro Nesta, Alex Del Piero,
Andrea Pirlo... poi la miniera
d’oro si è progressivamente
esaurita ed il risultato è sotto
gli occhi di tutti: due elimina-
zioni consecutive al primo
turno dei mondiali, un’onta
per quella maglia azzurra su
cui brillano, non per caso,
quattro stelle.
Le difficoltà in cui versano i
settori giovanili non è uno dei
problemi del calcio italiano, è
“il problema”, del calcio ita-
liano.
Per anni si è pensato ad altro:
a fare business straccione, a
copiare male modelli altrui, ad
illudere centinaia di ragazzini
stranieri spesso pescati in
paesi poveri, comprati per
qualche migliaia di euro e ca-
tapultati in una realtà così lon-
tana dalla loro. 
Vietati i dribbling e la fantasia,
soppiantati da schemi e diago-
nali, negletta la tecnica a sca-
pito della tattica e
dell’atletismo, i vivai si sono
trasformati in allevamenti ed i
calciatori in polli da batteria. 
Per troppi anni i padroni del
gioco sono stati dirigenti im-
preparati, tecnici più interes-
sati alla propria carriera che
alla crescita di buoni giocatori,
genitori invadenti con la sin-
drome da commissario tec-
nico: tutto ciò, unito alla
mancanza assoluta di pro-
grammazione, ha dissipato,
forse irreparabilmente, un te-
soro nazionale ed ha contri-
buito a quel disamore nei
confronti del calcio che fa sì
che nel nostro Paese sempre
meno ragazzini decidano di in-
seguire il sogno di diventare
calciatori.
Questo fenomeno non ri-
guarda solo le grandi società;
anche il calcio di provincia,
purtroppo, escluse poche ecce-
zioni, da anni vive il settore
giovanile come un costo, anzi-
ché una risorsa, e non fa nulla
per cambiare questo stato di
cose.  
Un esempio? Da quanti anni i
presidenti delle piccole società
si riempiono la bocca con frasi
tipo: “Il futuro è nell’unione
dei settori giovanili a livello
sovracomunale” ?
Belle parole, certo, che però ri-
mangono quasi sempre lettera
morta. 
Ora, finalmente, proprio nel
Camposampierese, territorio
con una consolidata tradizione
di collaborazione tra comuni,
che già vanta l’esempio vir-
tuoso della Sanp che da tren-

t’anni semina i valori dell’atle-
tica e raccoglie risultati senza
farsi condizionare dai campa-
nili, qualcosa si sta muovendo:
nasce infatti Virtus Agredo, as-
sociazione sportiva dilettanti-
stica che, “al momento”,
raggruppa le squadre giovanili
del Campetra (Camposam-
piero), San Domenico Savio
(Rustega), Unione Loreggiana
Calcio (Loreggia e Loreggiola);   
“al momento” perchè si tratta
di un progetto “aperto”, cui
potranno aderire ulteriori
squadre.
L’annuncio è stato dato in
un’affollata assemblea svoltasi
a metà luglio a Rustega, alla
presenza delle dirigenze, degli
amministratori locali e di una
numerosa rappresentanza di
genitori.
“Quando l’unione fa la forza”,
è lo slogan alla base dell’ope-
razione, come ci racconta il
presidente del Campetra,
Oriano Squizzato: “Il primo
obiettivo di questa che non è
una fusione a freddo, ma
un’allenza meditata e condi-

visa, è educativo: ci vengono
affidati dalle famiglie bambini
dai cinque anni in su fino ai ra-
gazzi della Juniores che di
anni ne hanno diciasette: è
fondamentale mettere in
campo allenatori esperti e pre-
parati che sappiano lavorare
con queste fasce d’età. Subito
dopo viene l’aspetto sportivo
ed agonistico. Unire tre settori
giovanili, oltre ad evidenti eco-

nomie di scala, consentirà di
mettere in campo più squadre
della stessa categoria. Nessun
bambino, nessun ragazzo fi-
nirà a scaldare la panchina a
tempo pieno; la selezione na-
turale, che è normale e giusto
che ci sia, deciderà chi gio-
cherà con la squadra regionale
e chi invece troverà spazio
nella provinciale, senza chiu-
sure e soprattutto con la possi-
bilità, per chi avrà voglia, di
migliorarsi e di fare in ogni
momento il salto di qualità. Il
calcio è una scuola di vità, ti
insegna a capire che da solo,
senza la squadra, non vai da
nessuna parte, ma ti aiuta
anche a individuare i tuoi li-
miti e a provare a superarli”. 
Sulla stessa lunghezza d’onda
Gabriele Barichello, presi-
dente del S. Domenico Savio:
“Una volta se eri un ragazzino
ed avevi voglia di fare sport
c’erano solo il pallone e la bici-
cletta, oggi la concorrenza di
altri sport è fortissima. Per
questo motivo le società calci-
stiche hanno il dovere morale

di allearsi per garantire un’of-
ferta sportiva migliore che in
passato. Virtus Agredo con-
sentirà la nascita di un settore
giovanile completo e competi-
tivo, tecnicamente valido e at-
tento all’aspetto sociale,
prerogativa  che è nel DNA del
Savio: tirar su qualche buon
giocatore, ma soprattutto pro-
muovere i valori dello sport e
dell’amicizia: è a questo che
dobbiamo puntare”.
Un concetto, quello dell’im-
portanza sociale dello sport, ri-
badito anche dal presidente
dell’Unione Loreggiana Calcio,
Marco Zanchin: “Il settore gio-
vanile non può più essere con-
siderato un peso, una sorta di
palla al piede che toglie risorse
alla prima squadra, semmai
nel calcio dilettantistico è vero
il contrario: la prima squadra
è principalmente il risultato
del lavoro fatto dai settori gio-
vanili. Questa filosofia ha fatto
nascere tre anni fa l’Unione
Loreggiana e oggi ci spinge ad
accettare con entusiasmo la
nuova sfida di Virtus Agredo.
E’ chiaro che per raggiungere
risultati dal punto di vista edu-
cativo e sportivo, avremo biso-
gno della collaborazione di
tutti: dirigenti, tecnici, gioca-
tori, ma anche dei genitori,
ognuno col proprio ruolo e nel
rispetto assoluto di quello
degli altri”. 
Ma veniamo ai numeri: 2
squadre di Allievi, 3 squadre di
Giovanissimi, 4 squadre di
Esordienti, oltre a numerose
squadre di Pulcini e Primi
Calci, è questo lo schieramento
che Virtus Agredo metterà in
campo già dalla stagione spor-
tiva 2015-2016.
Le squadre giocheranno e si
alleneranno negli impianti di
Camposampiero, Rustega, Lo-
reggia e Loreggiola.
Un’avventura senz’altro ambi-
ziosa, quella del nuovo sodali-
zio, che un risultato l’ha già
ottenuto: riaccendere i riflet-
tori su Valle Agredo, un mar-
chio d’area fortemente voluto
dalla politica, ma forse ancora
lontano dalla gente comune;
state pur certi che una squadra
di calcio, con quello che il cal-
cio significa per gli italiani,
aiuterà a rafforzare l’identità
di questo marchio più di mille
operazioni di marketing.

Info: virtus.agredo@gmail.com 
C.T.

CAMPETRA-SAVIO

UNIONE LOREGGIANA

Nasce Virtus Agredo: insieme
per il futuro del calcio giovanile

Un progetto pilota aperto a nuove adesioni



Appuntamenti di settembre e inizio ottobre 2015

MUSICA - DANZA

SABATO 12 SETTEMBRE
Bronzola - Campodarsego - ore
20.45, Parco Tergolandia. Nell’am-
bito delle manifestazioni organiz-
zate in occasione del Centenario
della Grande Guerra: Serata Al-
pina con il Coro Brigata Alpina Ca-
dore e il coro A.N.A. di Cittadella. 
In collaborazione con l’Associa-
zione Nazionale Alpini.

VENERDÌ 25 SETTEMBRE
Borgoricco - ore 20.45, Teatro “Aldo Rossi”. Festi-
val Internazionale di Chitarra “Sei Corde dʼAu-
tunno” - “Spazio giovani”. 
Si esibirà un gruppo di formato da otto tra i migliori
allievi delle classi del Liceo Musicale Giorgione di
Castelfranco Veneto. 
Evento organizzato dall’Accademia Filarmonica di
Camposampiero,
(www.accademiafilarmonica.info)

SABATO 26 SETTEMBRE
San Giorgio delle Pertiche - Arsego - Chiesa par-
rocchiale, ore 20.30.  “Dipingiamo note cantando
i colori". Concerto vicariale con la partecipazione
dei cori giovani (e meno giovani) delle 8 parrocchie
del Vicariato (San Giorgio, S. Giustina, S. Marco,
Cavino, Campodarsego, Villa del Conte, Fratte. 
Iniziativa finalizzata all’incontro tra le parrocchie,

con raccolta fondi per la Caritas vicariale. 
Per informazioni 340/8963664

DOMENICA 27 SETTEMBRE
Camposampiero - Sala Convegni Villa Campello -
Festival Internazionale di Chitarra “Sei Corde
dʼAutunno”.
- Dalle 9.00 alle 19,00. Master del M° Pier Luigi

Corona
- Ore 20.45, Concerto di Josue Arody Garcia

Garcia

DOMENICA 4 OTTOBRE
Camposampiero - ore 17, Audito-
rium Ferrari. Movie Trio in Omag-
gio a Ennio Morricone. Le celebri
colonne sonore reinterpretate da
Fabiano Maniero, tromba, Alessan-
dro Modenese, chitarra, Erica De
Lorenzi, voce. Nando Bertaggia,
voce recitante. Ingresso € 6. 
Info: uff. cultura 049 9300255.   

ARTE - CULTURA - TEATRO - APPROFONDIMENTO
MERCOLEDÌ 1 SETTEMBRE 
Villanova di Camposampiero - inizio corsi “Universitiamo”. Preiscrizioni
c/o Punto Informativo Turistico martedì e giovedì 0499222142 
www.prolocovillanova.it  - universitiamo@prolocovillanova.it 
cultura@comune.villanova.pd.it

VENERDÌ 4 SETTEMBRE
San Giorgio delle Pertiche - ore 10.30, Biblioteca Comunale. “Leggiamo
insieme…un libro” - Gruppo di Lettura per ragazzi e ragazze di 12/14 anni,
con il libro “Per questo mi chiamo Giovanni” di Luigi Garlando.
Rete BiblioApe. Ingresso libero. Info: Biblioteca 0499370076 
biblioteca@comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it
www.comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it

SABATO 5 SETTEMBRE
Trebaseleghe - Ore 20.30 auditorium Comunale, serata di presentazione
del “Metricamente Corto 4” Trebaseleghe Film Festival a cura
dell’Ass.ne Bottega dell’Arte.

DOMENICA 6 SETTEMBRE
Borgoricco - Museo della Centuriazione Romana. Domenica al Museo: in-
gresso gratuito (9.30-12.30 ; 17-20). Ore 17, Le anfore vinarie - laboratorio
ludico-didattico per bambini. Visita ai reperti del museo e ricostruzione di
una piccola anfora vinaria. Costo € 3. Contemporaneamente sempre alle
ore 17: Visita guidata tematica al Museo: il vino in età romana.
Costo € 3. Info: Museo della Centuriazione Romana (tel. 049.9336321,
www.museodellacenturiazione.it)

Villanova di Camposampiero - ore 20.45. Incontro con lʼautore all’interno
della “Mostra del Libro” dell’Antica Sagra del Santo Sepolcro. Presentazione
di: “ Maschio svegliati: come superare le banalità nella coppia”, di Domenico
Maisto. 

SABATO 12 SETTEMBRE
S. Giustina in Colle - Fontane Bianche, ore 10.30, Storie sotto lʼalbero,
letture ad alta voce per bambini di 3/6 anni. Rete BiblioAPE, progetto nazio-
nale “Nati per Leggere”, a cura del gruppo “lettori volontari”. In collabora-
zione con la biblioteca di San Giorgio delle Pertiche. È gradita la
prenotazione. In caso di maltempo in Biblioteca a S. Giustina. Info: 049-
9304440 (Biblioteca).

Borgoricco - ore
16, Museo della
Centuriazione Ro-
mana. Archeo-
Lab: scaviamo
proprio come gli
archeologi! - labo-
ratorio ludico-didat-
tico per bambini. 

SABATO 12 SETTEMBRE

Costo € 5,00 e in contemporanea Visite guidate al
Museo. Costo € 5,00. Per informazioni: Museo della
Centuriazione Romana (tel. 049.9336321,
www.museodellacenturiazione.it)

DOMENICA 13 SETTEMBRE
Borgoricco - Museo della Centuriazione Romana aperto: ingresso gratuito (9.30
- 12.30; 15.00 - 18.30) in occasione del Mercatino di antichità e creatività in
viale Europa a Borgoricco. Per info: Museo della Centuriazione Romana (tel.
049.9336321, www.museodellacenturiazione.it) 

MARTEDÌ 15 SETTEMBRE
San Giorgio delle Pertiche - ore 18, Biblioteca Comunale. “Che libro leg-
giamo?” - Gruppo di Lettura per incontrarsi a chiacchierare sui libri letti, “Cen-
tʼanni di solitudine” di Gabriel Garcia Marquez - Rete BiblioApe. 
Ingresso libero. Info: biblioteca@comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it
www.comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it - Biblioteca 0499370076 
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DOMENICA 20 SETTEMBRE
S. Giustina in Colle - ore 16.30, sala teatro parroc-
chiale. Concerto di musica classica a cura di No-
vart Baroque Ensemble nell’ambito della rassegna
‘Armonia di Vie’. Ingresso libero.
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MERCOLEDÌ 16 SETTEMBRE
S. Giustina in Colle - ore 20.45, Biblioteca Comunale, il Gruppo di Lettura
Giovani discute il libro del mese “Lhotar e il risveglio del Marskull” di Gio-
nata Scapin. Partecipazione aperta a tutti. Info: 049-9304440 (Biblioteca).

GIOVEDÌ 17 SETTEMBRE
San Giorgio delle Pertiche
- ore 17, Biblioteca Comunale. “Storie per chi le vuole” - Letture e laboratori

per bambini 3-6 anni, con il Gruppo “Nati per Leggere” - Rete BiblioApe. In-
gresso libero. Info: biblioteca@comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it
www.comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it - Biblioteca 0499370076

- ore 20.30 Parco Guizze,  via Buson. Storie e luoghi vissuti e narrati: Pre-
sentazione di: “Scolta che te conto! Il mondo fantastico di Valle Agredo”
con l’artista Vittorio Riondato. Info: Biblioteca 0499370076 biblioteca@co-
mune.sangiorgiodellepertiche.pd.it / www.comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it
- per tutti  - partecipazione libera.

VENERDÌ 18 SETTEMBRE
Camposampiero - ore 16, Biblioteca Civica. Gruppo di Lettura. Considerazioni
e riflessioni di lettura su “La Tentazione di essere felici” di Marone. 
In collaborazione con Circolo Culturale Auser.

GIOVEDÌ 24 SETTEMBRE 
San Giorgio delle Pertiche - ore 21, Biblioteca Comunale. Storie e luoghi
vissuti e narrati: “Fotografie dʼinchiostro” serata di letture e musica con
l’autore Stefano Facco, accompagnato da Marta Facco - voce, Fabiano Guidi
Colombi - chitarra - Rete BiblioApe. Ingresso libero. 
Info: Biblioteca 0499370076 / biblioteca@comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it
www.comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it

DOMENICA 20 SETTEMBRE
Borgoricco - Museo della Centu-
riazione Romana. Ore 16. Bacco,
Tabacco e Venere - laboratorio
animato alla scoperta del nettare
degli dei, il vino (con degusta-
zione per adulti e laboratorio crea-
tivo La maschera di Bacco per bambini). Costo € 5. Ore
18. Concerto con la band “El Cuento de la Chica y la
Tequila” presso la piazzetta del Museo, partecipazione
gratuita. Info: Museo della Centuriazione Romana (tel.
049.9336321, www.museodellacenturiazione.it)

Da VENERDÌ 25 a
DOMENICA 27 SETTEMBRE
Trebaseleghe - di
sera, Auditorium Co-
munale. “Metrica-
mente Corto 4”
Festival del Cortome-
traggio, a cura del-
l’Ass.ne Bottega
dell’Arte. Info: Maurizio
Mason bottegadel-
larte@alice.it. Il Festi-
val continua anche nel
fine settimana dal 2 al
4 ottobre.

VENERDÌ 25 SETTEMBRE
Villanova di Camposampiero - ore 20.45, centro Giovanni Paolo II - Piazza
Mariutto. 
“Padova e La Grande Guerra” di Emanuele Cenghiaro ed. Tracciati.
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Il tema al quale i concorrenti si dovranno attenere quest'anno riguarda l'Ambiente Agra-
rio dell'Alta Padovana con le sue caratteristiche tipiche di questo territorio circoscritto.
Il fotografo potrà considerare sia l'aspetto più naturalistico dell'habitat agreste sia gli
scorci più manipolati dalla mano dell'uomo e del suo lavoro. L'uomo e la macchina che
lavorano la terra, gli animali e le piante che la decorano, che la vivono e che la conser-
vano. L'equilibrio complesso di tutti questi fattori potrà essere rappresentato dagli autori
delle fotografie. Scorci, dettagli, panorami.

Lasciamo quindi all'estro dei concorrenti interpretare e raccontare il tema con le imma-
gini nel rispetto del regolamento allegato alla presente.
Buone foto a tutti! Il Gruppo Ambiente

MONTEPREMI:
1° classificato: fotocamera digitale (16 mpx) subacquea (impermeabilità fino a 15 metri
di profondità) marca Fujifilm modello FinePix XP80
2° classificato: binocolo 8x25 marca Nikon modello Sportstar IV EX
3° classificato: Abbonamento annuale alla rivista National Geographic;
+ Menzione speciale per la fotografia che si distinguerà dal punto di vista del suo significato
ambientale e naturalistico o in cui sarà chiaro il paesaggio di S. Giorgio delle Pertiche.

Gruppo Ambiente San Giorgio delle Pertiche presenta il secondo concorso fotografico:

AMBIENTE AGRARIO dell’Alta Padovana
ll Gruppo Ambiente è un’associazione di San Giorgio delle Pertiche che da anni si interessa della salvaguardia, della tutela e della valorizzazione del
territorio in cui viviamo. Nell'anno 2014, proprio in occasione dei 25 anni di fondazione, abbiamo iniziato per il primo anno un concorso fotografico
per dare valore al paesaggio del nostro paese. Un anno dopo abbiamo deciso di allargare l’orizzonte dei nostri obiettivi a tutto il territorio dell'Alta
Padovana.

PER SEGUIRE L'EVENTO IN FACEBOOK 
https://www.facebook.com/events/1594641814122144 

Evento organizzato con il patrocinio del Comune di
San Giorgio delle Pertiche e con la gentile collabo-
razione del Gruppo Fotografico La Barchessa B.F.I.
di Limena.
Con la presente il Gruppo Ambiente coglie l'occa-
sione per ringraziare le gentili aziende che hanno so-
stenuto questa iniziativa:
- Video Dreams di Scarante Giorgio. Telefonia, in-
formatica, vendita giochi, ricevitoria. (Arsego di San
Giorgio delle Pertiche)

- Cicli Adriano Girotto. Vendita e montaggio cicli,
ricambi e accessori. (Arsego di San Giorgio delle Per-
tiche)
- Francesco Barduca srl. Produzione e confeziona-
mento ortaggi biologici (San Michele delle Badesse,
Borgoricco)
- L'Olmo di Martignon Moreno. Centro di alimen-
tazione naturale, prodotti biologici e biodinamici,
per l'igiene personale e della casa. (San Michele delle
Badesse, Borgoricco)

TERMINE ISCRIZIONI il giorno 30 SETTEMBRE 2015
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VENERDÌ 25 SETTEMBRE
Massanzago - ore 21, sala consi-
liare di Villa Baglioni. Il primo si-
lenzio: lʼultimo anno di guerra
nei nostri territori mostra-confe-
renza a cura di Gianluca Sartorello
con la partecipazione di Roberto
Cerbaro ed Elisabetta Tessari.

Camposampiero
- ore 10.30, Bi-
blioteca Comu-
nale. “Letture ad
alta Voce” Fiabe
ad alta
voce per i
b a m b i n i
da 3 a 6
anni a
cura della
Biblioteca e dei
lettori volontari.
Letture inserite
nel progetto “Nati
per leggere-Bi-
blioAPE”.

S. Giustina in Colle - ore 10.30,
Storie sotto lʼalbero, letture ad
alta voce per bambini di 3/6 anni,
presso area di ristoro Ostiglia, in
località Via S.Giorgio. Rete Bi-

blioAPE, progetto na-
zionale “Nati per
Leggere”, a cura del
gruppo “lettori volon-
tari”. Evento in colla-
borazione con la

biblioteca di San Giorgio delle
Pertiche. È gradita la prenota-
zione. In caso di maltempo
l’evento si svolgerà presso la Bi-
blioteca di S. Giustina. Info: 049-
9304440 (Biblioteca).

SABATO 26 SETTEMBRE

MERCOLEDÌ 30 SETTEMBRE
S. Giustina in Colle - ore 20.45, Biblioteca Comunale. Si riunisce il Gruppo di
Lettura Adulti. Partecipazione aperta a tutti. Info: 049-9304440 (Biblioteca).

Da VENERDÌ 2 a DOMENICA 4 OTTOBRE 
Trebaseleghe - di sera, Auditorium Comunale. “Metricamente Corto 4” Festi-
val del Cortometraggio, a cura dell’Ass.ne Bottega dell’Arte.
Info: Maurizio Mason bottegadellarte@alice.it

Villanova di Camposampiero -
ore 20.45 Sala Consigliare Villa
Ruzzini - Piazza Mariutto. Presen-
tazione libro “Scolta che te
conto” di Vittorio Riondato.

VENERDÌ 2 OTTOBRE

SABATO 3 OTTOBRE
Piombino Dese - ore 17, Sala Consiliare Villa Fantin, “Colori riflessi”.  Lettura
animata per bambini e laboratorio a cura di Lucia Marconato Cantastorie. Festa
d’apertura del progetto Nati per Leggere. Gradita prenotazione  tel. 049-9369420

Da DOMENICA 4 OTTOBRE
Piombino Dese - ore 11, presso Ex Magazzini Bonato in via C.Battisti 1, “Ex-
poniamo assieme”. Mostra d’arte (scultura, pittura) a cura dell’ Ass. Circolo
Spazio Estetico fino al 18 ottobre. Ingresso libero. Inaugurazione ore 11, orario
visita mostra: sabato (15-19), domenica (10-12/ 15-19).
Appuntamenti culturali: Giovedì 8 e 15 ottobre dalle ore 20.30

DOMENICA 4 OTTOBRE
Borgoricco - Museo della Centuriazione Romana. Domenica al Museo: in-
gresso gratuito (ore 9.30-12.30; 15.00-19.30). Giornata Nazionale delle Fami-
glie al Museo 2015: nutriamoci di cultura per crescere.
Ore 15.30: Gargantuà il cuoco pasticcione esilarante spettacolo teatrale sul
cibo (a cura di Teatro Bresci), ingresso gratuito.
Ore 16.30. La forza dei mulini, laboratorio ludico-didattico per bambini. Costo
€ 3. Contemporaneamente sempre alle ore 16,30: Visita guidata tematica al
Museo: il cibo in età romana. Costo € 3. 
Info: Museo della Centuriazione Romana
(tel. 049.9336321, www.museodellacenturiazione.it)
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SPORT - TEMP    O LIBERO
FIERE - SAGRE - RICORRENZE  

Da GIOVEDÌ 27 AGOSTO a DOMENICA 6 SETTEMBRE
Trebaseleghe - di sera, bocciodromo area palasport. Gara di bocce “24° Trofeo città di Trebaseleghe”, a
cura dell’Ass.ne Bocciofila “Ai 3 Mulini”.

Da VENERDÌ 28 AGOSTO a MERCOLEDÌ 2 SETTEMBRE
S. Giustina in Colle - in Piazza, Sagra Paesana. Serate musicali, ballo, stand gastronomico, giostre e
animazione per bambini. Info 0495790267.

Trebaseleghe – 831a Fiera dei Mussi. 41a mo-
stra dellʼArtigianato, Piazza Marconi/Principe di
P./Parco e vie limitrofe. A cura del Comune con la
collaborazione dell’associazione La Fenice.
Info: tel. 049.9319530-521-524 
comune@comune.trebaseleghe.pd.it

Venerdì 4 Settembre - Ore 19.30, tensostruttura,
area palasport, apertura mostra d’arte, pittura,
scultura e grafica Cenacoli dʼarte “Lungo la
strada del radicchio”;
ore 21, spettacolo di hip-hop.

Domenica 6 Settembre - Tutto il giorno, Parco
Draganziolo.
26a Fiera degli Uccelli e 26a Rassegna cinofila 

Lunedi 7 Settembre - ore 10.30, da Piazza Muni-
cipio al Parco del Draganziolo, Inaugurazione 831a

Fiera dei Mussi, “Mostra Mercato del Bestiame”
Esposizione/Vendita macchine e attrezzature per
l’Agricoltura. 

Martedì 8 Settembre - Tutto il giorno, Festa Patronale Solenne della
Natività della Beata Vergine Maria e “Giornata dellʼAnziano” 
- ore 10, in campo sportivo partita dellʼAmicizia;
- ore 21, area palasport spettacolo di danza “Tutto bene! Grazie!”

Mercoledì 9 Settembre - ore 20.30, tensostruttura, area palasport, mo-
stra d’arte, pittura, scultura e grafica Cenacoli dʼarte “Lungo la strada
del radicchio”.

DA VENERDI 4 A DOMENICA 13 SETTEMBRE

Giovedì 10 Settembre
- ore 16/19 al luna park “Bambini e Ragazzi tutti in giostra”;
- ore 21 Area Palasport concerto della Filarmonica Mazzarollo.

Venerdì 11 Settembre - ore 20.30 auditorium spettacolo teatrale del gruppo Il Sorriso in collaborazione
con i Cantori Veneti; ore 21.30 Area Palasport concerto Anime in Plexiglass (Tributo a Ligabue)

Sabato 12 Settembre - ore 20.30 Palasport spettacolo di pattinaggio artistico;
- ore 21.30 Area Palasport concerto Le Bollicine (Tributo a Vasco Rossi).

Domenica 13 Settembre - ore 21.30 area palasport concerto La Mente di Tetzuya;
- ore 22 Spettacolo Pirotecnico.

Durante la fiera: presso la biblioteca, mostra dʼarte, presso l’arco struttura mostra hobbistica e mostra
dʼarte; presso l’area antistante il centro giovanile, pesca di beneficenza.
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Da VENERDÌ 4 SETTEMBRE a MARTEDÌ 8 SETTEMBRE 
Villanova di Camposampiero
- Scuole medie. Associazione Decumano VI - Mostra Fotografica collettiva a
tema libero. 

- Oratorio San Domenico - Chiesetta Caduti. Mostra divise storiche cimeli e
reperti della Grande Guerra a cura di A.N.A. Associazione Nazionale Alpini
Sez. di Sant’Andrea di Campodarsego.

Da SABATO 5 a DOMENICA 13 SETTEMBRE
Camposampiero - Sagra dei Santi Pietro e Paolo - Stand Gastronomico,
pesca di beneficienza.
Sabato 12/9 e domenica 13/9, Palio delle contrade. 

S. Giustina in Colle - Sabato 5 dalle 17 alle 24, do-
menica 6 dalle 9 alle 18. ViviAmo lo sport. 
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promozione
sconto 5% alle famiglie con bambinisu prodotti non in promozione

SOLO PER IL MESE DI SETTEMBRE
(Trasporto escluso)

NOEMI € 440DIVANO 

con tessuto categoria special 742

SOFIA € 350
DIVANO 

con tessuto categoria special 
637

si comincia
la scuola

Fiera tradizionale, rie-
vocazione storica,
fiera dell’agricoltura,
stand gastronomici,
mostra d’arte e del
libro, luna park, ballo,
concerti e gara cicli-
stica. A cura della Pro
Loco, con il Patrocinio
del Comune e la col-
laborazione delle as-
sociazioni locali.

Da VENERDÌ 4 SETTEMBRE
a MARTEDÌ 8 SETTEMBRE
Villanova di Camposampiero
335a Tradizionale Fiera Mercato di Villanova: 

SABATO 5 e DOMENICA 6 SETTEMBRE

Festa dello sport con esibizioni sportive di numerose as-
sociazioni. Presso palestra ed impianti sportivi polivalenti
di Santa Giustina in Colle. Info 049 9304440

DOMENICA 6 SETTEMBRE
Campodarsego - Piazza Europa - tutto il giorno Mercatino – Dopo la pausa
estiva riprende la mostra esposizione di hobbystica, artigianato e prodotti tipici.
Mercatino produttori agricoli.

Camposampiero - in mattinata, Festa dellʼEcologia.

Cavino - San Giorgio delle Pertiche - Ore 9, Partenza dalla Piazza di Cavino.
Bici in Festa, a cura dell’ Ass. Org. Amici della bici. Info: Cell. 3497411583.

Fiumicello - Campodarsego - Giornata del pedale, evento sportivo annuale
a cura del GS Fiumicello.

Fino allʼ11 SETTEMBRE
Loreggia - Scuola Primaria Loreggia - dalle 8.30 alle 12.45 dal lunedì al ve-
nerdì, Estate Ragazzi, centri estivi per bambini e ragazzi per completare i com-
piti delle vacanze, gioco e creatività. Info: 340/0039090 049/704524
www.comune.loreggia.pd.it - segreteria@diadacon.it 

DOMENICA 13 SETTEMBRE 
Loreggiola - Loreggia - Area Verde via Montegrappa - dalle 14.30 alle 19.00
dal lunedì al venerdì, Giocasport con le associazioni sportive per bambini, ra-
gazzi e famiglie. Info: 049/9304100 www.comune.loreggia.pd.it
affari.generali@comune.loreggia.pd.it

SPORT
loSabato 5 e domenica 6

SETTEMBRE 2015

Comune di S. Giustina in Colle

Associazioni
Sportive

Assessorato
allo Sport
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DOMENICA 13 SETTEMBRE 
San Giorgio delle Pertiche 
- Ore 7.30, Centro (ritrovo in via Roma).
Diecimila sul Graticolato Romano,
Corri nel cuore del graticolato roma-
no. Info: Bovolato Diego 3283075975
www.maratoninasulgraticolato.net
- Ore 15 / 18.30 Festa dello Sport -
Piazza Tuzzato, Piazza Donatori, dimo-
strazioni di discipline sportive (volley,
calcio, tennis, skating, skateboard, ba-
sket, rugby, danza, zumba, ballo liscio,
ginnastica, per i più piccoli e per la terza
età, scherma, badminton, ginnastica ar-
tistica, corsa su strada e sport per i di-
sabili  Info: Assessorato allo Sport:
0499374730 - www.comune.sangior-
giodellepertiche.pd.it
Partecipazione libera. 

Da MARTEDÌ 15 SETTEMBRE  
Villa del Conte - partenza corsi: aerobica; attività
motoria per la 3a età; corso di mantenimento. Info e
iscrizioni: Comune, Ufficio Servizi Sociali e Culturali.
Martedì e Giovedì dalle 9 alle 13, Sabato dalle 9 alle
12, Martedì dalle 17 alle 18:30. Tel. 0499394855-814.

Da VENERDÌ 18 a DOMENICA 20 SETTEMBRE
Reschigliano - Campodarsego. Festa della Fat-
toria Didattica con pigiatura dellʼuva a cura di As-
sociazione Noi e Parrocchia di Reschigliano. Alla
riscoperta delle antiche origini contadine del territo-
rio, valorizzando antichi mestieri, attrezzi e mezzi
agricoli,  animali. Stand gastronomico e musica.

Camposampiero - Casere. Festa della Contrada.
Stand, intrattenimento.

VENERDÌ 18 SETTEMBRE
Piombino Dese - Partenza ore 6, piazza A. Palla-
dio. “Viaggio allʼEXPO”. Uscita culturale all’EXPO
di Milano organizzata dal gruppo A.I.D.O. Nicoletta
Pedroni (tot. 53 posti, costo euro 40,00). Iscrizioni
in biblioteca tel. 049-9369420.

Da VENERDÌ 18
a MARTEDÌ 22 SETTEMBRE
Abbazia Pisani-Villa del Conte,
sagrato della Chiesa “Sagra di
SantʼEufemia”, tutte le sere mostra
di pittura di artisti locali, stand ga-
stronomico con ballo liscio e pesca
di beneficenza, area giovani con
live music paninoteca e birreria,
“Last Summer
Nights. Domenica
20 esibizione di giul-
lari e giocolieri e
bancarelle in piazza
con vendita del tipico
dolce di S. Eufemia.

Da SABATO 19 a
DOMENICA 20 SETTEMBRE
Piombino Dese - ore 18, presso il
Presepe di via Palù  “Funghi...
ma non solo”.
3a Mostra espositiva di funghi dal
vero, foto, disegni a cura del
Gruppo del Palù, Ass. Circolo
Spazio Estetico e Gruppo Micolo-
gico culturale padovano. Inaugu-
razione ore 18, orario di visita
della mostra 09-12/15-19.
Ingresso libero.

DOMENICA
20 SETTEMBRE 
Camposampiero
- dalle ore 15, Piazza Castello.
Festa dello sport. Dimostrazioni,
tornei, expo sport.
In caso di maltempo domenica 27
settembre.

DOMENICA 20 SETTEMBRE
Mussolini - Villanova di Camposampiero - dalle
ore 8.30, 5° Raduno di mezzi dʼepoca, moto,
vespe, macchine, trattori. Comitato Frazione di
Mussolini  - Club Vespe del Graticolato
Per info: Sig. Carraro 3402325179

Villanova di Camposampiero - partenza ore 7.
Gita a Caporetto e Gorizia - Centenario Grande
Guerra. Associazione Combattenti e Reduci Se-
zione di Villanova.
Per info 338877653 - 3480120414

SABATO 19 SETTEMBRE
Camposampiero - piazza Castello, piazza Vittoria
e lungo la statale 307, dalle 9.00 alle 19.00, “Il Sa-
bato del Villaggio”, mercatini dell'artigianato e
del vintage, negozi aperti. A cura di Botteghe in
Festa, in collaborazione con Città di Camposam-
piero, Pro Loco di Camposampiero.
Info per partecipazione: Pilotto Elena 3462191104
- Email pilotto.elena89@gmail.com
bottegheinfesta@libero.it

Trebaseleghe - tutto il giorno, impianti sportivi
comunali. Festa dello Sport. A cura dell’As-
sessorato allo sport.
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LUNEDI 21 SETTEMBRE 
Camposampiero - dalle ore 19,
Sala Filarmonica Piazza Vittoria,
CONI Veneto - Scuola Regionale
dello Sport del Veneto presenta il
corso di formazione e aggiorna-
mento “Prevenire meglio che
curare. La sicurezza negli im-
pianti sportivi. Primo soccorso
nei campi di gara”.

Ore 19.00: accreditamento parte-
cipantii, Ore 19.15: Saluto auto-
rità; Ore 19.30: “Siamo sicuri?!”,
La sicurezza negli impianti spor-
tivi, relatore: Paolo Alfier; Ore
20.15:  “Cosa faccio?”, Compor-
tamenti virtuosi in caso di emer-
genza, relatore: Maurizio
Schiavon; Ore 21.00: “Defibrillo?”,
La normativa e le competenze,
relatore: Roberto Verlato; Ore
21.45: Dibattito; Ore 22.00: Chiu-
sura lavori e consegna attestati
Iniziativa promossa in collabora-
zione con il cordinamento degli
assessorati allo sport del Campo-
sampierese. 

Da VENERDÌ 25 a MARTEDÌ 29 SETTEMBRE
Arsego - San giorgio delle Pertiche, ore 19, Località
Cocche Sagra delle Cocche: stand gastronomico
e intrattenimento musicale per tutti.
Ass. Org. Comitato Cocche. 

Da VENERDÌ 25 a MERCOLEDÌ  30 SETTEMBRE
Campodarsego - Bosco del Vescovo - via Rossi-
gnolo. “Vecia Sagra del Capiteo”. Stand gastrono-
mico, pesca di beneficenza, estrazione a premi,
Luna Park, spettacolo pirotecnico.

MERCOLEDÌ
23 SETTEMBRE
Loreggiola - Loreggia, palestra
scuola primaria Rodari - ore
20,30, Massaggio Sonoro e
Yoga con le campane tibetane.
Info: shanti.padova@gmail.com
tel. 3462454700



...appuntamenti di settembre e inizio ottobre 2015
Da VENERDÌ 25 a
DOMENICA 27 SETTEMBRE
Villa del Conte - Piazza Vittoria,
“Festa del baccalà”. Festa tradi-
zionale con ricco stand gastrono-
mico. Organizzato da Proloco di
Villa del Conte. Per informazioni
cell. 349 1780688. La festa prose-
guirà nel fine settimana dal 2 a 4 ot-
tobre.

SABATO 26 SETTEMBRE
Rustega-Camposampiero - Ore 20.45, Luccio-
lata 2015. 16° Edizione. Passeggiata di solidarietà
con raccolta fondi a cura dell’Associazione Via di
Natale.

Trebaseleghe - tutto il giorno, impianti sportivi co-
munali. Festa dello Sport. A cura dell’Assessorato
allo sport. Di sera, bocciodromo area palasport,
Gara comunale bocce per soci e simpatizzanti,
a cura della Bocciofila “Ai 3 Mulini”

DOMENICA 27 SETTEMBRE
Arsego - San giorgio delle Pertiche - Ore 9, par-
tenza Piazzale Bonetto di fronte alla chiesa. 32a Pe-
dalata ecologica.  Ass. Org. GS 2 pedali. 

DOMENICA 4 OTTOBRE
Camposampiero - dalle ore 18,
Piazza Castello. Aperitivo Show. 

DOMENICA 4 OTTOBRE
Silvelle - Trebaseleghe tutto il giorno , Festa Avis-
Silvelle a cura dell’Avis com.le.

Da LUNEDÌ 5 OTTOBRE 
Villa del Conte - “Lʼora magica” Centro Ricreativo
Aperto, Scuole Elementari di Villa del Conte, per
tutti i ragazzi che frequentano le classi dalla prima
elementare alla terza media. 
Per informazioni: Ufficio Servizi Sociali e Culturali.
Tel. 049/9394855-814.
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il miglior prezzo
sul mercato

OFFERTA
PRESTAGIONE

delle migliori marche

- sopralluogo gratuito
- valutazioni sul
  risparmio energetico
- consulenza gratuita
  su canne fumarie
- installazione
- detrazioni fiscali del 65%
- possibilità di detrazione
- studio di fattibilità gratuito

possibilità del
CONTRIBUTO

FISCALE Scopri molte altre offerte su: www.patronimpianti.it

PROGETTIAMO GRATUITAMENTE IL TUO BAGNO (*). Tutti i prezzi sono IVA ESCLUSA

Info: Ufficio sport - Tel. 049.9374730 -
www.2pedali.it  info@2pedali.it  Cell. 389.2522663

Campodarsego - Piazza Europa. Festa dello
Sport, in collaborazione con le Associazioni spor-
tive del territorio. Adulti e ragazzi potranno assistere
ad un nutrito programma di esibizioni, con possibi-
lità di sperimentare i diversi sport presenti alla ma-
nifestazione.

Trebaseleghe - tutto il giorno, presso la sede del-
l’Ass.ne Pensionati, 7a Festa dei Nonni

LUNEDÌ 28 SETTEMBRE
Loreggiola - Loreggia - Palestra scuola primaria
Rodari - inizio corsi serali di Yoga Posturale e
Yoga per la schiena ogni lunedì, martedì e merco-
ledì. Info: shanti.padova@gmail.com tel.
3462454700 dell’Ass.ne Pensionati e del C.O.F.
Info: apttrebaseleghe@gmail.com
http://cof.altervista.org

Da VENERDÌ 2 a DOMENICA 4 OTTOBRE
Villa del Conte - Piazza Vittoria, “Festa del bac-
calà”. Festa tradizionale con ricco stand gastrono-
mico. Organizzato da Proloco di Villa del Conte. Per
informazioni 349 1780688.

Da VENERDÌ 2 OTTOBRE
a MARTEDÌ 6 OTTOBRE
San Giorgio delle Pertiche - Piazza. Sagra del
Rosario, tradizionale sagra paesana con stand ga-
stronomico. Evento patrocinato e sostenuto dal-
l’Amministrazione Comunale, curato dalla
Parrocchia e dal Comitato “Sagra del Rosario”.
Info: www.comune.sangiorgiodellepertiche.pd.it /
0495747003.

SABATO 3 OTTOBRE
Campodarsego - ore 20.45, Teatro Aurora. Cam-
podarsego in Sport, serata di gala dello sport

campodarseghese, con spettacolo a favore degli
atleti e dei volontari, con premiazione delle eccel-
lenze sportive del territorio.

DOMENICA 4 OTTOBRE
Campodarsego - tutto il giorno. Domenica in
Piazza - “Junior Bazar”. Torna l’appuntamento
con la Mostra - Mercato - Scambio riservata ad
“Aspiranti Commercianti” di età compresa tra i 6 e i
14 anni.  Mostra esposizione di hobbystica, artigia-
nato e prodotti tipici. Mercatino produttori agricoli.

I più acclamati
dj per un
evento con fi-
nalità benefi-
che, all’insegna
del diverti-
mento respon-
sabile.




